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o tEMPO - Pressão Atmosférica Média:
, [013.5 milibares. Temperatura média do dia:
20.30. com máxima insolação de 27.90. e

mínimo à noite de 09.00. (No Planalto'
,

mínima média 05.10.) Estado médio do Céu:
Curnul us, Stratus, de encoberto a meio claro.
Estado médio do tempo: No Planalto: Insta
bilidades passageiras passando a estável. No,

lítoral chuviscos es parsos e passageiros pas
sando a bom. Previsão: A.Seixas Netto.

r
\

"
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MPB-4: O conjunto estará hoje às 21
horas no Teatro Álvaro de Carvalho para a

última apresentação do show "MPtl-4 no

Safari. O espetáculo reúne, em sua maioria,
músicas nos três últimos ele pês do conjunto:
Antologia, Palhaços e Reis e Dez Anos

Depois. De Florianópolis, o grupo viajará
para Londrina e Curitiba onde se apresentará
novamente, mostrando os melhores momen
tos da sua carreira.
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s. Francisco começa'a exportar
soja.Na 550 caminhéjes na fila

Agências de'
viagem dà

\

I Capital sentem
·05 efeitos do,
'depósito

compulsório

r
l

o número de delegados que
Jimmy Carter conquistou

nas primárias já lhe
�S:�ég';raralll, -pratícamente, a

candida tura democrata-à-r
presidência dos EUA. (Pg. 2),

Neto Campos
, quer,debate
público em

torno das
tendências de
estatização

,Onze mil tonelttdas de !loja começaram a ser embarcadas ontem no Porto de São Francisco do Sul.,
.

DestinllllJ!.se à União Soviética e foram transportadas de Gaspar àquele Porto por 550
camhihões que formam .imensa fila aguardando o descarregamento no navio Thinaesti Juli, de bandeira

iugOll{�va. Os embarques desse produto colhido em Santa Catarina eram feitos até agQ,ra

..em Paranaguá e Rio Gr�de, com custos mais elevados, tendo em vista as distâncias. Tais tipos de !

carregamento deverão ser normais e já obrigaram a realização de adaptações em São Francisco (P.9) .:

•

Sérgio Lopes quer Dagoberto na meia cancha, em substituição a Dito Cola que trata do joelho para poder jogar o clássico.

Figueira pode decidir classificação
Figueirense e Palmeiras em Blumenau, na inauguração dos

refletores do estádio Aderbal Ramos da Silva,
é o jogo maisjmportante de hoje. O A vai jàga
no Orlando Scarpelli e o Joinville em Tubarão,

na complementação (la rodada que teve 4 jogos ontem (Pg. 8)

Decisão'
, . .

judicial tira
, cargo do

.p'refeito de

Laguna
Por decisão judicial, o

Prefeito de Laguna, Francisco de

Assis Soares, foi afastado do

cargo, até que seja julgado
o processo movido contra ele com'

base no decreto-lei �Ol (Pag.3)

Guazelli diz'
que pleito se

equilibra com
recuperação
da Arena

o Governador gaúcho vê a Arena

apresentando sintomas de

recuperação relativamente a
'

7... fato que provocará eleições
equilibradas este ano. Guazelli
condenou os radicalismos .(Pg. 5)

\

Um dos métodos da escolinha é a aula prática ao ar livre, que também ajuda a resolver os problemas provocados pela falta de espaço.

Uma' escola 'de' arte 'só para crianças
Mais de duas mil crianças já passaram pela Escolinhà
de Arte doMasc em seus-H anos de existência. Com .

"

aulas gratuitas, O esta�elecimento já alcançou vários
sucessos, entre ·os quais prêmios

.

'. internacionais conquistados pelos pequenos alunos (p. 15)

, \

) .

.A TELESC .ativou as centrais telefônicas de Praia Grande, lrnaruí e Barra Velha.
As novas centrais têm uma capacidade de 50,100 e 250' terminais respectivamente:

,

'

,
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EUA/Eleições

JIMMY CARTER JÁ É CANDIDATO
Pela candidatura republicana, a disputa vai ser dura entre Ford e Reagan, que têm U11Ul diferença de apenas 30 votos

Na OEA, alívio: Ford
na frente de Reagan

Nov» Iorque - Jimmy
Carter assegurou mais 200

delegados à Convenção
Nacional Democrata no ul
timo dia de uma campanha
de 15 sernanas. tendo

Carter, ex-governador da
Geórgia, nome pouco co

nhecido fora dos Estados
dó Sul no início' da cam-

panha, domina agora o
campo democrata, onde o

g-overnador da Califórnia,
Edmund Brown, vitório
soso anteontem por ampla
margem de votos em seu

estado, surge como único

postulante que promete
combater Carter até o fim.
Contudo, na opinião de

Carter, sua esmagadora vi

tória em Ohio, somada aos

delegados conquistados
.I

'

apesar das derrotas para
Brown na Califórnia e em

uma cédula não compro
metida em Nova Jer.sey, faz
com que quase todos os

seus rivais ativos ou poten
ciais' sintam-se convenci
dos de seu triunfo na Con-

venção Democrata. ,

Na realidade, Cárter ga
nhou 211 deleqados nas

três eleições,' elevando
para 1,118 seu total, São
necessários 1.505 delega
dos para obter a candida
tura democrata. Há 470 de

legados não

comprometidos e Carter

agora praticamente certa a

candidatu ra pelo seu par
tido à presidência dos Es
tados Unidos, Contudo, no
campo republicano, a si
tuação de Geraldo Ford
vê-se ameaçada depois das
cotações realizadas em 31
estados e da vitória esma

·gadora de seu adversário,
Ronald Reagan, na Calitór
nia, o estado mais popu-'
loso do país.
As candidaturas, à prpsí

dência dos Estados Unidos
serão decididas entre os

democratas em julho e em

agosto em Kansas City, na
Convenção Republicana,
Enquanto isso, a cam

panha agora centrará seus
esforços nas cqnvençóes
I. cais em reuniões de diri

gentes dos partidos em al

guns estados que não rea

lizaram primárias e nas

manobras para atrair dele-
'

gados já eleitos mas não

comprometidos,

o quedro de

delegados:

lefónicas, Carter assinalou
que "todos em geral
mostraram-se convencidos
de que eu serei o candi
dato, acho que unani-

"

Distribuição de delegados
nas convencôes presidenciais
republicana e democrata nas

20 primária; que concluíram
com as de anteontem:

Partido Renublicano:
Ford 8�)5

I
Reagan .. , , .865
Não comprometidos 21)')
Outros 1
Total de eleitos , 1.976
Faltam eleger 28:3
Necessários para ganhar1.130
Partido 'Democrata:
Carter . .. 1.118
Udali 332.5
Jackson 248
Brown 229
Wallace 168
Church , 72

Humphrey , , 67.5
Harris , 18
"Favorite 50n" 118
Outros , 17

Brown surge como o único
, Não comprometidos '" .470

obstáculo a Carter: "em Total ele Eleitos 2,858
todos os Estados Sulistas ,Faltam eleger ,,: 150

onde foi, Jimmy Carter per- Necessários para ganhar.1.505 '

deu. Seguirei adiante, pois ,

()s delegados que �alt!,m
d it t I

,- serao eleitos nas convençoes
acre loque a pos u açao _ estaduais,
democrata continua em

aberto".

Carter falou com seus-adversários, que não.pretendem se opor

diz ter grande influência
sobre eles. Além destes, os
democratas escolherão
mais j 68 delegados nas,

convenções 'internas,
Carter, que falou pelo te-

lefone como senador Hu- mente. Declararám que fi-

bert Humphrey, o represen- cariam satisfeitos em ver o

tante Morris Udall, o sena- partido democrata

dor Frank Church, o gover- unido.i.Todos renunciaram
nadar do Alabama, George a qualquer interesse em

Wallace e o prefeito de Chi-. organizar um movimento

cago Richard Daley, de- 'de oposição". O Prefeito de

clara contar atualmente Chicago, Hichard Oaley,
com 1,250 a 1.300 delE.';3- que controla 86 deleqados
dos, hão-com prometidos de 11-

Quanto às conversas te- linois, afirmou que não par-

capital, em Cochabamba,
Sucre e Oruro, riesta última ci
dade com vários mortos, "fo
ram influenciadas por políti
cos".

Até militares
admitem a

queda de

Bordaberry
\-IÓTJt!"vidéu - A queda

I do president� u,ruguáio
Juan Maria Bordaberry -

por renuncia ou por desti
tuição - já é admitida
agora como "irreversível"

'

até por fontes militares e'

civis ligadas ao governo.
Por outro lado, informou
se que o presidente do
Conselho de Estaoo e

vice-presidente Alberto
Oemichelli não aceitou
uma proposta para suceder
Borda,ber't"y por 90 dias. Isto
significa uma nova demora
na confusa situação polí
tica· que o país vive.

A atividade governamen
tal nos ultimas dias foi pra
ticamente nula, o que con

"tribuiu para incentivar as

versões sobre uma' imi
nente "definição politica".
O dia 27 próximo l!1arcará
três anos do. golpe de Es
tado e instauração, por
parte de Bordaberry e das
Forças Armadas, de um go
'vemo de fato que, se pro
punha a terminar com a si-

tuação de "caos e anar

quia" anterior e iniciar um
':processo revolucionário
oe reconstrução nacional".
Durante este período
houve conflitos frequentes
entre o presidente e os che
fes militares.
Agora, entretanto,

manifestam-se "concep
ções diametralmente opos
tas" ,e' aparentemente' irre
conciliaveis' sobre o futuro
do "processo". Estas dife
renças, somadas a uma'

subjacente irritaçáo ante

rior, tornam aparente
mente "impossível" que
Bordaber�y e os militares
sigam o caminho juntos, Na
opinião do p'residente, os

mi litares querem manter de
fato a situação atual du-,
rante um período :indeter-.'
minádo, para retornar de-.
pois aos

..

regimes c6nsfi-·,
tucionai'S . ante'riores e à
normal atividade p'olítica,
embora ajustando as leis
de.JQgo". Já .BordaberrY
SI!5" -�ta que o regime an"_,
t..:nol deve ser apagado e

.

propõe Cr.iar um ','novo Es
tado", baseado em pri ncí
pios e formas absoluta-'
mente distintas..;

ticipará de nenhuma ma

nobra para impedir a postu
lação de Carter. Já Uda,1I e
Church, segundo rrpr ópr!o
Carter, prosseguirão pro
vavelrnenteern campanha,
embora tenham reconhe-
cido como praticamente
certa a vitória de Carter.

Santiago do Chile - A vitória do presidente dos Esta.
dos Unidos Gerald Ford nas eleições primárias em Ohio
foi recebida com alívio por vários chanceleres americanos
que participam da assembléia geral da OEA, Apesar dea
pauta da assembléia anual da organização tratar de as,
suntos continentais, a' campanha presidencial norte,
americana é comentada nos corredores da sede da conj,
rência. "Estou realmente satisfeito em ver Ford ganhar el1i
Ohio", afirmou o chanceler panamenho Aquilino BOYd
que criticara o postulante' republica,no Ronald Reagan:
"Com esta vitória a seu favor, Reagan poderia obter UI1i
grande número de delegados não-comprometidos", Rea.
gan não é popular entre muitos dos chanceleres, devido
abs seus pronunciamentos sobre a questão da zona do
canal do Panamá, Segundo Reagan, os Estados.Unido,
deveriam manter seu controle sobre a zona, que recebe.
ram pelo Tratado de 1903, porqueconstruirarn o canal,
abandonado pelos franceses. O chanceler panamenho
classificou o ex-galã de Hollywood de "extremista e indi.
viduo periqoso", enquanto os panamenhos são tavora
veis à reeleiç-ão de Ford, considerando a possibilidade de
um novo tratad€l sobre o canal.

A maioria dos chanceleres, no entanto, opina qu,
Ford poderá ser reeleito depois de encerrada a convenção
republicana, Outcos chanceleres,. que pediram, sigilo
sobre suas «Icntidades, comentaram os candidatos à SUo

cessão nos Estados Unidos. "Olhe", disse um ministro,
"nós achamos que Reagan é um louco. NãO é o homem
que gostaríamos de ver na Casa Branca, com um dedo no

·gatilho':. Contudo, todos os chanceleres evidenciaram, à
semelhançade muitos eleitores norte-americanos, Sua
confusão quanto ao panorama democrata. "Acho que
-Jimrny Cartersorri demais, mas é tudo que se tira dele",
disse um chanceler, enquanto outro" consultado sobre o

'governador da Califórrria 'Edmund Brown, ;perguntou
"Não é ele o guru?"

,

I !
.
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ESTADO DESíTIO NA BOLíVIA
Forças müitares ocuparam quatro distritos mineiros, fecharam universidades, prenderam dirigentes sindicais.. �

, .

o Conselho Nacional de
Educação Superior, da mesma

forma, determinou o fecha
das também foram tomadas menta temporário das univer
medidas de emergência e o sidades de Oruro e Cocha
comandante do Exército,' ge- bamba e espera-se idêntica

Na realidade, entretanto, os neral Raul Alvarez, declarou medida na Universidade de La

órgãos de segurança já vi- que está' apenas à espera de Paz. No setor trabalhista, os
\

nham aplicando desde anteon- uma ordem do governo "para .empregados mineiros de Hua
tem à noite medidas de emer- intervir caso a: situação se nuni, Siglo XX, Central Sud, r

qência. A Federação, Sindical agrave", O ministério da Edu- 'San Jose e Bolivare as fábricas
de T.(iátlárhàâores' 'Mineiros - cação anteelpou as: 'féri'as' êe rManaco .: 1G1.amboa .,e RI'e"i4;', de
denunciOU que seu dirigente

.'

inverno a partir de ontem, por, ,CO:ç,t),a,l;lamPa, oeterrninanarn
máxifflo lfictor"Edpez Arias;fdi·�r c�Jnsidérar que as,mariifesta- grevé�'ae',p'rotestos pela neqa-

'preso de madrugada junta- çoes estudantis registradas na tiva do governo em permiti'r a

La Paz - Para tentar €onter
a ag itação trabalhista e estu
dantil que afeta quase toda a

Bolivia desde a semana pas
sada, o general Hugo Banzer
recorreu ao estado de sítio.
Quando anunciou amedida, o
secretário de Imprensa Javier
Arce álegou que o sítio obe
dece "ao claro ambiente de
subversão que existe no país",

mente com outros represen
t§ntes trabalhistas que até o

mês passado integravam a di-
retoria da ' entidade,',

O pessoal da polícia e dos
órgãos de segurança do minis-:
tério do Interior toi mobilizado
em massa, Nas Forças Arma-

KRINNBERG ALIMENTOS S/A
CGC no� 85.788,594/0001-08

" ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAÓR::>INÃRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO ..

São convidados os senhores acionistas para a Assembléia
Geral Extraordinãria à realizar;se na· sede social da
"KRINNBERG ALIMENTOS S/A" sita à Rua Ru i Barbosa, ..

204 em Rio do Sul - SC, no dia 07.07.76 às 14,00 horas para
deliberarem sobre a seguinte

ORDEM DO DIA ,

1) - Apreciação do pedido de renúncia do Diretor Comercial.
.

RIO DO SUL(SC), 07 de junho de 1976
KRINNBERG ALIMENTOS S/A

DiretOr Presidente

AGRADECIMENTO E CONVITE

PARA MISSA DE 1� ·DIA.

Os familiares de
I

GODOFREDO I ENTRES, agradecem a todos qu� os

confortaram no doloroso transe por que' passaram, em
.

especial ao méc!ico, Dr, Helio Mendes e aos enfermeiros da

Casa de Saúde São Sebastião,
Outrossim,' convidam os parentes e �ssoas de suas

relações para missa de 70. dia ,em 'sufrágio de sua alma, que
será celebrada segunda-feira, dia 14, às 19:0Ó horas na igreja
de Santo Antônio - rua, Padre Roma

VENDE,MOS
Apto. (;la 10. anàãr do Ed, Bianca - Centro � 3 quartos,

sala de estar e jantar, cozi riha, dep. compl eta de empregada,
BWC c/banheiro, garagem, todo carpetado. Cr$ 420.000,00.
Rua R_afael Bandeira -'Apto. com 3 quartos, sala, cozi(;lha,
BWC social, área de serviço, a::arpetado. Parte de entrada e
saldo ,financiado. ,

'

,

:- Ótima Residência em Coqu,eiros - com 3 quartos, cozinha;
copa, BWC" depenC'ência completa de empregada, sala ampla,
garagem e telefone. Cr$ 450.000,00.

.

- Casa à R. Major Costa - Boa conserva;:ão. Cr$
300.000,00. .

- Coqueiros - Apto. com 214,54m2. -.4 quartos, 4 BWC,
sala de estarsocial,c,opa,'cozinha, dep.completa de emprega
da. garagem. Cr$ 640.000,00 à combinar.
- Coqueiros - Apto, com 2 quartos, 113m2: por Cr$
335.000,00. Entrada facilitada.
- Apto. Ed. Velasques, Pr�x. ao Colégio Sagrado Coração de
Jesus - 3 quartOS, todo acarpetado, entrega imediata. Cr$
475.000,00. i

.

-, Trindade - Jardim Sul Brasil"': Casa de 278m2, c/5 quar
tos, (2 suite), BWC, sala de estar e jantar lavabo escritório
cozinha-copa, quartQ de empregada com WC, sal,�' de' estudo'
garagem, churrasqueira, ,dep'�itó e telefone. Cr$ 830.000,00:
- Estreito - Casa à Rua Aracy Vaz Call ado çom 3 quartos,
sal a, c opa-co4' ,ha, BWC, a. serviço' e garagem. ,Cr$
350.000,00. ..

.

- Capoei ras - Casa de 104m2, com 4' quartoS, sala de esfar'e

ia.ntar, cozi nha, BWC e garagem. Cr$ 250.000,00.
.

IMOBILlARIA
PREDIBENS lTOA

Av. Rio Branco,104- CRECI25
PREDIBENS Fones: 22-6099"':'22·2804-22-6756
'h, c, I.," ,,1,'1 \ ':,'11\(1 nl�1 ,I " un,·L1Iw 1,\
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repatriação dos restos mortais
.do ex-presidente Juan José
Torres, assassinado na se

mana passada por terroristas,
na Argentina.

Para o ministério do Interior,
"o clima de aqitaçáo que_o país
vive é frutb de, uma ação' com
binada de. grupos extremistas
que, tomando CIDmo pretexto o viúva do ex-presidente ho-

assassinato do general Juan Jiviano, general Juan José
José Torres, por uma parte e Torres, disse onten� que
por outra, a reorganização das "considera os governos da
federações sindicais é estu-
dantis e a reimplantação do Bolívia e da, Argentina
serviço pré-militar, pretendem como co-responsáveis pelo
utilizar os estudantes em sua assassinato de seu marido.'

- condenável ,atit.ude anti".';'T .

lo. l' I! p.itri.�f:��; �nIf};e�i����9����:#N.��. ��.��\�l�.eJ����! t{�c'� :!l.e- .

.' manitestaçào 'de rua com os rante os Jornah�tas ao lado

'guardiões da ordem". do ataúd e do general,

Viúva Tor.res
acusa Banzer
e ° governo
.. argentino

Cidade do .'léxicu -. A

Emma Obleas disse que
denunciará o assassinato
através de um alto comissa
riado das Nações Unidas.
Disse que o governo d'e
Jorge Vide la privou seu ma

rido "dasgarantias e da se

gurança pessoal que estava
moral e juridicamente obri-

gado a outorgar a um refu
giado politico em' seu terri
tório".' Ao governo de seu

país acusou de ter privado o

gS)l�rar)Tone� ,�',IHi() só do
dirdi:o'de viver em sua pá
tria, como também da' do-

Espanha: direita' pe'rde de'
, ,

-

novo. Partidos
I�galizados

Madri - O governo 'do rei Juan Carlos deu
ontem um grande passo para' o estabeled
mentó de reformas democráticas na Espanha
quando () Parlamento' direitista aprovou por
grande maioria uma lei que legaliza os parti
dos políficos pela primeira vez em 40 anos. As
cortes aprovaram o projeto do governo por 3:38
votos a favor, 91 contra e 24 ubstençiles. A
votação. foi nominal. Entre os (jue votaram a

favor estavam os membros do gabinete do
primeiro-ministro Carlos Adas Nav,arro. Entre
os (jlfe se 'opuseram, os dirigentes direitistas
José Antô,nio Giron e Blas Pinar. Funcionários
do g()verno haviam previsto �Jlle os votos con

trários poderiam chegar a 120 entre ';S 561
-

membros do Parlamento. Adolfo Suárez, doMovimento, também apoiou
O parlamento conservador aprovou há duas

semanas com somente quatro votos contrários
e 25 abstençiles outra reforma política que
permite aos espanhàis a realização de reuni
Íles e manifestaçúes pela primeira vez desde
que o governo do general Franco venceu a

guerra civi'l, cm 19:39.
A lei aprovada mio incluiu o capítulo que

proíbe a atuaçao dos "partidos totalitários",
definição governamental para o Partido Co
munista. Em suas argumentaçiles, os legisla
dores direitistas sustentaram que a conse

quênçia seria UlnH "aber.tura ao marxist1l'o;
principal inimigo de Franco na guerra civil".
Por outro lado, o ministro do Interior., Ma

nu'el Fraga iribame afirmou particularmente
que considera provúvel em 'um praz() de dois
anos a legalização do e1andestino Partidi) Co
munista Espanhol.
Enquanto ísso, numa' aparente manobra

para apaziguar as críticas dos direitistas, Fraga
Iribarne de,terminou a prisão de ;nuitos líde
res esquerdistas. Apesar de' os esquerdistas
náo-comunistas, principalmente os' so.cialis-

tas, assegurarem que náo participarão d� pro
grama de reformas do governo, inclusive das
eleições parlamentares fixadas para o início do
próximo ano, funcionários do governo acredi
tam que esta posição náo seja inflexível.
Ao mesmo tempo, cerca de seis partidos de

centro-direita, antecipando-se. à lei de refor
mas, c,onstituiram associaço,es, sendo a maior
delas a "União'do POV!) da Espanha", .com 85
mil filiados.
Enquanto ,0 Partido Socialista Popular, pre

sididdo pelo professor Enr,ique Tierno Gal
van, revela ter 10 mil militantes, o principal
partido esquerdista, o Socialistat dos Traba
lhadores, que conta C(!m 'o apoio dos sodal
democratas europeus, calcula possuir de 5 mil
a 20 mil1nel;lbros. Uma vez que as sondagens
de ()piniáo,prevêem que os comunistas, caso
legalizados, obteriam de 8 a 12 por cento dos
votos, acredita-se que a maioria do ele,itorado
tenneria ao centro. Funcionários da adminis
tr.ação espanhola i�dicam que 120 partidos
serão constituídos a partir da vigência da lei.

Uma 'Iei ai favor
do cápital

•

estrangeiro na

Argent�n'a

funçÍles do congresso dissolvido. ° texto

traduz as posiçÍles da equipe civil de ten

dência cO;lservadora encabeçada 'pélo'mi
nistro da EconOlllia José A. Martinez de

Hoz, a qual o gov,erno militar confiou a

solução da grave situação econúmi<i0-
financeira que a Argentina atravessa. A
atual lei de inversÍles estrangeiras foi

mllito criticada por port,l-vozes (lo mundo
dos negócios e dos setores po]ítieos de di-'BllellOs Àir�,s' - O' govemo militar elabo-

rou um projeto de lei de inversües estran- reita, c011lo'responsúvcl pela queda da in

geiras que imp.lica numa atitude niti.da-
. versáil estrangeira desde 197:3. () ante-

mente favorável ao capital estrangeiro, ao
contrário da legislação nacionalista ditada
em }973 pelo entáo presidente Juan Pe-

,rim. O' ünte-projeto, difundido em meios

oficiais e reprod�lzidd pelo jornal "La

Opinion", deve ser ainda analisado pela
cOl11issáo de assessoramento legislativo,
integrada por' nove oficiais superi'orcs das
três Armas c que supre pan:ialmcnte as

pI'ojeto do '\'Iinistério da Economia estabe
lece que com prévia autorização do go

verno, pod�rã() ser realizadas' inversües de

capital' estrangeiro no� setores de defesil e

segu1'ança naciojlal, prestaçüo de serviços
púhlicos sanitúrios, postais c' de cletrici

dadc, gás, transportc c telcco11lunicaçúcs,
radio(.'l1lissoras, cstaçiJcs de telcvisüo, jilr
llais e revistas.

cumentaçào indispensável
que lhe permitiria abando
nar o país (Argentina) onde
vivia ameaçado de morte":
Acrescentou'que o minísté

rio do Interior argentino
"incorreu na vileza de atri
buir a desaparição do ex-

inocultável vinculação com

as ameaças ei atentados de
que o general Torres foi vi
tima durante a sua vida de
exilado, inclusive a-ameaça
direta proferida pelo atual
adido militar boliviano na

Argentina, coronel Paul Ti-

presidente ;i motivos parti- ierina".. "Na preparação do

culares, numa tentativa cí-. atentado e o cumprimento
nica de causar a desorienta- das ameaças referidas, o au

çâo .que deixou impune a tomóvel oficial do consu

consumação do crime" ;'.l:'o,r., lado bpliviano foi usado rei
fim, consideFOliJó'; gl)':e'�;�;,.!l{�r:d--a""rhenf� na armadilha
do .general Banzer "respon- ao domicílio particular do

sável pelo <?rime por sua general Torres'.

LÍBANO: ESQUERDA
BLO'QUEIÁ AVANÇO

DOS.SiRIOS
Beirute - Os guérrilheiros palestinos e s�us aliados esquer·

distas libaneses bloquearam ontem o avanço sírio para Beirute e

desçlojaram os tanques sírios de Saida, O governo de Damasc0
anunciou que estavam a caminho "unidádes simbólicas" dos
exércitos da Argélia e da Líbia pari'! $e unirem às forças sírias.

Um porta-voz do governo sírio falou em Damasco que a deci- ,

são de enviar argelinos e líbios para O' Líbano foi tom,ada anteon.
I

tem à noite, numa conversa telefônica entre os presidentes Hafez
Assad, da Síria, Houari Boumed,ienne, da Argélia, e Muamar Kha·
daf, da Líbia., mas não deu'detalhes sobre o número dps forças
enviadas.'

'

A rádio Bagdá informou sobre a partida de tropas do Iraq'ue
, "pa'ra efetivar a decisão relativa ao problema pàlestino". Mas não

\
'

indicou para onde se dirigiam as tropas.
,

, A Síria tinha se oposto anteriormente à participação de tropas
de outros países_árabes no probl,erma libanês. Perguntado sobre
os motivos da mbidança de opinião, o porta-voz disse: "decidi
mos considerar bem-vinda qualquer colaboração árabe que nos

ajude a esta,belecer a paz e a seguraflça no Líbano e a salvar a

revol ução palestina do 'complõ realizado contra ela pelos d irigen-
- tes da AI Fatah". AI F::ltah, principal grupo guerrilheiro palestino,
chefiado por Yasser Arafat, luta junto com os es,querdi'stas liba
neses para deter a invasão síria. Os. ministros de Relações Exte
riores da liga árabe reuniram-se 1'10 Cairo a pedido de Arafat e

propuseram a constituição de uma força simbólica para supervi·
sionar a restauração da paz no Líbano. Informou-se que o avanço
'sírio.sobre Beirute foi detido no centro turístico montanhosq de
BhandO'um, uns 20 quilômetros a Leste. Os tanques sírios envia
dos para controlar a cidade portuária de Saida, 40 quilômetros ao

sul da capital, foram forçados a retirar�se quase cinco qúilôme
tros até bosques vizinhos.

O correspondente da Associated Press Edward Cody informou
de Saida que os tanques bombardearam azona cen'tral da cidaáe,
,já seriamente destruidq. Acrescentou que os guerrilheiros pales
tinos e seus aliados muçulmanos estavam visivelmeilt� eufóricos
por terem rechaçado as forças blindadas sírias, que eram apoiÇi-
das por aviõe's de combate Mig, .'

Os sí·rios avançaram anteontem sobre a cidade, depois de um

forte·bombardeio de artilharia, mas foram rechaçados depois de
uma luta encarniçada que durou o dia todo. O c.omando esquer
dista assegurou que os sírios perderam pelo menos 20 tanques.
Em Beirute, O'S guerrilheiros palestinos e os esquerdistas'libane
ses combateram durante toda a noite com artilharia e foguetes
contra a organização Saika, controlada pelos sírios, O ,comando
esqu'êrdista disse que mais de 500 pessoas morreram durante a

batalha.
.

Sindicatos angolanos
exigem' fuzilam�rito
dos mercenários

. Lllallda, Angol(/ - Os sindic(/tos
trabalhistas Imgo[allos I!lItraram

elll gmve gemi elll apoio ás' Sll(/S exigências de
pena de niorte p(/ra treze mercenários hrancos, clljo
julg(/mellto cOl1leç/t hoje, sglllldo ,se informou, .

.

O procllrador-geral de Angol.(/ já lJediu
'

IllIe os nfercenlÍrios sej(/m fllzil(/dos,
() millistro d(/ lll.!ilnl/llçüo (/lllIlIdOIl Ilúe o governo

cOllsidera os treze mercenlÍrios clllpados
e IIIIC' 1I/le1WS falta decidir as penas 11111'

lhes, serâo aplicodás.
() gru/w, 111Ie i IIclu i doi,� lIorte- .

allleriC(llIOS, II/II argelltillo e' dez'
/iriMllicos, foi aprisionada pelas, ,tropas

clI/iallas IllIe cmll!Jatialll (/0 lado dos solidados do
':'loc!mellto POPlllar pam, a Lihertaçâo',de Allgola

o .HPLA" a/wiado pelos s(){:idicos,
gaJlholl a gllerra cit:i! IllIe ('c/odil! {//)()S

Allgola torll([r-se illdepelldellte de Portug({l.
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Prefeito de Laguna
aguarda fora do

"cargo ação; criminal

ocasião que o preteitoape
nas está sendo afastado do

cargo. temporariamente,
até que se conclua a i nstru

ção criminal, deixando

bem claro que 'o afasta

mento significa urna média

cautela para garanti r me

"lhor desenvolvimento na

tramitação do processo,
Na mesma ocasião, o títu

lar da Comarca da laguna
fez' comuni caçó es no

mesmo sentido, 'à Câmara

Municipal da t.aquna,
Assis Soares, por sua

vez: impedido de exercer

suas funções, expediu ofí
cio -ao vice-prefeito Venân
.cio luiz Vieira, para que na

qualidade de seu sucessor

imediato tomasse as provi
dências cabíveis para evitar
que à município ficasse,
sem g,overnante,
Ao tomar conhecimento

do fato, Venâncio Vieira no

mesmo 'dia ,empossou-se
no cargo de prefeito em

exercício" nomeando seus

acessores mais diretos,
Fontes ligadas' ao juizo '

de direito da laguna reve

laram a imprerl�a que foi

determinada a data do pró-,
ximo dia 16 para a audiên

cia em que serão'

OU�'dasas testemunhas arrola as

na pela defesa,

Mensa$Jens serão apre,c�adas
'\ \\ ' 1

'
,

'

,

,

:'- com urgência . .'na Asse'-:n,bl�éi:â:"::'

o prefeito Assis Soares,

foi afastado de suas fu n

ções na última terça-feira,
estan'do respondendo pela
chefia dó poder executivo o

vice-prefeito, Venâncio

Lu iz Viei ra..

Franciséo de Assis Soa"

res, jun'tamente com seu�
assessores Hugo Bitten

court Ribeiro e Hindeburq
Moreira, respondem na jus

tiça a processo de .acusa

ção por infrigirem disposi-
"tivos çJo Decreto - lei 201

'de 27 de fevereiro de 1967

1, 'II e'l, digo artigo 1, I e II.

O juiz substituto da Co

, marca da laguna, ao rece�

ber a denú ncia, determ inou

" à prisão preventiva e o afas

,tamento' do cargo que o

acusado ex-ercia, Seus ad

vogados entretanto, luiz

Gonzaga de Bem e Henry
Kriger, impetraram recur

sos no sentido estrito ao

,Tribunal de Justiça; dentro
do prazo hábil, obtendo o

caráter suspensivo, A Câ

mara Criminal do Egregio
!Tribunal- do Estado 'ao

apreciar o recu rs,o i nter-

,posto, por unanimidade

negou provimento," afir
mando desta maneira a de

cisão proferida peta justiça
da Comarca da Laguna,

'

Os autos do processo e o

acórdão do 'Tribu na! foram
baixados no início da se

mana, De imediato o Dr,

Erwin Rubi Peressoni, Juiz
substituto di! Comarca da'

Laguna, cientificou o pre
feito da confirmação de seu'
afastamento do cargo,

O juiz de diretito, pes
soalmente fez, a entrega,ao
pre'feito municipal do

aéórdão do T'ribunal de,

Justiça esclarecendo

Assil': afastamento provisório!

perett�: :;�,�gi�J�lS���l 'r"� "

para garantir
defesa do consumidor
Ocupando, na tarde de

,ontem, a ,trib,una da As

sembléia Legislativa, ,o de-

, putado Mimci Dereti, falou
sobre as atividades da Co
missão Parlamentar çle De
fesa do Consumidor ,e su

geriü qUe a "melhor solu

ç,ão para uma efetiva de
fesa do coÍlsumid'or 'Seria
fazê�la, através de legisla
ção própria a fim de que
sejam cortados os abusos

existentes" ,

Ao referir-se sobre a gra
vidade do problema, lem

brou o depufado, que "a

questão é debatida no

plano nacional, além da

existênciél de organismos
no mundo inteiro" e que
"há muitas formas de iludir
o consumidor e bastante
sutis",
Mais adiante salientou

que "mesmo atendendo as

necessidades reais esta
mos sendo alvos constan
tes de verdadei ros atenta
dos ao consumidor, Somos
induzidos a aumentar o

consumo de bens absolu
tamente dispensáveis, Há
brasileiros que padecem de
crise alimentar, mas não

dispensam a compra de um
aparelho de teleyisão",
A seguir o deputado arro-

10iJ alguns exemplos que
clas'sificou de "vícios da
classe média", a qUéll, pre
fere adquirir um carro em

lugar de um imóvel par� a

sua residência",

INDUÇÃO J;''uBLICI
TÁRIA

Citando as forças que a

campanha publ icitária
exerce sobre a população
di$se, ainda, Rue "somos
assal.tados pela indução
publicitária a fim de com

prarmos 'o supérfluo, Isto
vemos através das propa-/

')2ndas de marcasd'e cigar-
ros, manuais para perda de
peso, refrigerantes, além
de produtos nocivos e dife

rentes do que é apregoado
pela publicidade",

,

"Há produtos aparente
mente, 'i nofensivos, mas

com elementos altamente
ofensivos, Isto é muito

grave e 'os exemplos práti-, ,

cos é que demonstram os

abusos>', frisou o depu;
tado,
Ao finalizar, enfatizou a

.necessidade de que $eja
"consolidada Uma legisla
ção específica para tratar

da qUêstão e ao lado da le

gislação deve ser organi
zada uma ampla campanha
nacional de educação. do
consumidor, pois' sabemos,
que o Consumidor bràsi
leiro é extremaménte dócil

i

e ao mesmo tempo já é vi-

ciado. Na Inglaterra existe

um organismo �statal e

outro privado que tratam

da d,efesa ido consumidor,

,No ano de 1975, ambos 0S,

organismos receberam 400
mil queixas 'de consumido
res, das quais 60% foram

consideradas válidas,
Por isso mesmo acha

mos ne�essâna e urgente a

defesa do ,consumidor bra
sileiro",

Com vigência a partir de primeiro de julho; o projeto
que 'concede aumento de vencimentos ao pessoal civil do
Executivo, do Legislativo e do Judiciário vai ser assinado
hoje 'no Paláció da Agro nõmica, e em seguida remetido à
Assembléia.

'
"

À parte, o Governo reajustará os vencimentos do
pessoal militar e de classes de professores. -OPF-l do
Estado estáacima do salário mínimo: Cr$ 820.00.

Projeto será assinado hoie
e índices vão de 35 a 620/0
'Ü governador Antonio Carlos Konder

Reis vai assinar hoje, ao meio-dia, du
rante despac-ho com o colegiado, e+na

presença da bancada da Arena na As-,
sembléiai a mensagem que concede au

mento de 'vencimentos ao pessoal civil
do Estado, cujos índices, segundo o O
ESTADO antecipou ontem, variarão de
ummínimo de 35% até o máximo de 62%,
O ato está marcado para o Palácio da

inenos e menor para quem ganha mais -
'

"atende à prática da justiça social em
Santa Catarina". Frisou o parlamentar
que além 'de inovar no que se refere ao

percentual escalonado, o projeto tam- '

bém corrigirá distorções no grupo ocupa-
cional do Estado", \

'Pedrini adiantou ainda que na reunião,
do colegiado do Coverno, realizada na

última terça-feira, na Agronômica,
quando o aumento aos servidores foi de
batido, o secretário da justiça Zany Gon
zaga entregou ao governador o ante
projeto ,da nova lei de pensão dos ex-

'

combatentes, bem como foi enfocado as

sunto referenfe' à lei que trata dos serven
tuários da Justiça aposentados, além do
Código de Vencimentos e Vantagens da ,

Polícia Mil itar,

Agronômica,
'

O projeto do aumento, com 20 artigos,
e as tabelas de 'valores, sofreram os últi
mos retoques ontem, O aumento abrem
gerá os servidores, do Executivo, do judi-,
ciánio e' do Legislativo, sendo queo pa
drão inicial do Estado; o, PF-I, passará a

Cr$ 820,00' e percentualmente é o que
terá maior aumento, Para classes do ma

gistério, o Coverno adotará por decreto
uma tabela de vencimentos. O pessoal
militar terá os vencimentos reajustados
também em separado através do Código
'de Vencimentos e Vantagens da' Polícia
Militar.

Todos essas mensagens, segundo
afirmou, serão votadas pela Assembléia'
até o final do' mês, já que em Julho o

Legislativo entra em recesso, Disse tam

bém que a bancada da Arena, para abre
viar a tramitação do aumento e por se

tratar de 1'I1�,téria financeira, insuceptível
de alteração, decidiu abrir mão do exame

prévio do projeto governamental' _:_

praxe introduzida pelo governadorKon-
'

der Reis, a pedido da bancada'- é com,
isso o Chefe do Executivo pode encami
nhar a matéria hoje mesmo à Assembléia.

MDB espera 500 'pessoas
no simpósio nacional sobre
"o homem e a liberdad'e"

Na sessão da Assembléia Legislativa,
ontem à tarde, o líder do Governo, Nel
son Pedrini, afirmou ser este o maior e
mais significativo aumento já concedido
pelo Governo, do Estado aos seus servi

dores, acentuando que o critério adotado
aumento maior para quem ganha

Reunião,de banca'da

A pancada da Arena na Assembléia favoravelme,nte ao projeto que Cri
firmou,ontem o compromisso de até o cargos no quadro'especial do Tribuna
final do mês, quando se inicia o re- de Contas, Serão criados 27 cargQs,
cesso, comparecer maciçamente em dos quais 26 providos 'por ,con,curso
-pleni\rio para garantir "quorum" à público, e apenas um, conforme é d
aprovação dos projetos governamE;)n- lei - o cargo de auditor - será preên�
tais em tramitação na Casa, indepen'- chido pelo Governador, através de list,
dentemente,da presença dos represen- sextupla do Tribunal de Contas.

'

tantes da Oposição, Como há vários' Os deputados decjdiram também s

projetos a serem votados antes do re- pronunciéfr favorável à aprovação das
cesso de julho, para' os quais o regi- contas do Governo relativas ao eX,ercí
mento exige a presença em plenário de cio de 1975, emoora o prpcessQ aind
,no mín�mo 21 deputados, o líder do esteja em exame na Comissão ,d'e Fi-

partido, deputado Nelson Pedrini, de- n.anças, sem prazo certo para ir a ple
cidiu fazer um apelo neste sentido, "já nár.io, As contas englobam a despesa
=1ue basta o MDB se retirar do plenário efetuada pelos tres poderes, e estão

, pàra que a ,Assembléia se veja impe- acompanhadas de parecer favorável
dida de deliberar", do Tribunal de Contas,

.,

O assunto foi debatido durante reu-

nião da bancada, realizada das 16 às 18 AUDIÊNCIAS,
horas ,"o gabinete da liderança, com a ,Além do relato da reunião do cole

presença de 17 deputados - dos ou- glado do Governo,. realizada anteon

tros 5, q!,Jatro esfão viajando; e o presi- tem, quando ioi debatida amensag�m,
dente da Assembéia, Epitácio Bitten- do aumento dos serVidores, Pednm

court, encontra-se acamado nesta Ca- comunicou ainda aos seus pares que o

pital, acometido da gripe "beija-flor", governador Antonio Carlos Konder
Entre os vários' assuntos "de eco- Reis reiniciará na próxima sel1?ana os

nornia inte�na" abordados na reunião e despachos com deputaqos do partido,
as decisões tomadas, o líder ,arenista no Palácio Rosado, Para o. dia 17, o

comunicou á imprensa, logo após o governador r�servou à ban�ada duas

encontro, que a bancada se manifes- horas, das 10 as 12 horas, e CinCO depu
tóu previamente favorãvel á aprovação tados inscreveram-se ontem para au

do projeto governamental que trans- diências': Antonio Pichetfi, Fioravante
forma o município de Quilombo em Massolini, Moacir Bértoli, Bulcão
"estância hidromineral", Na coleta de Viana e Celso Costa,
votos houve um contra, do deputado Na segwida-fei,ra, o governador re

Antonio Pichetti, que entretando:asse- ceberá para despaéhos de" rotina' o
gurou que n'a votação em plenário líder da Arena, Pedrirli, e o vice Nelson

acompanhará o voto da bancada, O Morro"das 9 às 10 horas, Nessa opor-'
projeto deve ir a plenário na próxima tunidade serão passados em revista os

semafla. projetos que estão dependendo de
A bancada também se manifestou aprovação da Assembléia,

A Carteira de Cométcio Exterior (CACE?,) do Banco dp Brasil S,A, .. .teqdo ,em vista o que
estabelecem o Decreto-Lei no. 1.470, de 4-6·76, o, Artigo lo., item 'VI, e :p"arágrafo 10., e o

Artigo'4, parágrafo 20." do Decreto no. 77.745, da mesma data, toma público o seg!linte:
,I - As Empresas Regi!;tradas na Carteira de Comércio Exterior cerno exportadoras, na fonna

do comUliicado no. 493, de 31-1().74, paderno habilitar-se"à, dispensa dO dYpÓsito prévio de Cr$
12.000,00 (doze mil,Cruzeiros) para viagens intemácionais de representantes seus, mediante a

fonnalização de pedidos n�s agências do Grupo Cacex'onde estiverem inscl:itiJs; ..

II :.. Os pedidO! de que trata o item acima deverão ser formulados em papel timbrado da

empresa e assinados ,por seus ,dirigentes ou prepostos legalmEl!lte credenciados, cujos autógrafos
,

const�m nos cartões de marcas e assinatu� depositadaS na Cacex.
'

,

III - Nos pedidos a'que se refere o item precedente deverão constaT os seguintes dados a

respeito do seu representante que se desioc.ará ao exterior:
"

a) name completo, residência e númelO � inscriçãe �o cadastl'9 de' pessoas físicas do
Minfitério da Fazenda;

l:!) funç:!'o que exerce ná empresa;
c) missão que cumprirá no exterior; ,

, ,

"

"

,

d), pra7;o de perinan�ncia no exterior (com justific,ativa, quando superior a6 meses);
e) roteiro da v,iagem.

'

,
',' I, '

'

IV' - Recomenda-se que os pedidos da espécie sejilm apresentados com raz�vel
antecedência, tendo em vista a tramitação � qual estão sujeitos, por exigêqcia legal.

,

Rio de, Janeiro,RJ, 9 de juqho de 1976
.

_' ,'. "

(a) BENEDICTO FONS�CA MOREU�,A' :;.,'; O"�

DIRETOR .'
, ' ,\,

(a) NILO CEZAR RmEIRO E SILVA '/ .;
,

CHEFE DO'DEPA'RTAMENTO�,GERAL D�,�XPQRTA-ÇÃO.

All,ANÇA
VENDEM--SE casas residenciais de fino aca:

_. \'

bamento, prollta entrega em 20 dias, com
'duas garagens cada uma, Idealizadas 130m
Abrigo, Bai�ro Coqu�iros. Projetos: Dr. Bóris'
Tertschitseh

.,

Uma sala própria ,para comércio com' ,
,

92,OOm2. Em Itaguaçu.
'

ALUGA-SE casa com 3 pavimentos própria
para escritório ,de empresas, área isolada,
com telefone. Preço: Cr$ 7.000,00. Tratar:
Construtora ALLlANÇA,' fones 44-0255 e
44-0291. CRECI 169.

,SINDICATO DOS JORNALISTAS
PROFISSIONAIS DE SANTA CATARINA

Em,tAL,DE CONveCAçÃO
Pelo presente edital" ficar:n convocados os senhores asso�iados
do Sindicato dos Jornalistas Profiss ionais de Santa Catari na,'
,em pleno gozo de seus direitos sindicais, a se reunirem em

Assembléia Geral Ordinãria na próximo dia 24 de junho de

'�976, às 20 (vi nte) horas, em primeira fonvocação, e, "aso
", não houver número legal de associados presentes; sefá
convocada uma segund'l assembléia para às 20,30- (vinte e

trinta) horas, no mesmo dia e local, com qualquer númerO de
associados presente, a qual será realizada à Rua Deodoro, 22,
Edifício Dahil - 40. andar, para deliberarem sobre a seguil'lte

I ' ,

.

. ORDE'M DO DIA
a) - Leitura dó Relatório do Presidente doSindicato sob�e a;

ocorrências, dos exerdcios de 1975; i
,

b) - Leitura, discussão 'e votação da Prestação de Contas de
Exerdcio de 1975 e do Parecer do Conselho Fiscal·
�j - Leitura, discussão e votação da Previsão Or�ament{lria
para o Exerc.fcio de 1977. '

"

,

De acordo com os Estatutos Sociais, a aprovação dos
intens" b" e "c" será feita por escrutrnio secreto,

Florianópolis, 8 de junho de 1976.
MOACIR P'EREI(;jA
Pr�s'idente '

.

A direção do MDB cal

cuia em torno de 500 o nú

me-ro de, participantes do

simpósio nacional "O

Homem e a Liberdade", a

ser promovido em Floria

nópolis, nos dias 17 e i 8
vindouros, pelo Instituto de

Estudos Políticos Pedroso

Horta, Desse total,'100 pelo
menc;>s seráo Ildsres políti
cos dos diversos estados,
300 líderes dÇJ' interior eos
restantes, universitários,
professores- e outros con

vidados, O simpósio ,será
realizado no plenário .da Lauro: debates sem inspirações demagógicas elevam MDB.
Assembléia legis'lativia; , '.' '

curas instalações toramco- ,trabalhos será do deputado sabilidade e a cornpreen

locadas á disposição' dá Alceu Collares, presidente sáodo momento e da reali

promoção pelo presidénte do Instituto de Estudos Pe- dade naclonal".
da Casa.ríeputado Epitácio droso Horta, Os d'emais ,:é.....Basicamente, a nossa
Bittencourt. ' serão convidados. Ú pró- preocupação nesse simpó-
Ontem, 'a bancada do prio titule "O Homem e a sio. é estudando os pro

MDS na Assembléia esteve 'Liberdade" nada tem a ver blernas encontrar solu-

'reunida para" acertar deta- com c?mpanhas politicas. , ,ções" E colaborar, desta

lhes da organização local E evidente que serão abor- forma, com o próprio Go

d� conclave. Entre outras dados problemas, naeio-
'

verno, apresentando solu

medidas tomadas,' foram -nais, e por' se tratar qe e.n- çóes viáveis e exequíveis-c-
constituídas as diversas foques, polítlces de pro- enfatizou,'

'

comissões que atuarão na blemas nossos automáti-' O líder dó MDB .disse
orqanizaçáo- do simpósio, camente deverá o si rnpósio ainda que '''pretendemos
inclusive comissões de re- trazer relevantes subsídios "mostrar que o eleitor do

cepçáo de autoridaríes e ao partido, para a própria MDB não age apenas ema
convidados no aeroporto e campanha 'eleitoral' .,,- tri-: ., ti\ian1rént<:?:,,�·,qcomo mu itos

na própria Assembléia, sou Lauro Silva, apfeg��m'�"Ele é um eleitor

',pomissão- para, atendi- "Por isso", explicou, "es- 'conscient-e, esclarecido"
�

mente em plenário durante "tamos convidando vári9'� .que vota 1'10 MDB porque
os' trabalhos e cornissáo setores, corno a juventude encontra nele meios de so

coordenadora de secreta" universitária, -ernetíebtstas lucionar os problemas que

rias e de imprensa" ou não, E gostaríamos até ,o País, está a enfrentar",
ÉNCONTRO APOLÍTICÜ

. que viessem aqueles que' - Orstrnpósio nacional

O líder da bancada, de- não sáodo MDS ou que po� marcado para os dias 17 �
putado Lauro André da' ventura não, simpatizem 18;1pr.óximos não tem outra

.Silva, disse a previsão de com o MOS, para que en- fimalidade senão despertar,

participantes .pcderá até terrdarn : que o partido, esclarecer, conscientizar

sér' superada:, principal- quando procura trazer au- a'lnda mais cada ur.n de nós

mente devido ao grande in- toridades ou ,'lideranças em torno destes proble"-
,

teresse, que as conferên- Duma reuniãó corrlo essa é mas: O que se espera, por

cias programadas, ,corri para fazer abordage,ns sé-� ,isso, é'que nãQ haja prega"
nomes,de destaque,na vida rias" e não demagógicas, ções Gle cunho eleitoral. Os

"nacional, estão desper- Para tlÓS, �o estilo clemagó- ,frutos, para o partido, have,
tando entre os'setores par- gic_o de, fazer� p0Mtica já rão 'de"surgir do conheci;::

tidários e mesmo fora do' acabou, A nossa atuação se menta dos problemas e do

partido, como no meio uni- . �spraia dentro' d,e C0�cep- aLtq"qqr1�encimento dé
ve,rsitário, 'Ape$ar, de pro- eÇoe,s attuais" e'om a re-sr:ran- " oad-a!'.tJrn'.;- cQncluju,

i

, . Á t "

, i'r;fl�oy,ido� por' 'i1:�'�,"i;rsi?:t(t�tb ,i).,q .rw: ',:':
" ,,�

):i�:':''',:�.��,:,','',� ',:':l'�;,i:,l':' u-'? �'" l '1(11'''1

'v.inculado ao MDS" ele
acredita que hàverá um

grande número de partici-
, {

pantes fora da faixa de mili-

,
tância polític'O-partiçlária,
-Não se trata de um en

contro polí�ico, É um sim

pósio de esttldos políticos,
tanto que a presidência dos

TOMAZ'
'Arn�';;riQ�, fmbU�idos.�,'co\�inh�� '-;�Íne.riCan8s (t
com TOMAZ .. Rua São Jbãd B4iista no, 60 -

Fone 22-5888.
,,< i . "

'" '

BANCO ,DO' BRA'SIL S.A. ,.'

CARTEIRA .,DE COMÉRCIO E'XT'ERIOR
'COMUN!CADO NR. 552

1·'" �

I!\:I BESC, '
.

'

i, "

.:ca Banco do Estado de Sant�.Ca,tàrina S.A.
.

,

.

'

. ,\,

DEPARTAMENTO DE CÓMI;lRAS
AVISO - DECoM No. 022/76, .'

o BANCO DO ESTADO DE SAI\ITACAT:ARINA"S/A '-: BESC -, comunica que'
fará real izar as Tomádas de Preços abaixa, cujos Editãis assim � �sumem:
TOMADA DE\PREÇOS No. 032/76

.,
"

,

,
.

OBJETO: Balcões em Fórmica, conforme especificações dó, Edit�i:
TOMADA DE PREÇOS No. 033/7� ",'
OBJETO: Aquisição de Aparelhos de Ar Condicionad�.
DOCUMENTAÇÃO 'E PROPOSTAS: Serão recebidas até as 17:00 horas do dia
22/06/76, na Praça XV de NovembrC? no. 11 - Edifício Otilia Eriza � 20. andar ...,.

Sala 2'01 - Departamento de Compras :-:- Florianópolis, em envelopes fechad�, e/ou
I.acrad'os,
CÓPIA DOS EDITAIS É INFORMAÇÕES: Poderão ,ser obtidilS no endereço acima,
diariamente das 08:00 àS 12:00 e das· 14:00 'às 1.8:00 horas.

' .,.-

�

.
_.., , .

Florianápc. is, 07 ,de junho tle 1976, '

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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'competição que o partido ouve falar no
cipoal de desinteligências que grassava
no Diretório.

'

,"',om ",.{wiII
, O Governador Konder Reis e a ban

cada da Arena haviam firmado um

pacto consuetudinário, segundo o qual
todo o projeto goverrrâmental de reco
nhecida importância receberia pre
viamente as vistas da representação
arenista na Assembléia:
O primeiro deles a Fugir à regra foi o

projeto que reajusta os' servidores pú
blicos do Estado.

oESTADO
Diretor: José Matusalém Comelli

Diretor Comercial: Osmar Antôn io Schlindwein

Editor ChefetSérgio da Costa Ramos
Editores: Luiz Henrique TancredQ//iérgio Lopes

1 Cartas

ELEIÇÃO
Senhor Diretor: Apraz-me

informar Vossa Senhoria de.que
acabo de ser eleito Vice-Presi
dente da Comissão de Minas e

Energia, uma das mais importan
tes da Câmara dos Deputados.
'Apresso-me em adiantar

-lhe que entre os meus mais
destacados propósitos, no exer

cício deste mandato, estará um

permanente trabalho no sentido
do aperfeiçoamento da legisla
ção referente às atividades de
mineração. '

A ocorrência de jazidas de
carvão mineral, fluorita, qmrt
zo, caulirn, argila, calcário, bau
xita, ferro=manganês e' águas
minerais enseja a Santa Catarina
uma importância maior no con

texto de produção mineral de
nr sso País. Daí entender que
estarei eorrespondendo às ex

pectativas do povo "barriga
-verde", que ,há muito espera
volte-se a atenção das au toridá
des governamentais para QS altos
e legítimos interesses de nosso

Estado,
Enfatizo que no exe'rcício do

cargo receberei de bom grado
todas as sugestões e quaisquer
contribuições outras que Vossa'
Senhoria tenha a ofereces

Colocando-me em udo a sua

disposição, subscrevo-me aten
ciosamente, . Deputado Walmor
De Luca - Vice-Presidente da
Câmara dos Deputados.

AGRADECIMÊNTO
Senhor Diretor: Pelo presente

a Associação Brasileira de Enfer
magem - Seção de Santa Catari
na vem externar seus reconheci
mento pela atenção dispensada ,

durante a realização V Jornada
Catarinense de Enferm gero, o

que veio contribuir de maneira
para o êxito do conclave.

Na oportunidade, renovamos
protestos de elevada estima e

consideração. Ingrid Elsen -

Presidente da Associação Brasi
leira de Enfermagem - Seção de

��nta ca�.!","
'"

""1f.· _,&-.

POSSE
Senhor Diretor: Apraz-nos

comunicar-lhe que foi eleita e

empossada a nova diretoria da

Associação Catarinense do Mi
nistério Público, que gC\lu assim
.constítuída; Presidente Walberto

Schmidt; Vjce=Presidente, João
Batista Ribeiro Neto; 16. Secre-

'

tário, Walmor Cardoso da Silva}.
20. Secretário" Nuno de Cam

pos; l o, Tesoureiro, Sebastião
Severino da LUIl; 20. Tesoureiro,
Plínio Moreira e Relações Públi
cas, Walter Bello Wanderley.

Outrossim, informamos que a

sede da Associação Catarinense
do Ministério Público, transfe

riq-se, para a Praça XV de no

vembro no. 6.',
Servimo-nos do ensejo para

apresentar-lhe protestos de esti
ma e consideração. Walberto
Sehmidt - Presidente da Asso
ciação Catarinense do Ministêrío
Pírblicu -

OBS: as cartas enviadas à. reda
ção deverão conter o nome com

pleto do remetente, assinatura e

endereço leglvel; Elas só serão,
publicadas se chegarem com es

tes dados.

Expedien�e
Empresa Editora

'-/] ESTAl)O Ltda.

Admin5traÇão, redação
e oficinas: rua Felipe
Schmidt, 116 - CP 139,
CEP 88.000, endereço
telegráfico ESTADO,'
telefones 22-4139 ,e
27 1403 (redação),
22-6792 (publicidade) e
22-5403 (administra
ção), telex 0482177 -

Florianópolis.
SucursaÍ'l: Blumenau,
Joinville, ltajàí, Rio do

Sul, Lages, Joaçaba,
ChapéCó, Criciúma e

Tubarão.

Representantes: Rio de'
Janeiro e São Paulo -

A.S.Lara" Ltda., Porto

Alegre - Propal Propa
ganda Representações,
Ltda., Curitiba, Recife,
Belo' Horizonte, Salva
dor e Fortaleza - Pereira
de Souza & Cia.Ltda.
Noticiário Nacional:
AJ B - Internacional:
AP, Radiofotos AR e

Telefotos AJH.

Definições
As eleições'municipais de no

vem bro continuam a despertar
as

.
maiores, expectativas deste

. �no político, mantendo a im

pressão geral de que, com elas e a

partir delas, serão conhecidas

possíveis definições para a cami
nhada do Pa ís na direção, do

aperfeiçoamento político. Do
quadro, que permanece exposto,
resulta cada vez mais cristalina ii

responsabilidade que terão os

condutores das eleições, quanto
ao pautá-Ia pelas regras da tempe
rança e pelo estímulo do verda
deiro espírito público. Já se tor
nou chavão, dizer que o êxito do
processo de aperfeiçoamento po
lítico, pu o sucesso da já ,gasta
"distensão", são fatos dependen
tes mais da ação concreta das

lideranças políticas do que' de
eventuais estímulos externos.
Não é demais repetir essa verdade.

axiomática, quando se sabe que do' jogo político a um plano
ela nem sempre' é compreendida, elevado que não ponha em risco
e assimilada na sua extensão pie- as instituições ou o regime, mes
na, por quem está no papel de mo a pretexto' de defendê-Ios. A
não comprometer o esforço cole- forma, 'e não 6 simples resultado,
tivo para a busca dos objetivos é que importará numa eleição
finais colimadas. Ontem e hoje, o sabidamente destinada a servir de
processo, pol ítico continua a de- barômetro para. a aferição, do
pender de seus artífices mais grau de amadurecimento, político
diretamente interessados: os mili- -e da capacidade do homem polí
tantes políticos quer da Arena ou tico brasileiro para investir-se nas

da Oposição, que se amalqamefn obrigações que lhe são acometi
e se mesclam na mesma tessitura das pelo momento- histórico da
de uma roupagem de democracia vida nacional. E isto que se espe-
plena para o País. .' ra esteja bem compreendido, no I

,

instante em que se acentua a

'Na condutá presente e na fu- disputa política pela proxirnida
tura, até o desfecho de episódio de do pleito: Vença quem vencer,
eleitoral, estarão os políticos é 'importante que vençam tarn
dando não apenas exemplos de bém as instituições,' pois uma

sua compenetração' para com o' coisa sem a outra não 'apresentará
dever de

.

que estão investidos, à. Nação a alternativa que se
mas a contribuição efetiva, que espera para uma saída política
deles se espera, para a colocação' viável.

Bordaberry e a renúncia

--

f

,
,.

Semi�ário sobre Administ,.açíio Política
A Escola Superior de Ad-

' ·vável interesse que tem dedí- 'trizes de anteriores direto

ministração e Gerência, da cado à causa da expansão rías.e.exibe, pois, na premo
Universidade para o Desen- ,econômica e cultural do Es- ção do lo. Seminário sobre

volvimento de Santa Catari- tado, dentro de um grande Administração Pública a di

na, promove, ern comemora- , programa de estudos, pes- ligência, na Universidade pa

ção à passagem do décimo quisas e debates sobre pIO- Ia o Desenvolvimento do

aniversário de sua fundação, ..blemas administrativos que Estado de; Santa Catarina,
o 10. Seminário de Adrrúnis· exigem solução e decisão como a pujança de seu des

tração Públicá, em Florianér especiais.
I

do b ram,ento na ,0feFlSiva
polis, soo as melhores ex- Assim, a ESAG não so- progressIsta que ora une e

pectàtivas. mente atua no aprestamento vigoriza a solidariedade cata·

O excelente estabeleci- especializado dó administra- rinense para mais glorioso
mento de ensino superior, dor de empresas,- como 'ofe- futuro de nossa terra e de

que já tem ,prestadp assinala- ,reee à execução, do plano do

dos senlços à formação de Governo pura o desenvolvi

especialista num setor de mento estadual conclusões
atividades de reconhecida de investigaç�o técnica d0S

êXpressão na administração problemas,' pata acertada}
'de empresas, coadjuvando, providências que lhes dêem'

pois, a realização da política a solução precisa.I

do desenvolvimento catari- Será sem dúvida ,úma iam associar ,à obra comum

nense agora presidid� pelo demon;tração a mais 'da 'efi- da,futma grandeza do nosso

G ovemo Antônio Carlos ciência com que a ESAG' Estado.',
Konder. Reis, conquistou tem acompanhadQa política

'

De.stinado a projetar a

justificado cOflceito, confir-, de desenvolvimento par,a cu- sua expressão no panorama
mado pela capacidade {lIú- jo êxito o Gov�mo catari- naci,onai, o Seminário have
fissional de 186 técnicos nense tem mobilizad'ó, não fá de testemunhar, fora das
formados e habilitadoS para apenas todas as frentes da: fronteiràs estaduais, o alto
o exercício das responsabili- administração públicà, mas, nível de consciência' da co

'dades que se lhes confiam também a'Golaboração valio- munidade' catarinense, em

legitimamente 'no esforço sa' do empresariado e da torno de interesses gerais e

para acelerar o crescimento común�Qade em geral. . de problemas que reclamam
s6cio-econômico de Santa A Es'cola Supedor de Ad- : cElmpreensão e disposições
Catarina. ministração' e Gerência, cuja da parte do espírito cóleti-

Agora, tomando a inicia- atuaI direção geral' está aVO., São gratuitas as inseri·

"Uva da concretização do 10. cargo do prof.. Gilson Luiz
Seminário sobre Administra· Leal de Mirelles, está, assegu-
ção Pública, acentua o lou- rando continuidade às dire-

nossa gente.
O Seminário é acessível a,

todos quantos, cons,c,ientes
da etevação d,e suas finalida
des e podendo levar-lhe a

contribuição de sua inteli

gência e boa vontade, quei-

ções; franqueadas no Insti
tuto Técnico de Administra
ção e Gerência, na rua Vis
conde de Ouro Preto no. 87.

Não falta o apoio empre
sarial e a adesão dos interes
sados .nesta promoção da

ESAG, visando à coopera
ção maior do público às

intenções do Seminário.
Uma série de conferên

cias, iniciada segunda-feira
última, e muito concorridas,
se efetua. como' parte, do
Seminário em comemoração
ao décimo aniversário da Es
cola.

Tàis os elevados ín.dices,
de eficiênéia do ensino mi

nistrado na Escola Superior
de Administração e Gerên

cia, 'é fora de dúvida que
acerca do transcurso do pri
meiro decênio de existência
e 'atuação da ESAG não

passa despercebido, mas des

perta o reconhecimento do

público e particularmente
,dos meios cultos, bem ado
vertidos de tantos benefí
cios que ali têm sido p'resta
dos aO aprimoramento dos

estudos vinculados às ativi
dades ,administrativas de em

presa.

Gustavo Neves

Irdormacõo geral'

Estavam presentes à reunião 17 par
lamentares.
P,.,,-il""

, Um convênio celebrado entre a

Comcap e a Prefeitura garante a muni

cipalidade a conservação dos seus jar
dins e a deflagração do projetoPro-flor,
A Praça XV servirá de módulo expe

rimental para o projeto, que vai florir
todos os logradouros da Cidade. O mo

mimento aos mortos da Guerra do Pa

raguai será decorado com flores de
todas as espécies.

.

,

* * *

Depois será a vez dos monumentos

menos votados.
."uu 'pmpf#
O tempo entre os dirigentes da Casan

anda instável. As divergências tem sido
tão constantes comó os cortes no Forne-

* * * \ cimento d'água na Grande Florianópo-:
,

A essa mesma classe, média, que ,
liso

. .

pagp 'reli:gi()samente os seus tribf�t:ps"e"
'

.. O"s""p.�entendlm�ntos entre? presr

que se vê impedida de programar o'· 'me11lte:.:.<:mGol!lPanhla e alguns diretores
destino de sua fra-nciscana poupança, dificulta' até mesmo a realização das

se algum dia embalou o sonho de viajar obrigatórias reuniões de diretoria.

ao exterior, resta; o consolo de dar asas A situação se agravou nos últimos
à imaginação e "valorizar ó que é dias e poucos falam o mesmo idioma na

nosso", segundo às. candentes reco- empresa. . .

mendações do folclórico Sr, José Boni- E por isso que dois relatórios serão

[ácio Lafayette de' Andrada; líder .do encaminhados logo ao, Governador
governo na Câmara Federal. Konder Reis por dois diretores, que em

* * * última instância pensam até em

Assim, .se o leitor pensou algum dia demitir-se de seus cargos.

em comparecer aos festivais da cançd:o São eles o v.ice-presidente Milton

de Salezburg«, melhor fará em presti- Pedro Fernandes e o. diretor adjunto
giar a simpátioa bondinho. Trem-mel, Alexandre Feischmann.

comparecendo a Treze Tilias,
Se alguma .vez imaginou-se na pre

cisa Munique, dependurado no' cola
rinho de um chope bávaro, não custa
nada p�ovar a, mesma sensação ali em
t ndaial,
Neve, São Joaquim garante,'
E pará ver casas portuguesas, com

certeza, nã-o é preciso. carrear dólares
'para a traída recoluçâo de 25 de abril,
Na verdade, não é preciso sequer dei-
<xar a ilha para contemplar o casario
colonial e os sobradôes de Santo Antô
nio de Lisboa,
Quem teve a ousadia de pensar em

. fazer surf no Hawai, deve se contentar',
com o ingresso da sua equipe no pró
ximo Carnpeonato Brasileiro,

* * *

, Que o futebol é o nectar que adoça
tudo,

,

Eis um nome capaz de unir ainda
mais a Arena local.
1).,. BI,unNuuI
Já em BIl).menau, a situação da Arena

·Hão encontrou ainda uma definição. que
pudesse ao menos alueaçar

' remanso

oposicionista. .

''l

Timidamente começam a circular os
rumores de que o Deputado Federal
Abel Ávila dos Santos e o Secretário
Ceral da Federação das Indústrias, Sr.
Edgar"MüIler aceitariam compor duas
chapas e,m. sublegendas.

* * *'

São os primeiros nomes Co.ll) força de

, .1 ,...";�!,, II"UNil,�i,.u
Inquinado de inconstitucionalidade,

,e sob a vigília de uma acesa reação dos'
agentes de viagem, o decreto 1 ,470, que
introduz sob a inequívoca forma de
empréstimo compulsório o depósito
prévio de 12' mil cruzeiros para os tu
ristas que pretendam viajar ao exterior
- um bem considerado supérfluo -

desperta as reações mais surpreenden
tes, algumas das quais perjeitamente'
originais,
Os dignitários das empresas de, tu

rismo Qficiai� - como a Embratur=s se
vêem na obrigação de honrar a firma e
sair em defesa do decreto, de flagrante
impopularidade, E nunca o turismo in

terno teve tantos apologistas, daqueles
capazes de acreditarpiamente no slo
gan que proclama ser São Joaquim a

Suíça brasileira" Dessa forma, O Sr,
Said Farhat certamente não 'se amofi
nará em jazer esporteé d'hiverna Suíça
brasileira ao invés de frequenia»
Gstaad, nos alpes suíços,

* * *

O decreto colide com leis maiores do
direito 'positivo brasileiro, a começar
pela Emenda Constitucional na 1, que
admite a instituição' de empréstimos
compulsôrios apenas através de Lei

Complementar, observado o rito legis
latioo dos .2í3 das duas casas do Con
gresso, E. mesmo que fosse permitida
sua instituição mediante simples de
creto, o novo encargo não poderia ser

cobrado antes de 10 de janeiro de 1977,
segundo esclarece o art-igo 153, pará-,
grafo 29, da Constituição Federal:
"",nenhum tributo será exigido ou

, aumentado sem. que a lei o estabeleça,
nem cobrado, etn cada exercício, sem a

lei que o houver instituído ou aumen

tado, esteja em vigor çntes do início do
exercício financeiro",
Novamente [oram convocados pelo

decreto, com a missã-o de investir
contra os moinhos do crônico desequi
líbrio do balanço 'de pagamentos, os

soldados da classe média, visto que -a

adoção do depósito prévio não atingirá
os capitães de indústria, nem os altos
executivos,

1)'0 .1"i,."i""
Uma fonte digna de fé na Arena join-

vilense assegura-que o partido nunca

, pensou em instituir sublegendas para
contrapô-las a qualquer candidato opo
sicionista, Explica que a força da agre
miaçáo reside justamente na conjuga
ção de-todos, o.S seus valores em torno da
candidatura do -Sr. Luis Gomes _ "e
com ela a Arena seguirá até'o fim, para a

vitóroia ou para a derrota".
Já' "em plena campanha", o. a'renista

não. se esquece de afirmar que nem o

Sr. Luiz Henrique da Silveira, nem' o
Sr. Ivan Rodrigues, ou qualquer outro
nome da Oposição, v�io. a público dizer
qU,e era candidato.

,

* * *

E deixa'no ar a perspectiv'a de que o.

horizonte do MDB não anda tão desa
nuviadq em Joinville ..

* * *

E �eserva para o fim, uma informação
de cocheira:

'

,

,-O-Sr. BaltazarBüchelle aceito.u ser
o vice na chapa do Sr. Luis Gomes'.

o 1** *

* *. *

Até porque esse projeto é rigorosa
mente insuscetível de ter alguma voz

em 'contrário.
qUf!Ntão d,� quo,.'lm
A ba-i-:tcada da Arena reuniu-se ontem

,

na Assembléia Legislativa para traçar
uma estratégia que amparasse os proje-·
tos mais importantes que o governo tem ,

a enviar a apreciação legislativa. Entre
estes, a mensagem do. aumento.
Todos os deputados presentes con

eordaram com a necessidade da ban-'
cada contar com todos os' seus 21 mem

bros, o que garantirá a necessidade de

qualquer quorum, qualificado ou não,
retirando do MDB a mais remota hipó
tese de embaralhar as cartas.

* * *

.1 ,,:t,.U�;ãf# l -;

A aguerrida equipe do Palmitos che
gou ontem a Itajaí, para cumprir o com
promisso que' a tabela lhe prescrevia e

encontrou seu'anfitiião interessadoem
adiar ii partida para hoje, fugindo à con
corrência do televisamento direto do
jogo Brasil x Paraguai.

Como a tabela marcava o encontro

dos dois clubes, válida pela sexta ro

dada do returno, para a noite de ontem,
a direção do Palmitos não· se afastava
urnmilímetro da suá interpretação 'lite
ral, rejeitando qualquer outra, mesmo
resultando a manutenção. do jogo em

flagrante prejuízo para o seu adversá
rio.
O Palmitos garantiu que estaria em

campo na' hora aprazada, ainda que o.

Marcílio Dias se negasse a ligar os re

fletores.
O Marcílio Dias não teve outra alter

nativa: entrou em campo, onde aliás,
haviamais gente (os jogadores) que 'nas
arquibancadas.

'

A Federação fez como. Pilatos. Mais
uma vez lavou as mãos, quê a pobreza
0)1 a medrança dos clubes pouco se lhe
dá. Determinar o adiamento de toda a

rodada era uma medida que se im

punha, sem esperar.por co.nfusos acor-
'

dos entre os clubes.
O jogo do Maracanã estava marcado

há bem mais de um nÍês e a TV transmi
tiria ao vivo.

*

Mas Marcílio Dias e Palmitos joga
ram assim mesmo, na .esperança de que
o torcedor tro.casse os dribles de Zico, o
ímpeto. de Gil e as defesas de Leão,
pelo charme .de Vanusa, a técnica de
Beiço e as táticas de So.nibra.

* * *

Só rindo.'
fIN Il,�= UIION dUIE,"'.·'"
A ESAG assinalaos seus dez anos de

profícua existência na comunidade ca

tarinense instituindo o P. Seminário
sobre Administração Pública.
Ontem foi a vez do Secretário Ivan

Bonato. falar sobre o "Financiamento
Oficial como Agente Indutor do De
scnvolvim:ento" ,

Abo.rdando. o pàpel do.s Bancos de
Desenvolvimento na indução dos seto
res primário e secundário da economia,
enriqueceu os debates o pro.fessor Car
los Passoni Júnio.r, diretor qa Carteira
de Crédito Industrial e Especial do Ba-
desc.

-

* * *

A ESAG continua prestando seus

serviços, mesmo de aniversário.
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Lei Falcão terá o

parecer final no

próximo dia 22.
'cedido' nuin estudo .compa
rado sobre a legislação dos
outros países. As primeiras
informações são de que não
há, para eleições em nível

municipal, horário gratuito
para propaganda eleitoral,
nos outros países,

Com o adiamento, o rela
tor deverá ter outros encon

tros com o Presidente da
Arena, Deputado Francelino
Pereira, o Senador PetrôHio
Portela, o Ministr da Justiça,
Armando Falcão. e o Líder
da A rena na Câmara, Depu
tado José Bonifácio. Este,
de acordo com informações
extra-oficiais, estaria reivin
dicando a aprovação do pro
jeto 'Falcão na íntegra, sem
qualquer alteração.

A reunião da comissão
mista ontem foi tumultuada

\ '

Porto Alegre - O sena
dor Tarso Dutra definiu co

mo "um plebiscito" que a

presentará um "diagnóstico
da política brasileira", as

eleições municipais deste
ano cujo resultado "terá re

flexos no futuro porque
seus efeitos, tenho certeza,
serão imediatos".

Geisel
visita hoje
o Espírito
Santo

o ESTADO - 10 de junho de 1976\- Págiua 5

Guazelli defende um diálogo
permanente enlreos partidosBrasília - A pedido do rela

tor, senador Jarbas Passari

nho a Presidência daCornis

são Mista que aprecia o Pro

jet,o Falcã� adiou para _o
proximo dia 22 a vo.taçao
do parecer, 'que deven_a ter

sido ontem. Pela manhã, an
tes do pedido de adiamento,
os senadores Petrônio Porte

la Lídú do Governo no

S�nado, e Passarinho estive

ram com o Ministro da Jus'

tiça, Armando Falcão, du

rante quase duas horas.
.

Mesmo durando 15 mi

nutos, a reunião de ontem

da comissão mista foi bas

tante tumultuada, forçando
o senador Petrônio Portela a

comparecer para dar instru

çiSes a seus liderados. _O
MDB queixou-soe da atuaçao
do Presidente da Comissão,
Deputado Genival Tourinho indiretamente por um estu

um de seus integrantes, por- .' dante. Ao regressar do gabi
que encerrou a reunião apus nete do Ministro Falcão, o

o pedido de adiamento do senador Jarbas Passarinho

relator. encaminhou ao gabinete do

No documento em que deputado Genival Tourinho
di o seu ofício' solicitando o

. pede o a lamento, o sena-

dor Jarbas Passarinho disse adiamento para apresenta"
que o fazia tendo em vista a ção do Parecer. O Secretário

complexidade. da matéria e do Deputado, no recibo' de

problemas de' ordem peso entrega, fixa o horário. Con

soal. Ainda ontem, a tarde, tudo, não chegou a entregar
esteve no Ministério das Co- o documento ao parlarnen.
municações para exame da tar porque, como é estudan

situação das emissoras de te, teve de sair mais cedo e

rádios e TV porque a base, não o encontrou.

do seu parecer será a impos- Ao instalar a comissão

sibilidade de se adotar para mista, o deputado Tourinho
as eleições mun ICI pais o frisou que o fazi a com meia

mesmo sistema' que vigorou, hora de atraso - defeito do

em 1974, para as federais e serviço de som - e que infe

estaduais. Iizrnente \até o momento

Apesar de ter o seu pare- não havia recebido o Pedido

cer já alinhavado, com 19 de A9iamento do Senador

laudas prbntas, o relator Passan�ho, do q�al tornara
pretende concluir nos prôxi-", conheclln�nto rrunutos 311-

mos dias, aproveitando o tes, at,rav.es -fda Imprens�, o

adiamento que lhe foi rnn- que considerava lamentave1.

Laerte Vieira
defende o MDB dos
ataques de, Bonifácio

Brasflia - "As constan- porque em 1974· o MDB
tes acusações deJosé Boni- cresceu muito em Minas.'
fácio ao MDB denuncian- ganhando inclusive a elei
do setores subversivos no ção para o Senado.
partido oposicionista e a-' Sobre o receio de José
firmando que seus prin ci- Bonifácio, de o MDB utili
pais diligentes são rema-

lar o AI-5 con tra os "rea
nescentes do governo João cion ários", de amanhã as

Coulart, é puro engano, sumir o poder, o Iíder
quem pertenceu à intimi- Laerte Vieira comentou:
dade do ex-presidente foi O líder da Arena
o líder do governo no Se- p'ode ficar tranquilo. Se o
nado". MDB alcançar o poder,

Foi o que observou on- não haverá cassações pelo
tem, ironicamente, o líder AI-S. Caberá ao povo, nas
emedebista Laerte Vieira, umas, cassar os reacioná
lembrando que entre as rios, 0S antidemocratas.
pessoas ligadas ao governo No governo João Gou
Goulart figuram algumas lart, um dos mais entusias
figuras destacadas da Are- tas' defensores .das pretell
na, tais como os Senadore�; didas reformas, inclusive a
Petrônio Portela e Virgílio agrátia, foi o então goverTávora, os deputados Lo- nador do Paraná, Ney Bra

.

mantho Junior, Flávio
ga, depois Miriistro do Co:

Marcílio, Teódulo de AI, vemo Castelo Branco, Se
buqu.erque, e aind� o ex- nador da Arena e hoje
-preSIdente do parÍl�o: Ba- Ministro da Educação, foi
Ílsta �amos, atual MIl1Istro o que disse ontem o depudo Tnbunal de Contas da tado Álvaro Dias sob o
União.

, . pretexto de fornec�r subsí-
..,.. Sera que o Zezmho dios ao I(der Arenista José

e�tá rompido com o Petrô- Bonifácio.
mo? ,Ele sempre acuSa os

diligentes do MDB de liga
ções com o Jango, quarido
todo mundo sabe que o

atual ](cer da Arena no

Senado, quando no gover
no dO'Piauí, colocou-se a

favor do então presidente
. da República, contra afe
volução".

Laerte Vieira estã con

vencido de que 0_ líder
arenista, com suas declara·
ções

.

descabidas, con tinua

desempenh31ldo o papel
que ele mesmo traçou, de
procurar radicalizar a cam

panha eleitoral, numa ten
tativa de mostrar ao eleito·
rado que o MDB não é
apenas con tra o governo,
mas é da subversão.

- Depois de mais de 30
anos de polftica, caUSa es

panto notar que o deputa
do Bonifácio desconheça a

sabedoria popular. O elej
torado não se deixa mais

enganar. Ele faz tudo isso

� ----_.-------------

- Se o líder da Arena
na Câmara julga que está
comprometendo o MDB,
insinuando que os diLigen
tes da oposição foram aI11i
gos íntimos do ex-presi
dente João Coulart, deve
tomar cuidado, pois tais
insin uaçõcs atingem, tam

bém. o atual gove rno e a

Arena, Com sua experiên
cia, Bonifácio deve saber
que na política existem os

"girassóis".
O ut ro deputado do

MDB paranaense, Gomes
do Amaral, lembrou, ainda
com a intenção de "cola
borar" com o líder José

Bçmifácio, que no governo
Goulart, Ney Braga, corno
Govemador 'do Estado, en
tregou a Leonel Brizol a o

título de '.'cidadão· para·
naens_e".

- Eu tenho em meu

poder fotocópia autentica
da do título· disse ele..

Brasília - O governador elo

Rio Grande elo Sul, Sinval Gua

zelli, entende que o melhor que

tem podido fazer em seu estado

em favor do aperfeiçoamento
elas i ns ti tuiç óes "é evi tar os radi

cal ísm os, que em vez de facilitar

dificultam sernaprc a marcha pa-
,

ra a normalidade democrá tica".
Adiantou também que, de

sua parte, o que' poele oferecer
nesse sentido é uma participaçãc
·ativa na vida política "através de

uma proposição permanente pa
ra o diálogo, do qual possam
resultar alguns pontos-de-vista
convergentes sobre o processo
pol ítíco",

O Governador gaúcho, que

jantou anteontem no Clube Na

val com o Presidente Ernesto

Geisel e outras personalidades e

ontem se avistou com o Chefe

do Gabincty Civil, Ministro Gol

-bery elo Couto e Silva e retorna

rá hoje a Porto Alegre.
Segundo de, as perspectivas

ela Arena para o pleito de no

vembro próximo são de "franca

recu peração".
_ Mantenho o que já disse.

isto é, que a Arena apresenta No Rio Grande tem sido as

sintomas de re eu peração relati- sim e nem por isto o debate

vamente a 1974, quan d o o MDB político tem sielo menos ve

obteve larga vantagem nas clei- emente. Temos mantido o me

ções para o Senado, Câmara dos lho r entrosamento, quando en

Deputados e Assembléias Legis- tram em jogo os interesses do

làtivas, Essa recu�ção deverá Rio Grande do Sul. Foi assim

nos levar a um pleito muito por exemplo quando da reivindi

equilibrado. As eleições no Rio, cação vitoriosa do II Polo Petro

Grande elo Sul serão disputada, qu ímico, que passou a ser uma

palmo a palmo. A tendência f: causa de todos nós - o governo e

para o .cquil íbrio ele forças. oposição. E agora, temos o pro-
PELO DIÁLOGO bl cma da Metalurgia do cobre,
O governador entende que em que estamos a dar o mesmo

seu posicionamento - disposição exemplo. t uma reivindicação
para o diálogo e a ti rudes não-ra- de todos, não apenas elo gover
dicais - favorece-lhe o empenho no, tanto assim que a Assem
ele fazer sentir a importância das blé ia Legislativa - onde o MDB é

maioria - constituiu uma COl1ÚS'

são especial para encaminhar o

problema.
Outra demonstração o de tole

rância dada pelos 'gaúchos segun
do relembrou o governador, foi
o que ocorr�u com um projeto
do MDB excluindo três municí
pios, classificados como estâncias

hidrorninerais, portanto, onde

os prefeitos p odern ser nomea

dos livremente pelo Governador.
- A oposição votoV um pro

jeto re tirando os municípios da

relação. Examinei o assunto e

chegue i à conclusão de que um

deles realmente deveria ser ex

cI u Ido, mas os ou tros dois não.
Sancionei o projeto com veto

\ parcial. E: o veto foi eleito pela
maioria oposicionista.

. Ainda relativamente a muni

cípios considerados área de Se

gurança. o Govemador info

rmou ter encaminhado há 10

dias um expediente ao Governo

federal, mais especificamente
ao Conselho de Segurança Na

cional, reivindicando apoio para

alguns problemas de ordem eco

.nôrnica q.ue considera básicos
'cm favor dos mesmos rnunicí-

eleições.
Para mim - adiantou - as

eleições sempre se constituem

em fato pol ítico da maior rele

vância. Um clima ele tran quilida
de política em termos respeita
sos de parte a parte será sempre

um. fato positivo para as pró
prias afirmações das lideranças.

Entende Sinval Guazelli que
este clima ele entendimento não

compromete politicamente nem

o governo e nem a oposição.

pios; exatamente no propósito
de fortal ecê-l os. Acredita que

.
tais ponderações serão aceitas

pelo governo e acrescenta:
- Politicamente, os municí

pios de Segurançanâo oferecem
a té hoje quaisquer novidades. O

comportamento ali é pratica
mente idêntico ao dos demais. O

que se deve fazer é mobilizar
recursos maiores em favor da

própria tese ele Segurança Nacio
nal.

Pere Dutra
a eleição

,

sera um

plebiseito

- Vou mais longe - asse

gurou o presidente regional
da Arena por entender que
o pleito será "uma tomada
de posição, após 12 anos de
trabalho, que mos trará s e o

povo está ou não favorável
ao governo". Quanto às pos
sibilidades de sucesso eleito
r ai de seu partido 110 Esta
do, o senador Tarso Dutra
vê "um quadro arregimenta
do e disposto à luta, O que
nos dá espera nças de melho
rarmos I10Ssa situação" em

relação a /974.

Depois de' ter cancelado
sua viagem a Brasília e antes
de viajar para o Rio Pardo -

onde sua tarefa é reunir os

correligiondrios em torno dé
duas sublegendas - o sena

dor Tarso Dutra disse que a

maior dificuldade que seu

partido enfrenta em muitos
municípios é a de "conse
guir candidatos com as me

lhores condições de gannar
um pleito. Buscamos a solu
ção na pressão, que tem sido
a melhor forma de persua
são".

Para o líder situacionísta,
O· próprio desenvolvimento
brasileiro pIO vaca essa retra

ção de candidatos, que pre
ferem se dedicar a seus. ne

'gácios. Disse que na região
da soja as dificuldades au-

mentam e anteviu a possibi
lidade de futura adoção, no

Brasil, do "manager" que
prefeitos americanos contra
tam para que especialistas
em administração municipal
assumam as tarefas burocrá
ticas do cargo.

Brasília - O presidente Er
nes to Geisel estará hoj e e ama

nhã em Vitória, no Espírito
Santo, para participar de um

extenso programa' que inclui
desele a visita à cidade de Vila
Velha até a realização de uma

concent-ração popular marcaela

para às 10 horas, na praça João

Clírnaco, fronteiriça ao Palácio
Anchieta.

A viagem para Vitória será

hoje à tarde e em sua companhia
segui rão a Sra. Lucy Geisel e sua

filha Amália Lucy, que partici
parão de uma recepção à noite

no Ou be Li banês, a ser ofereci
da pelo Governador 'tlcio Alva

res.

O 'programa do presidente
amanhã começa às 8h45m, com
uma visita à cidade Velha, onele
OUVirá uma exposição do gover
nador; na sede do Programa de

'Financiamento de Lotes Urba
nos - PROFlLURB. Em segui
da, o 'chefe do governo inaugura'
a sala do sisten�a integrado e

sinalização elo controle ele tráfe

go, ela companhia Vale do Rio
Doce.

.

An tes é a concentração popu
lar,' o presidente Geisel passará
.em revista a guarela ele honra a

ser formada em suahomenagem,
,

em frente ao palácio Anchieta.

�Conclu Ída a concentração, o

chefe do governo seguirá até o

palácio, onde presidirá a sole ni

-dadc de assinatura de atos entre

o governo do Es tado e ,vário�

.ôrgãos federais, 'além de conce

der audiência ao governador ÉI
cio Alvares e vi si tar o salão Élcio
Couto, com uma, exposição
montada de painéis' de desenvol

vimento.

Depois do almoço, o presi
dente Geisel concederá novas

audiências: aos comandantes mi
lit ares da área:, diretório regional
da Arena. representantes da Are

na jovem, representantes das

classes produ toras e' trabalhado

ras.

I

L_ garantia de bons serviços
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Bancos devolvem cheques

do IR a contribuintes
\..."'\� ,

...'\."\ntrll"LJIr1t�s 1..
... I.,_"\n1I..ilr�Ih._"\

,:1 1e'5I,IUI.;-.'le' de' lmposto de'
Rt.lrh.1�=\ ...it?\ t?/ .1\.." ..��'1rt?:3entdr: d0
e'SI3l'e'Ie''''I11e'nle' l'.'lIKànc' a

...lLJ2 t"stl\t2r!21l1 \1r1('U! ..1.l;I.,_"\S. o o

cUrl1t'I1!,' ,ie' l,ie'I1t.lciacie' e o car
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é'UIi11<' .- CIC -, para recebe

re'111 (\ Cheque de Restitui-

-'o te!Jao preto tera os seus

'preços tabelados em todo o

pais a partir do proximo dia 15,
de acordo com portaria assi
nada ontem pelo superinten
o ente da SUNAB, Sr Rubem
Noe Wllke, Os preços para a'
venda no varejo, no Rio, Sáo
Paulo Ei Brasrlia. serào de
CrS 6,35 empacotado' e

CrS 5,67 a granel.

'0 superintendente da
SUNAB justificou o tabela
mento em face da atitude dos

supermercados oue. para não,

o tabelamento decidido pela
SUNA.B atende, sequndo o Sr,

Noé Wilke, não apenas ao inte
resse dos consumidores, mas

é produto daestudos realiza-
dos nas próprias areas de pro
ouçao. com técnicos ouvindo

produtores e atacadistas, além

de uma verlficaçào nos custos

reais de transporte, sacaria.
estocagem e tudo o mais, "Os

Foram entregues à rede
l'.'li1cctria na are a da Delegacia
cia Rece'ita Ft'liel'al em Floria
nopolis 4,416 Ilotiticaçóes do

Imposto de Renda-Pessoa FI
sic a. corn o respectivo' "Che:
que de Restituicán'. Deste to
tal, 70c'" pertencem à regiáo da
G rande-Florianopolis,

novos preços serão um esti

mulo ao produtor. capazes de
evitar qualquer queda no vo

lume de plantio para a próxima
safra. que começa a ser plan
tada em outubro: para colheita
a partir de dezembro' , disse.

A 'importaçao de feijão 'do
México, Chile e mais dois paí
ses que o superintendente da
SUNAB não quis revelar. jé.

esta autorizada "e o governo
manteve os contatos necessã
rios para, caso não haja o

de especuíadores. serem feitas
irnediatamente as aquisiçóes
das quantidades necessárias"

A portaria da SUNAB assi
nada ontem,e que 'entrará em

vigor no dia 15, tem preços di
ferentes para cinco çriioos de
estados, 'O mais caro será o

destinado ao Maranhão, Piauí,
Ceará e Rio Grande do Norte,
estados que tradicionalmente.
não são grandes consumido
res de teijáo preto, que é ele
Cr$ 6,84, enquanto o preço
mais baixo é o do Paraná fi
xado em CrS 6,18,

(("'... f'l ...w(tv .. ,·,,...( ....... I ... ·.N�(\
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Povo deve pechinchar (a
receita é do Governo),

- Pech,inchando melhores preços, nas feiras, o con

sumidor, "que e em essência o fiscal mais eficiente que

poderemos ter", ira contribuir para a mudança de com

cortamento dos' come rciantes de Hortifrutigranjeiros -

disse ontem o Secretario Geral da Agricultura.
Comentando as últimas medidas anunciadas há alguns

dias em Brastlia. pelo governo, para conter a alta de pre

cos dos hortitrutiqranjeiros. o Sr. Paulo Romano garantiu
que principalmente no Rio e São Paulo já se observa uma

tendencia de baixa "e acho que dentro de um mês tere

mos situação muito diferente da de hoje, em razão desta

tendência"
O Secretario Geral do Ministério da Agricultura, que

assinou ontem em Belo Horizonte, no Palácio dos Despa-
'chos, escritura transferindo ao Governo do estado um

terreno para a construção do CIAPA-- Centro Integrapo
de Agricultura, pecuária e abastecimento, explicou que a

maior pressão altista estava ocorrendo no Rio e São

Paulo.itendo por isso o Governo iniciado ali as providên-
cias para esfriar o mercado. \,

Entende, porém, que deve existi r um trabalho de mnobi

lizaçào, em caráter permanente, para que o próprio con�
sumidor se defen'da, procurando comprar melhor. A pe

chincha, nasua opinião, "existe de certa forma, mas não o

súticiente". Afirmou .que o 'Governo não pretende defen
der o consumidor, ou o produtor, indefinidamente na

base de acordos ou de medidas punitivás.
Lembrou o Sr. Paulo Romano que os grandes movimen

tos que hoje existem de proteção ao consumidor, como o

liderado por Ralph Nader, nos Estados Unidos, são produ
tos expontâneos, que surgiram e existem sem nenhuma

intervenção do BGoverno. Admitiu que o Estado deve ter

o poder de intervir, mas entende ser preferível que não

tenha de faze-lo.
O Secretário Geral do Ministério da Agricultura descar

tou a possibilidade de que os produtores de leite, insatis
feitos com aumento aunciado para agosto, venham a en

saiar um movimento de boicote. Disse que os líderes dos
produtores rurais têem sido chamados sempre a partici
par do processo de estabelecimento de "índices de au

mento, qu;e são discutidos publicamente".
Quanto às denúncias de ineficiência' dos organisrrw

fiscalizadores da qualidade dos alimentos oférecidos aos

consumidores, entre os quais o DIPOA - Departamento
, de Inspeção dos Produtos de Origem Animal, do Ministé

rio da Agricultura, o Sr, Paulo Romano admitiu que exis

tem falhas, atribuindo parte delas ao próprio estágio cul

tural do povo, havendo mesmolpessoasque acham "que o

DIPOA é muito rigoroso".

P�"'�1'MO�i��3�_��iN��R� IUnÕIlILlÁ;ATte c!:C��2
C-10 - Casa de ai venaria situada na S,EI RA MAR SU L (Saco
dos Limões), contendo 3 quartos, sala, cozinha, SINC social,
com box, cozinha com azulejos decorados, piso vitrificado,
Preco: Cr$ 250.000,00.
C-11 - Casa de alvenaria situada no .Estreito, contendo 3

quartos (1 com BWC privativo!.. BWC social, living, área

serviço, copa-cozinha, dep. empregada, sala de estudo, tc .. a
ço, garagem para 2 carros.

C-12 - Casa de alvenaria situada em COQUEIROS, rua

Pasqual Simone, contendo 4 quartos (1 com SWC ,privativo),
BWC social, living, copa-cozinha, dep. empregacJa, área

serviço, garagelTl. Carpet, armários embutidos.
T·13 - Terreno situado na Estrada do Saco Grande, beira do

a>falHJ, contendo 11.000ri12. Preço: Cr$ 160,000,00.
'A-12 - Apto. situado n,O Ed Daniela, contendo 2 quartos,
dep. empregada, sala. coii nha, banheiiV, garagem, càrpet.
A-13 - Apto. situado no Ed Carina, contendo 4 quartos e

demais dependência>.
A-14 - Apto. situado no Ed Martinho Callado, contendo 3

'quartos e demais dependências.
,

A-15 - Apto. situado no Ed. Antares, co�tendo 3 quartos e

demais dependências. Preço:Cr$ 580.000,00.

Neto Campos prega debate
público sobre estatização

Para o secretário de In- vada e o Estado está en·

dústria e Comércio, Sebas- saiando entrar neles .

tiào Neto Campos, é neces- Ilú muti vox . para u m a

sário um debate público em can{pallha deseslatiz;';lte':'
torno da crescente tendên

cia estatizante verificada

no seio da economia brasi

leira.

A política de contenç,ão
de ·preços, muitas vezes rí

gida adotada pelo 'Con

selho Interministerial de

Preços, faz com que.as em

presas percam r€ntabili

dade e lucros; diminuindo
seu pontecíal de investi

mento e cápitalização ..

-
. Há. Além de razões

econômicas, também raz

ões políticas. A estatização
levará forçosamente a uma

mudança de regime. Há se

tores em que é imprescin
dível a presença-do Estado,
como o ferroviário, trans-:

portes, siderurgia pesada.
O que se tem de impedir é a.

tendência crescente de es

tatização. Partindo da pre
míssa de que o Brasil de-.

'
Neto Campos,' O problema é econômico e político.•'

a inici�tiva privada não

tinha se interessado pela
implantação nos níveis de

sejados pelo Estado. Aci

dentalrnente, o Estado é

acionista majoritário. Masé
uma SIA e essa situação

pode se modificar. As em

presas do Estado foram

criadas em áreas onde a

iníciativa privada não tinha

interesse,

finição de áreas e f,atias Há

áreas, não há a menor dú

vida, que só o Estado deve

conduzir: E outras a inicia,

tiva privada. Estava ha

vendo uma tendência cres

cente à estatização, por

parte do 2° ou 3° escalões
do Governo e não da cú

pula dirigente,

Sunab tabel'(lrá preços
do feijão no dia 15

tU'girem ao acordo de cavalhei-: cumprimento da tabela e o fei
ras filmado com as' autorida- jào venha a desaparecer do
des. não estavam vendendo o mercado através' de manobras

feijão, e .isso provocou uma

procura intensa nos demais
estabelecimentos, tanto que
no Rio o produto chegou a ser

vendido até a CrS 17 o quilo.

CINE CECOMTUR a-partir de 6a. feira
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FONE: 22-5510 - 22-9092

CASA DAS CHAVES
E FECHADURAS D/E
FLORIANÓPOLIS LTDA.

,RUSTICO - COLONIAL
CROMADOS

Agora, sob nova Direção.
Verifique nossos preços_

,

Faz-�é chaves na hora e atendemos a
.

,

domicfiio. t:one: 22-3879
Rua Arc'úJo FI 91n1dd, 1

PREFEITURA MUNICIPAL DE LUIS ALVES
ESTADO DE SANTA CATARINA

E O I T A L No.4/76
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Então, exemplifica o se- seja um regime democrá

cretário da Indústria' e Co- tico com livre iniciativa e

mércio, com a iniciativa economia de mercado, é

privada não atendendo ín- necessárío que se debata

dices de expansão exigidos esse prob.lema a fim de es

'pelo país, criou-se um va- clarecer os limites em que o

zio. ' Estado e a iniciativa pri-
Esse vazio justificaria, vada devem participar,

então a estatização que �Ie Em Santa Catarina, com a

considera um ar-tificialismo criação de inúmeras ernpre

dos tecnocratas, culpados sas estatais não teria havido
pe Ià'" crescente tendência uma tendência estatizante?

estatizante. No Estado, não -Foram criadas empre
houve presença estati- sas de economia mista,

zante, pois a criação de onde o capital privado
empresas do Governo foi. também participa. A em ..

em regime de economia presa pública é que é 100%

mista, admitindo a inicia- estatal. No caso da Turesc

tiva privada. .náo é um caso particular de
Se a estatização não for S,anta C�tarina, E de todos'

contida, forçosamente ha- os estados, A Cocarádrnite

verá urna mudança de re-. a participação do capital
gime, diz ele. Então os mo- privado. Em áreas prioritá
tivos do debate são politi- rias, onde a iniciativa. 'não
cos e econômicos. pode e não deseja partici-

f

Em sua opinião, tem ha� par, como em São Fran-

vid" excessos .na presença cisco, nos terminais grane
estatal dentro do processo leiros, ela participa so

econômico? zinha. Talvez a Portobrás
-'-:'Eu acho que tem. Sou não del-egasse à iniciativa

pelaiivre iniciativa e alg�ns privada as áreas, masas de
setores poderiam estar na legou ao' Estado. já em lta

mão da iniciativa 'privada, jaí, a Cocar' está partici
como. a siderurgia de não panda de armazéns frigorí
planos e outros que até há hcos em condições minori
bem pouco tempo estive-' tárias.

ram com a iniciativa pri- -No caso da Cimenvale,

Entào.iem sua opinião. 0'5

t�cnocratas "são OS f.'ulpa-
A fi

.

elo \11'111'stl'o
-

dos?
r

a irmaçao

Severo Gomes "desestati-
=-Parte da tendência à

zar é desnacionalizar" con-
.

"

-

estatização se deve a essa
ti nua despertando pol êm i- "

tecnocracia, Se realments
se deseja a partici paçào da

iniciativa privada,
necessitj3.-se dar condições
de rentabilidade, de lucros

caso Qual é a sua opinião?

-Não necessariamente.

Vender nossas empresas �
grupos multi'nacionaís,

isso sim seria desnaciona

'Iizar. Nesse caso é preferí
vel que fiquem como poder
público,

para investimentos e capi
talização. A fixação de pre

ços muito rígidos como o

CI P faz as vezes" faz com

que essas empresas não

gerem recursos e não

atendam às expansões exi

gidas pelo país.

FUNA,PE ADMITE

- GERENTE DE MONTEPIO

Empresa do Rio de Janeiro, recruta homens com

experiência anterior em "MONTEPIO" para, chefiar
.

Supervisores em todo o Estado, com ótimo conheci
mento do Mercado.
Aceitamos Gerentes com equipes de Supervisares e

Vendedores.
Idade de 35 a 45 anos, com ótima aparêncía,
'desembaraço,' apresentar-se com Curriculum Vitae.
Admissão imediata. Salário em aberto.

CENTRO COMERCIAL ADERBAL RAMOS DA
SILVA

, Rua Felipe Schmidt no. 21 ' Grupo 601

Há quem'diga que criou

se IHI Brasil um impasse
entre um possivel capita
lismo de Estado ou um so-

cialismo também de Es- Conseq u entemente,

CASA DAS CORTINAS,
• Confecção e instalação de cortinas em geral'.

(Solicite Orçamento sem compromisso)
Ruas Santos Saraiva, 1.117 - Tel: 44-1791

Florianópolis - SC
\

/

tado? .Iú cheg'amos nessL' cria-se o vazio e

pOl\to? justificaria-se a estatiza-

, ção, que é o artificialismo
-Não h$ ainda,esse pro- que o .pessoal do 2° e 3°

blema. O problema é a �e- escalóes estaria criando,

FEDERAÇÃO DA AGRICULTURA
DO ESTADO DE SANTA CATARINA

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINARIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO
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Construção Civil
COMPRA E VENDA DE
IMOVEIS E LOTEAMENTOS

:" J! N_f J FAÇA SEUS NEGCCI.oS
creci No.17 "lIo'BIUÁRIOS'SEM PRIMEIRO NOS

�ONSULTAR
.

,

.t!nida Ivo Sil�eira, 4.501 - Fones: 44-1902 - 44-03lL,

IMOVEIS À VENDA

- Excelente apartamento com 147m2 localizado no centro
de Florianópolis c(')m garagem privativa e telefdn� - Ed. Vic
tor Meirelles na Rua Oto Gama D'Eça
II - Uma casa de ai venari a com 108m 2 em Barrei ros, 3 QU ar

tOS; sala; copa; cozinha; área de serviço e garagem. Financia
da, Preço: Cr$ 285,000,00.

. III - Casa mista nova com 3 quartos; sala; cOpa e cozinha;
banh'eiro completo . .situada em Barreiros. Cr$ 110,000,00,
IV - Terreno na' Rua João Meirelles - Coqueiros - Preço:
Cr$ 175.000,00. Área 379, 50m2.

PARA FORHO E PISO
M,lllll' r ,11)111\': • r I�Pll(l!1ll;l de :H)".'. fntrt'q;l
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S/A FRIGORfFICO ITAPIRANGA "SAFRITA"

CGC/MF No. 84.374.818/0001.
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA.
S�" Cllllvid;.dos os Sl'qhorL'5 ;!cionist,1S d� SIA FR IGOR I:

FICO ITAPI RANGA "SAFRITA", " s,' munin'", "'" A_'s.'m
bll�iu Gp'''ll Extraordillt)l"i�l �I 1't'.1I i/i.1I"-se, t'1l1 prillwir�l ConVL)c.�
\:iio; 110 di" 17 d,' iu Ilho ,i!- 197G, .ls 14,00 hm."', n.l s"d,'
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I

2(\.) L,'itur,1; discuss:\n " v<,l'lÇ:io lin R"I;lttlrin d .• Din't0-
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Mais uma vitória do
Brasil sobre, Paragu«;Ii

Rió -: A seleção brasileira venceu a do paraguai por 3
, a 1 ontem à noite no maracanã, completando sua 11 a.

Partida invicta,'garantindo a conquista da taça Oswal

do Cruz-e aumentando ainda mais seu saldo de gols na

taça do atlântico, conquistada por antecipação.
O primeiro tempo terminou com a vantagem de 1

a O para os brasileiros, com um gol de Roberto aos 28

minutos. No segundo tempo Zico fez 2 a O e Roberto

marcou o terceiro gol brasileiro. Díasdiminuiu para o

Paraguai. O Brasil jogou com Leão, Getúlio, Miguel,
.,

Amaral e Marco Antônio; Givaniido, Geraldo (Neca) e
,

Zíco; Gil, Roberto e Flecha (Edu). Paraguai - Fernan

dez; Solalinda, Benitez, Isalfran e Fleíta; Torres,
Gonzales e Rivera (Pessoa); Aquino, Paniagua (Diaz) e

Bae� ,

Romual do. Arppi Filho foi um bom juiz, bem
auxiliado por Armando Marques e José Faville Neto.
'28 mil 820 espectadores proporcionaram \I renda de

Cr$ 504 mil 800.,
,

.No primeiro tempo, apesar do grande desinteresse

manifestado por seus jogadores, o Brasil. dominou

amplamente a partida. Os paraguaios jogavam a base
do entusiasmo na tentativa de compensar a pouca
técnica de seus jogadores.

A primeira boa jogada desta etapa foi de Zico, logo
aos 5 min, que de calcanhar deixou flecha sozinho

diante do goleiro. Flecha chutou 'em cima de Fernan
dez,

Mais cinco minutos e Gil perdeu outro gol para a

seleção brasileira, afobando-se na hora da conclusão e

aos 15 mino Rivera deu o .único chute para as redes.
No segundo tempo, os brasileiros voltaram tocan

do a bola e envolvendo seguidamente a defesa

'paraguaia. A0s 10 minutof'lecha teve Um gol bem
anulado por Romualdo Arppi Filho, que anotou

impedimento de Zico.
,
Aos 18 minutos, Zíco marcou o segundo gol do

,

Brasil. Getúlio, mais uma vez, cruzou da linha de
fundo e Zico cabeçou fracamente; mas o goleiro
Fernandez pulou atrasado e não conseguiu defender.

Aos 20 minutos Aquino tinha tudo para marcar

mas Leão salvou para comer com uma defesa espeta
cular e aos 26 aconteceu o terceiro gol do Brasil
através de Roberto, que de cabeça jogou a bola fora
do alcance do Goleiro Fernandez. O cruzamento desta
vez foi de Gil.

Três minutos depois os paraguaios aproveitaram
urn cochilo da defesa do Brasil para marcarem seu gol'
de honra. Na batida de falta, Dias deu a Baez, que
quase da linha de fundo chutou cruzado para o

próprio Dias completar sem chance para Leão.
Zico ainda .teve um ,gol anulado aos 43 minutos,

quando a seleção brasileira esperava o tempo passar
trocando passes nas proximidades da área paraguaia.

Você viaja flutuando n� asfalto com a nnturalidade de qf!Rm está ern ca8fi,.
,

.

qs quilômetros passam e a noit� chega e junto ,

com ela mais uma oportumdade para voce comprovar o conforto de
dormir a bordo de um ônibus da PENHA. Passada a noite,

o amanhecer alegre dos passageiros revela o sono tranqüilo que desfrutaram
ao longo da viagem. A segurança dos motoristas experientes e treinados,
a cortesia de bordo, e o constante passar tios panoramas encantadores

que desfilam através da janela, transformam a sua viagem
num verdadeiro lazer. Ao desembarcar, você tem a sensação de

.

que está saindo de sua própria casa...
'

SÃo FIi!ANCISCO DO SUL - JARAGUÁ DO SUL
ITAJAi - BLUMENAU - RIO DO SUL - LAGE::;
VACARIA - CAXIAS DO SUL - NOVO HAMBURGO
TORRES, SÃo LEOPOLDO

: PORTO ALÇGRE - FLORIANÓPOLIS - CURITIBA
- SAO PAULQ - RIO DE JANEIRO - BELO

HORIZONTE - BRASILlA - VITÓRIA - SALVADOR
,- SANTOS - JOINVILLE

TudO issopara
'....

que, você se sinta ,�
como se estiveSse' �

enJsua casa0< , ,,e'f.JI!!i:.1A1l1ri1� "' � :",'

Jairzinho e Nelinho
evitando entrevistas

,Combinado fica
sem Rivelino

Belo Horizonte - O público
argentino ficará sem conhe
cer duas das principais atra

ções do cruzeiro, que deverá
decidir a taça libertadores
da arnérica contra o River
Plate ou o independientes:
Jairzinho e Nelinho se recu

saram a dar entrevistas aos
I

jornalistas daquele país que
permaneceram alguns dias
nesta capital; cobrindo as

atividades do clube mineiro.
Sob a alegação de que os

jogadores argentinos cobram

pelas entrevistas que dão a

repórteres brasileiros, Nelí-:
nho e Jairzinho, além de

Morais, não quiseram pres
tar declarações .e tampouco
permitir fotografias. O inci
dente ocorreu mi tocá da

raposa, com o Jornalista
Hectar Vega Onesíme, da
revista El Gráfico, que reter

nau' ontem sem' ter conse

guido fazer com que os atle
tas mudassem de opinião.

Quando ó técnico lezé

Moreira interrompeu o trei
no na toca da raposa, on

.tern, para que a equipe pu
desse posar completa para
os fotógrafos argentinos,
usando a camisa azul do
Cruzeiro, Jairzinho, Nelinho
� Morais não foram mudar
de roupa, provocando certo

mal-estar. Para surpresa dos

Jornalistas, os jogadores ex

plicaram o motivo da 'recuo

sa, sendo que os dirigentes
presentes e o técnico não
interferiram.

Existe muita controversia com relação à presença de Rivelino, '

conforme confessou' Domingos Bosco, diretor do Fluminense, que
passou todo o dia de ontem tentando uma solução para o caso.

Rivelino, se aceitar receberá cota de Cr$ 3 mil que será paga a cada

jogador pela participação no jogo, jogará.
Outro problema criado é quanto à escalação ,de Doval: o técnico

Faraone quer tê-lo no combinado estrangeiro, mas Tim, não abre
mão do seu concurso porque prefere formar uma dupla de atacantes
com Fischer e Doval. O goleiro Gueniche figurará na reserva do

combinado estrangeiro - Buttice é o titular para esse jbgo - porque
Baley se contundiu no Rio e regressou à Argentina.

Paulo Cesar e Carlos Alberto Torres' também defenderão o

combinado Vitória-Fluminense, tranquilizando o técnico 'Tim que
pode agora escalar o meio de campo com Pintinho, Paulo Cesar e

Rivelino ou Dirceu. Surgiu hoje um impasse: o Vi tôría exige que os

atletas joguem, com a camisa do clube (vermelho e, pre ta), para
motivar a torcida, com o que nãoco ncórda José Carlos Vilela, do
Fluminense, afirmando que o uniforme deve ser neutro, conforme
exigências da própria CBD.

Salvador - Sem saber ainda se poderá ter Rívelino no time, o
técnico Tim deixou para hoje de manhã a escalação do combinado

Fluminense-Vitória, que enfrenta às 2lhlSm, no estádio da Fonte

Nova, um combinado de jogadores estrangeiros. Apesar da reação da

Federação Baiana, que queria juiz local, Armando Marques chegou
ontem e dirigirá o ,jogo.

J"

FIGUEIRENSE FUTEBOL CL�E
CONSELHO DELffiERATIVO
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

,

Pelo presente" COI'lVOCO os Senhores Conselheiros do FI
GUEI RENSE FUTEBOL CLUBE, para participarem da Reu
nião Extraordinária do CONSELHO DELIBERATIVO, a rea

lizar-se no próximo dia 12 (sábado), do corrente, às 10,30
horas, na sede social do Clube, (Restaurante), à Avenida San
ta Catarina s/no. -',Estreito�, a fim de cumprir-se as disposi
ções do artigo 52, letra "c", combinado com o artigo 56, li,
a, dos Estatutos Sociais vigentes, que terá por. finalidade o

seguinte:
�

I - Posse do Presidente do Conselho Administrativo, eleito
em 29 de maio de 1976; I

" - 'Passe dos Vice-Presidentes indicados pelo Presidente
eleito.'

.
'

Florianópolis, 08 de junho de 1976.
Fernando Bruggmann Viegas
Presidente do Conselho

Del iberativo do

, Figueirense Futebol Clube

João do Pulo, ainda sem,

condições de. treino
São Paulo{AJE) - Apesar O receio que Pedro de

da boa forma que João Toledo e João Carlos parti
Carlos de Oliveira vem lham é muito natural, se

mostrando nos treinamen- gundo explicam: "a dor

tos 'para as-olimpiadas de ciática vem desde a prepa

Montreal, rio Canadá, seu ração .para os jogos pan

treinador Pedro de Toledo -americanos e apesar de

informou ontem, no pi- agora estar praticamente
nheiros, que o recordista curada, pois' nos últimos
mundial só deverá dar o 10. dias não houve qual
primeiro salto triplo dessa quer sinal negativo, tudo

etapa 'dê preparação, apro- \ pode acontecer". , i

ximadamente dentro de 10) - E se por ventura ela

dias. "Isto, ainda se ele aparecer agora, a pouco
não sentir à dor ciática mais de um mês das olim

caso contrário ele nem sal-' piadas, não sei o que po

tará aqui no Brasil, deixan- derá acontecer. Nem que
do para fazê-lo no Cana- ro pensar nisso", comen-

dá", explicou. tou o treinador.

O técnico argentino, Carlos Faraone, está com dificuldades para
escalar o time. Pedro Rocha foi negado pelo São Paulo e Amancio
está con tundido, podendo jogar sem boas condições físicas.

� �ague�o argentino Navarro, recentemente' contratado pelo
Bahia, Jogara n� combinado estrangeiro.

Os times prováveis são estes:

Combinado Fluminense-Vitória - Andrada, Carlos Alberto,
Altivo e Rodrigues Neto;' Pintinho, Paulo Cesar e Rivelino ou

Dirceu; Osní, Fischer e Doval ou Valdo, I

Combinado estrangeiro - Buttice, Galindo, Paolino, Navarro e

Cardoso; Küntz, Artiles e Brindisi; Amancio, Dibliani e Christiani.,

ENNIO LUZ
ADVOGADO

CAUSAS CfVEiS..:.. COMERCIAIS - TRABALHISTAS
Ruas dos Ilhéus, 8 - Ed, Aplub, s/91 - 90. andar.
Atende das 11 horas às 18 hs. Diariamente.

Fones - 22-4420 e 22-2779 - Fpolis SC.
I

.:: 1� \��. � ":::'I�.u::: -�.{_ .� .�:#".

,

';;i, �
_.

Toda namorada"noiva'ou esposa, tem o'.

direito de escolher uma belissima gravata
para presentear o seu querido em' qualqu-er
compra ac,ima de 1.000,00 NA MOl)ELAR.

nfll\

J,j'
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Quem de�� ser responsabi
lizado pela confusão que se

estabelece toda vez que tem

jogo na televisão coincidindo
com rodada do campeonato
catarinense? Ontem o fato se

repetiu, quando Brasil e Pa

raguai fizeram concorrência
aos jogos do nósso certame.

Mas nem por isso ou por ser

esta a terceira ou quarta vez

que acontece TV x campeo

nato estadual, que a Federa

ção se dignou a tomar provi
dências. Deixou que os clu-

.
bes tomassem a iniciativa do
comum .acordo. Uma prova

mais de que José E'lias Gíu

liari está realmente interes

sado em defender os interes
ses dos filiados à sua Federa

ção.
* * *

Mas aparentemente a Fede

ração Cataiinense de Futebol

se prepara para fazer alguma
coisa de bom. Vai instituir o

Campeonato Amecior da
Grenoe Florianóplis, sob res

ponsabilidade de um depar
tememo especializado que
será dirigido por Osni Aguiar.,
As inscrições já' estão abertas,
só que no Resteurente 'PoNy,
em vez da sede da FCF, Para o

bem de todos e felicidade

geral dos desportistas catari

nenses, se espera que este

campeonato não tome o

mesmo rumo dos ouiro« orga
nizados pela entidade diri

çideoor Giuliari.
* * *

Custou mas o técnico do In

ternacional acabou agredindo
um cronista esportivo em La

ges, Desta vez a vítima foi
Sandro Santos, correspon
dente de O ESTADO e pro

fissional da Rádio Princeza. A

briga só não foi mais longe
porque na hora apareceu

gente que não gostou muito

da agressão ao radialista la

geano. E isto só aó,onteee'
ainda no. futebol de Santa Ca

tarina devido àomissão (por
conivência ou comodismo) de
quem poderia estar represen

tando a classe com mais dig
nidade.

* * *

Veneza, como capitão do
time, recebeu. cottesocodên
cit da torcida feminina,' pe
dindo que o Avaí jogue
sempre de camisetas, bran
cas. Dizem as meninas, que

d� sorte e "os jo[!adores ficam
mais bonitinhos de branco".

* * *

O Marcílio Dias decidiu

por conta própria, transferir
para hoje .a partida. com o

Palmitos. Em Itajaí deu muita
confusão, com os dirigentes
do Palmitos querendo a par

tida de qualquer jeito ontem-à

noite mesmo.

* * *

Uno, o ponteiro esquerdo
do InternaciOnal que já deve

ria estar treinando no Avaí,
continua 'em Porto Alegre e os

jornais gaúchêJs noticiaram

que ele não vem mais para

Florianópolis, João Salurri foi a

Brasília com Walter Barros e

parece que só na volta do pre

siden,te o assunto ficará escla-

tecido.
* * *

A Confederação Sul

Americana de Futebol tem

importante reunião progra
mada pará a próxima semana

em Santiago' do Chile,
quando serão estudadas re

formas nos estatuos da enti

dade e também nos regula
mentos da Tl'.ça Libertadores
e Copa Altân'tico.

* * *

Cejas, Ortiz, e agora Tra

verso no Ceará, além de Bu

ticce, ex-Atlético Mineiro, são
os goleiros' argentinos que
estão ou estavam atuando no

futebol brasileiro" Confir

mando, assim, a tradição de

que não formamos nó país
bons profissionais para a p.o
sição. O Manga do Inter só

ficou bom depois de um está

gio no Urugúai" de onde tam

bém veio Mazurkiewicz para o

Atlético Mineiro,

*, * *

Esta semana, com o j@go de
hoj� em Blumenau e o clás
sico domingo, é decisiva para

a classificação d,o Figu�i
rense, Maus resultados nestas
duas partidas implicarão 9a
espera de um ,quase milagre
para que o clube 'do Estreito

passe à fase seguinte do cam

peonato est;:Jdu;:J1.

,

Dagoberto é soluCão.

para ameia cancha
Palmeiras e Figueirense jogarão hoje às 21 horas no

estádio Aderbal Ramos da Silva com arbitragem de José
Carlos Bezerra auxiliado por Francisco Simas e Edson
Vieira. O Palmeiras jogará com Warideir, ,Adãozinho, Jair,
Airton fi Nilo. Nascimento, Cessê e Bíra, Zé Maria, Vavá e

Helínho, contra o Figueirense de Nilson; Pinga, Nelson;
Vicente e Escurinho; Dagoberto, Moacir e Zé Carlos,
Caco, Hélio Pires e Luis Antônio.

As dúvidas de, Sérgio
Lopes para escalar o time

que joqará hoje à noite em

Blumenau contra o Palmei

ras, partida considerada

pelos jogadores e treinador

importantíssima para ia

classificação, terminaram

com a boa apresentação de
Dàgoberto no. treino cole

tivo de ontem à tarde. A

confirmação de Dagoberto
jogando como ,líbero, á
frente dos zagueiros, posi- .

ção que atuou contra o

Guarani após a contusão
de Dito Cola, não irá influis

no rendimento da equipe,
segundo Sérgio Lopes, "O
Dagoberto é um jogador
experiente e saberá agir,
pois na parte-defensiva ele

atua em qualquer lugar, NQ
treino' procurei orientá-lo
para não se empolgar
muito e subir demasiada

mente. Isto ele fez com cor

reção e vamos esperar o

jogo para ver como ele irá

se sair".
A troca de posição mui

tas vezes não é aceita por
determinados jogadores
mas Dagoberto ontem

disse que não encontrará
dificuldades e que tem cer

teza numa boa apresenta
ção, "Para mim será real

mente uma nova esperiên-
.

cia pois atuei nesta'posiçáo
somente contra o. Guarani e

acho que sai muito bem, O

que resta é esperar o jogo e

entrar firme para vencer",

.'

res que compareceram ao

treino observaram o meu.
interesse e a minha dedica

ção",
O problema que poderá

existir pela tfoca de posi
ções (jogava na zaga cen-

trai, parado e passar a Blumenau (Sucursal) - A estréia do ponteiro esquerdo'
médio volante, onde tem Helinho é a grande esperança de Daltro Menezes e da

que correr muito), segundo torcida para a partida de hoje à noite, quando o Palmeiras

Dagoberto não acontecerá, tentará manter sua posição de líder,

-'''Realrllente é uma grande O jogador veiodo Goiás na semana passada massó fará

muda:nça, ew jogava prati- sua estréia neste,jogo porque Daitro'pref.eriu não lancá-lo

camente plantado e agora antes que estivesse em perfeitas condições físicas, A par- .'

terei que correr bastante ticipação de Helinho nos treinamentos está causando

mas estou bem fisicamente'
.

urna profunda alteração no esquema ofensivo, fato que

e podem ter certeza que se tanto a torcida como o treinador vinham reclamando pois
for somente por isso o Fi- a equipe ressentia-se de bons jogadores no ataque,
quelrense ganhará o joqo". Ontem à tarde o plantel trabalhou fisicamente no pavi-
Outro problema que Sér- Ihão da PROEB, porque o gramado do estádio não apre

gio Lopes tiinha e que foi sentava boas condições. Apesar dos trabalhos-da semana
afastado ontem era o pon- Daltro só definirá o time hoje momentos antes da partida,
teiro Caco que estava for- Os ingressos para cadeira e arquibancadas estão esqo

temente gripado e' amea- tados, restando somentealquns na geral, o que não impe-
, çado de ficar fora da par- diuo presidente do Palmeiras Melchior Barbieri de falar

tida, Ontem o jogador par- numa transferência da partida. "Se o tempo persistir
assim com o campo nas condições que está, urTja transfe
rência só dependerá do Figueirense e da Federação.

A preocupação de Sérgio
Lopes em orientá-lo du

rante o treino visava um

'maior sentido de cobertura'
a Escurinho, quando este

subia para apoiar, o que
aconteceu durante a maior

parte do coletivo e isto foi,
secundo Dagoberto, muito
bom "pois vindo do Sérgio
qualquer conselho quando
se trata de jogar na posição
que foi dele tanto tempo só

poderá trazer benefícios:
"Eu procurei seguir a sua

orientação e fazer como ele

mandou, Acredito, que
tanto ele como os torcedo-

. Ferroviário x Joinville
,
Tubarão e',Joinville, (Su- problemas depois de ter ex

cursal) .,- Enfrentando al- traído dentes, Assim, sua

guns problemaspara esca- participação na partida de- Rio do Sul (Correspondente) _ Numa partida dispu
lar a equipe, pois Emir e penderá de decisão do De- tada sob muita chuva e com o estádio João Alfredo
Jorge Guilherme estão em partamento Médico do Krieck em péssimas condições, o juventus (RS) der
.intensivo tratamento e só clube na manhã de hoje ou rotou a Chapecoense por 3xl, assumindo a liderança
farão exames momentos momentos antesda partida. do grupo B ao lado do Carlos Renaux.
antes da partida, Ocirnar Na última movimentação O Juventus logo de início demonstrou superiorí-'
assim mesmo está con- da equipe, na terça-feira -

dade e abriu o marcador aos 15 minutos através de
fiante na vitória e tranquilo ontem não houve nada de- Braulio. A partir do golo jogo tomou-se ruim, caindo
por poder contar com lndic vido à chuva e frio - os jo- tecnicamente, com as duas equipes acomodando-se
e Bel, que' há dois meses gadores Chico _Samara e

e procurando gastar o tempo. Numa das poucas vezes
aguardavam condições de Silvinho fizeram exercícios

que ameaçou o goldeWilson à Chapecoense chegou
jogo, individuais visando a recu-

ao empate num belo gol marcado por Getulio.
'O Ferroviário jogará com peração imediata. '

Na segunda fase o Iuventus retomoumelhor estru-
Totonho; Helinho, Paulo -ESCALAÇÃO turado, impôs um ritmo mais rápido e fez o segundo
Soares, Edson e Pedro; Depois das conversas in- ,

gol aos 4 minutos por intermédio de Toninho, que
Scotch, Sérqio Santos e formáis com jogadores na recebeu um lançamento de Jorge Luis e ficou a

Beta Lucio; Indio, Bel e concentração, o técnico frente do goleiro Jair, tocou no canto' direito serp
Keka. definiu a equipe, sujeita a chances de defesa. O terceiro gol do juventus foi
JOINVILLE algumas modificações se 'assinalado por Braulio, aos 36 minutos.
A entrada do lateral di- for necessário: Bosse, Joel, O Juventus venceu com Wilson, Gonzaga, Pedro,

reito Joel e do meia cancha Pompeu, Oitão e Ceiso; Mauro e Vieira '(Castor); Jorge Luis, Valdeci e To
Piava são as duas princi- Piava, Fontan e Zequinha; ninho· Britinho (Baio), Braulio e Valadares a Chape
pais alterações que o' téc- Ferreira, Rinaldo e Linha, A côense de Jair, Di, Almeida, Mário José e ,Miro;
nico Alcino Cimas proce- viagem para a cidade de Getulio Ivan e Gilberto; Luis Carlos, Volmir e Gerê
derá na equipe doJoinville Tubarão está marcada para (João Carlos). Luis Carlos e Mauro fóram expulsos
para a partida de hoje à as 8 horas da manhã de aos 18 minutos do 1o tempo por agressão.
noite contra o, Ferroviá- hoje,

1 O I
·

Irio,no estádio-do distrito de Alcino acredita nas rnódi- Carlos Renaux x" nternacíona
Captvari, em Tubarão. O la- ficações porque efetuou

teral estava com problemas algumas experiências na

de contusào e o. segundo segunda parte do coletivo
cumpriu .a suspensão irn- de terça-feira, com a en

posta por deliberaçáo rio trada do zagueiro. Alberto
Tribunal de Justiça Despor-

,

no lugar de Pompeu 'e de

tiva. Ratinho na ponta direita,

Ontem, pela manhã, o' O árbitro da partida será

técnico colocava em dú- lolando Rodrigues auxi

vida a entrada de Tonho, liado por Alvinho dos San

,que ainda sentia dores e tos e Dally Costa,

Guarani 3 X,'O Paysandu

loto) e Mário, Os tr,ês gols
foram marcados' no se

gundo tempo, c�m Tião de
, '.-

arrecadação, çle apenas, cabeça fazendo _1 a O a@s 10

Cr$ 2,695,00, miqutos, Tião no�a.rnente
A arbitragem muito boa c�om cnute de fora d�, áreÇl

foi de Antô,nio Rogério' aumentouaos 15 e Alcione,
Osório, auxiliado por Luis- em togada indil1iduàl aos 22
,Ca-rlosdeOliveiraeAderbal fez três a zer�, Ao final do

da Silva Filho, O Guarani jog�' Atiii� Malmann, téc-

São Miguel do Oeste

(Correspondente) - A

temperatura muito baixa e

a pouca importância da

partida, afastaram o pú
blico do estádio Padre Au

rélio Canze ontem à tarde,
na vitór.ia do Guarani sobre

o Paysandu por 3 a O; com

ganhou com Joãozinho

(Clari)';,Gessê, Antônio Car

los, Jorge Luis e Valmir;
Ico, Paraná e Nicanor; Tião,

. Sérgio e Alci,one, Pelo Pay
\ sal'ldu jogaram Benício;. Vi
valdo, Carlinhos, Edinho e

Batista;' Cacal'O, Emilson e

Edson; Sabará, Valdo (Pi-

nico do Guaran,i, ped'iu de

missão dO'cargo, alegando
que 'tem muita amizade

com os jogadores,

ticipou do coletivo e cor

respondeu, Ao final, bas

tanta cansado, Caco disse

que não está totalrnente re

cuperado mas que dá para
joqar.: "Ainda não 'voltei
bem mas mesmo perdendo
dois quilos nestes' quatro
dias, estou pronto para o

jogo".
A afirmação de Caco foi

avalisada pelo médico Fer

nando Wagner que expli
cou a situação dos que

.

estão lesionados.

"O Caco voltou a treinar

e poderá participar da par
tida, o mesmo já não ocor

reu com' o Marcos que sen-.

tiu um pouco a contusão".
A possibilidade de Dito

Cola participar- da partida
de hoje, mesmo não cons

tando na lista dos que fica
ram concentrados, se

gundo o médico é grande e

hoje à tarde num exame,

que fará antes da viagem
saberá se o jogador terá

condições: "Antes de via- ,

jarmos irei fazer um teste

com o Dito e particular
mente acredito na possibi
lidade dele jogar".
Se a reabilitação de Dito

Cola etida como certa pelo
'médico para o jogo de hoje,
Sérgio Lopes poderá afas
tar a hipótese de domingo
no clássico, vestir a camisa
e. entrar em campo, "Não,
sei ainda mas se for preciso
entrarei, Iremos verapós a

partida contra o Palmeiras

que é o q.ue nos interessa.

Após 'isto e dependendo da

recuperação do Dito irei
conversar com os direto
res".

,A concentração teve iní
cio ontem às 20 horas e a

delegação, viajará para
Blumenau às 13 horas de

hoje, Além do time titular

Sérgio relacionou para a

viagem,' Décio, Naninho,
Casagrande, ronno e

Afonso.

-, Dagobe-rto foi escolhido para substitui-r'Dito COta na meia can�ha hoje,

Helinho, a esperança do

Palmeiras hoje à noite

JuventusJ x 1 Chapecoense
.

.
•

I
-

Brusque (Correspondente) - Em vi�de do mal
estado do gramado dó estádio Augusto Bauer, Carlos
Renaux e Inte�nacional apresentaram u_ma partida de
baixo nível técnico. Com boas chances criadas no

primeiro tempo, as duas equipes poderiam ter trans

fo�ado em _gols as jggadas que realizaram, mas o

deficiente estado do gramado, completamente inun
dado, 'não d'eu condições para que os dois times de�'

,

monstrassem um bom futebol.
O Carlos Renaux, melhor posicionado em campo;

foi quem teve as melhores ,oportunidades. e exerceu

um leve domínio nodecorrer da partida.
O gol que colocou o Carlos Reriaux ao lado do

Juventus (RS) como líder�o grupo B, foimarcado por
Zezinho aos 17 minutos do primeIro primeiro 'pe
ríodo, numa boa jogada onde todos os jogadores do

ataque participaram, envolvendo completamente a

. defensiva do Internacional.
O Carlos Renaux venéeu ,com Joceli, Lico, Altair,

Carlinhos e Celso Silva; Paulo Sergio, Paulo Garça ê
Sidnei; Monga (Ramiro), Joaquinzinho e Zezinho, ao
Internacionai de Miguel, João Carlos, Di. Silv�ira.e
Paulinho; Jairo, Leocádio e Arnaldo; Tonho, Nene e

Mug.

Marcílio Dias 5 x ·1 Palmitos
':
Úrijaí (Sucursal) - Mesmo se� contar com o pres

tígio d_a sua torcida o ,Marcilio Dias não encontrou

nenhuma dificuldade para vencer n� noite de ontem
o fraco Palmitos por5xl no estádio Hercilio Luz, com
a renda somando somente Cr$ 3.940,00.

Bom colel'i_o
faz com que
Áureo repita, '

time de Lages
o jogo está marcado para às 21 horas no estádio Or- Lincoln e Renato Sá

lando Scarpclli, com arbitragem de Alvir Renzi,auxi- (Charles); Carlos (Gil-
liado nas laterais por Leopoldo Paganelli Filho e Luiz berto), Luiz Everton e

Avanciní, ambos de Blumenau e os 'dois times jogarão Celso. As tabelas entre
,

. Colonezzi e Balduínoassim: Avaí - Danilo, Moura, Ari Prudente, Veneza e
,I foram perfeitas, objetivasOrivaldo; Rogério, Lourival e Balduíno, Volnei, Colo- .

e muitas oportunidadesnezzí � João Carlos. juventus (JS) - Wilfried ou Zeca; de gol criadas, embora a
Bebeco, Paranguá, Gerson e Chicáo, Iuquínho, Rus-

zaga adversária não com-

sinho' e Pastoril; Moacir" Vargas e Nela.
prometesse.

Nunca a torcida do Avaí Mas o coletivo de

prestiqiou e aplaudiu ontem não serviu só para
tanto o time como no co- escalar o time. para o jogo
letivo realizado na manhã desta noite. Ele teve outra
de ontem no estádio finalidade, e i:alvez a mais
Adolfo Konder e que ser- importante para o treina-
viu de apronto para a par- dor. O treino serviu tarn-
tida desta noite contra o bem para que Áureo pu-
Juventus de Jaraguá do desse definir o titu lar da
Sul É claro que o Avaí já ponta direita, já pensando
realizou bons. treinos este no clássico de domingo
ano, mesmo com a série. Lou-rival, agora mais liv-re., contra o. Figueirense. Por
'de inovações e alterações isso, depois de 30 minu-

introd,uzidas por Aureo, área, além do apoio de
-

tos, ele tirou Volnei e co-

mas nunca çom um índice João Carlos na ponta es- locou Carlos, admitindo
tão elevado de acertos, ql1erda, até que ele poderá ser o

como o de smtem, E exis� • Os resultados foram titular n� domingo, ba-.
tia uma razão para que o bons, apesar de alguns seado no bom treino qtJe
time subisse acentuada- torcedores comE.mtarem fez e tambéín por conhe
mente de produção, que antes o AVa'í treina,va çer bastante a posição,'
mésmo se'ndo num treino. mal,e conseguia bons re- Mesmo com, Carla en-

Acontece que desta vez sultados e que agora, com trando nos ,minutos finais
Aureo escalou antecipa- o bom índice téçnico, tem do treino e dando até mais
damente a equipe, dando até medo do resultado velocidade ao time, Áure0
mais tranquilidade e contra o J,uventus. confirmou para hoje'Vol- ,

.

poder ofensivo, Isto por- Além do posiciona- nei, 'talvez partindo do

que, baseado no último menta de :"'ourival, a �utr:a: princípio gue "time que
jogo em Lages, deu liger- novidade foi a fixação de .

ganha não se mexe" e o

dade para I.ourival jo'gar . Balduíno na frente", ao que sairá jogan?o foi jus
na frente, sem a r-espon- lado de Colonezzi. Aliás, tamente o que terminou a,
sabilidade de voltar e co- Balduíno, além de ter partida em Lages,
brir a' cabeça da área. n:tarcado um gol, ,contri- Para o banco de reser

Com a tarefa de Lourival buiu para os outros dois, vas, alé'r'n' de Carlos,
facil'itada, já qU'e Rogéri'O assirialadosporLourLvale Áureo terá Roberto,
jogará fixo na frente da Colonezzi, na vitória de 3 Celso, Jaico, Lincoln, e

zaga (Li ncoln foi afastado a O contra os reservas de Maneca, O Avaí está cl?n
do tirTlE)), O'Avaí automati- Roberto (Rubens); Souza, centrapo desde às 19

camente passou a atacar 'Maneca (La Barra), Jaico horas de ontem no 1;10tel
com três jogadàres na e Cacá; Emilson (Ademir), Valc:;rim.

"Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Tempo melhora se cair
neve em São Joaquim

Lages - Para o tempo
melhorar é preciso que caia

. neve primeiro do contrário,
o planalto Sul de Santa Ca

tarina continuará a ser cas

tigado pela chuva fina por
mais algumas semanas.

Esta é a opinião da popula
çáo de São .Joaquim, que
durante todo o dia de

ontem sentiu uma das mais

baixas temperaturas deste

ano: 2 graus positivos às 14

horas, baixando para

quatro graus negativo no

início da madrugada.
Os dais únicos hotéis da

cidade começaram a rece

ber tu ristas de toda a parte
.. 'do Brasil. O Camping, face
a chuva e baixa tempera
tura. continua vazio e seu

'administrador não acredita
que turistas acampem
neste 'período. "Julho é o

melhor mês para se acam

par, pois o frio não chega a

ser tão castigante, a menos
que chova"

.

.

O ponche e a capa de lã

'tem sido as únicas alterna

tivas para a população'
agasalhar-se contra o frio.

Mas, mesmo com esta pro
teção', a maioria prefere o

calor das lareiras. E, por
: isso, a cidade permanece

quase que deserta o dia in

teiro. O comércio, apesar
da presença de turistas
neste período, se vê prej u
dicado pela falta de movi
mento. Entre janeiro e

março a venda de roupas
de inverno tem maior saída,
face a preocupaçáo da po
pulação em se prevenir
cedo.
Em decorrência da

chuva, a região não chegou
ainda ser castigada pela

geada. Mas, a Associação
de Crédito e Assitência
Rural prevê para este in

verno um prejuízo em torno

de Cr$ 40 milhões na pe

cuária, motivado pela ca

rência de alimento para o

gado. Cada animal, de

acordo com o levanta
mento feito em 1975, perde
em média quarenta quilos
entre o período de maio a

agosto.
O QUE O FRIO FAZ
O intenso frio já acostu

mou a população de Sào

Joaquim a trabalhar menos
durante o inverno. As lojas,
em dias de forte geada, ini
ciam suas atividades mais

tarde e os estabelecimen
tos 'escolares não funcio

nam à noite, quando a tem

peratura atinge a menos de

zero graus, os cinemas
ficam vazios e bares e res

taurantes suspendem o

atendimento mais cedo.

Aos sábados e domingos,
os jovens se divertem à
tarde e o principal entrete
nimento tem sido os bons
filmes.

'Apesar de seus precários
acessos rodoviários, a ci

dade transforma-se neste

período, num ponto de

atração turística. Sua ima

gem de cidade pacata, com
uma população dotada de

um bom relacionamento,
íaz COIT' que os visitantes

permaneçam por mais de
cinco dias.

Em Lages a temperatura
oscilou no final da tarde em

torno de dois graus positi
vos. O mesmo ocorreu em

·Curitibànos e Joaçaba,
'onde a garoa também é

prenúncio de neve.

Distrito Industrial do
Sul já tem nove empresas

Informou o prefeito 11.1-

gemiro Manique Barreto
que várias indústrias prin
cipalmente catarinenses e

gaúchas, através de pedi
dos de informações de
seus diretores, poderão até
o final deste ano, preen
cher mais 50% da capaci
dade de absorção do dis
trito.
Em estudo conjunto

com o BRDE - Banco Re-

gional de Desenvolvimento
do Extremo Sul e a

Cohab-SC, a prefeitu ri' de
Criciúma estabeleceu os

seguintes critérios para a

classificação das empresas

Obra mais vendida é a

que critica comunismo
Joinville (Sucursal) - A obra

literária "O Comunismo, Crí
tica Dou.trinária", de autoria dê
Geraldo Bezerra de Meneses,
estranhamente é uni dos livros
que estão sendo mais procu
rados pelos estudantes no

único posto da Feira Nacional
de Material Escolar- Fename
-, do MEC, localizado' na As

sociação Catarinense de En-
·sino.

Nesta obra, o autor faz mui
tas menções aos critérios polí
ticos, sociais-e administrativos
do sistema com'unista e coloca
a impropriedade que seria se

estes mesmos mecanismos di
retivos e políticos fossem apli-

, cados em países ocidentais, de
regime democrático ou semi-
democrático.

'
.

Com a mesma demanda, bs
últimos. lançamentos efetua
dos pelo MEC conseguem mo

tivar os jovens estudantes. de
colégios e faculdades, princi
palmente pelo conteúdo e

preço. Os recentes lançamen-
.tos do MEC - Fename vendi
dos em postos .deste últirho
são o "Atlas dos Monumentos
Históricos e Artísticos do Bra

sil", do professor Augusto Car
los da Silva Telles, toda ilus
trada em cores; "Pequena En

ciclopédia de Moral e Civismo,
de Fernando Bastos Ávila e

'Atlas. das Potenciaüdades
Brasileiras, que é um resumo

de textos e ilustraçóes colori
das de todos os aspectos e

manifestações da vida .soclal,
política, cultural, econômica e

esportiva braslleira, destinado
a pesquisa estudantil. na área
de primeiro e segundo grau.
Outro lançamento recenfe é

o dicionário encadernado da

Língua Portuguesa para vários
. níveis e volumes decorados
com capas sintéticas de alta
durabilidade .. A falta de divul

gação maior' tem permitido
que o Posto do MEC situado na

Associação' Catarinense de
Ensino, em Joinville, ainda
tenha obras ao preço de Cr$
0,75.

I CATALOGAÇÃO
I O presidente da Associação
Catarinense de Ensino, pro
fessor Guilherme Guimbala,
anunciou ontem que até a pró-'
xima semana estarão comple
tos todos os serviços de 'cata
loqaçáo dos 16 mil volumes da
biblioteca Henrique do !Rego,
Almeida, que é particular e su

bordinada a Associação. O

atendimento, depois' de con-.
cluidos os trabalhos, será
aberto para todos os estudan
tes de Joinville. Por enquanto,
os consut-mtas dispõem das
7h30m às 1 �.h45m e das 19h às
22h

, como únicos períodos
para consultas. Com a nova.es
trutura o atendimento será
contínuo.

( Se houver petróleo,

Itajaí terá oleoduto

ltajaí(Sucursal) - A cidade de ltajal poderá ter um

oleoduto caso a Petrobrás venha a atingir o provável
reservatório de petróleo existente a 4.500 metros de

profundidade no local onde está fixada a plataforma
.

Blue Water" a 65 milhas da costa rnarftirna entre ltajai
e Florianópolis. A afirmação é do professor Norton de

Oliveira Silva, da Faculdade de Direito de Itajaí, ao

relacionar a posição geográfica e as condições de es

coamento do produto, caso seja encontrado petróleo
em grande escala.

Entende o professor que a única fórmula de a Petro

brás transportar o petróleo aos terminais do País, seria
a construção de um oleoduto 'por �er este o meio mais

barato e econômico". Disse que a existência de calcá

rio na região do Vale do ltajai.sequndo pesquisa feita

pela Sudesul, indica uma maior possibilidade de haver

petróleo na costa marítima catarinense".

Revelou que "se a Petrobrás descobrir petróleo, o

município de ltajaí será bastante conhecido no País e

poderá ser um meio a ser utilizado pelos órgãos públi-
•

cos e empresas privad as, a atrair tu ristaspara a região,
Itajaí poderá se transformar numa nova Campos, ci
dade que ficou conhecida em todo o Brasil".

Depois de sofrer algumas adaptações para exportar cereais,
o Porto de São Fra rcisco do Sul já começa a embarcar a

soja catarinense; Cerca de 550 caminhões do cereal já
começaram a transportar a mercadoria da zona produtora ao porto.

São Francisco se

adapta para exportar
soja de Santa Catarina

Gaspar, por via' rodoviária.
Há uma tendência para

tornar normais esses car-

l regamentos através do
Porto de São Francisco, li
gado. atualmente por boas
rodovias. Economica-

Crianças não frequentam
as escolas em Turvo

�
TELESC I telecomunicações de santa cctorínc s/a

Subsidiária da Telebrás •

Turvo (Sucursal 'de cri

cíúma) - Em recente pesquisa
realizada no município de
Turvo, constatou-se que cerca

de 20% de crianças em idade
escolar, na faixa etária dos 7
aos 14 anos; não frequentam
os estabelecimentos de ensino

por falta de recursos. Se'gundo
a mesma pesquisa, os pais, ge
ratmente m!,n,ijun.q,iários ou

aqreqados, retiram seus filhos
da escola a fim de submete-los
ao trabalho das lavouras, prin
cipalemnte no período da 'co:
Iheita, face às dificuldades em

contratar mão-de-obra.
O município de Turvo dispõe

de 34 estabelecimentos de en

sino, dos quais 30 são escolas

isoladas, 3 escolas básicas e

uma reunida. A rede escolar do

municíp.io detém, atualmente,
aproximadamente 2.552 alu
nos.

Nas escolas isoladas, onde a

população em idade escolar é

mente o transporte é mais
barato em relação aos por
tos de ParanagLiá e P.io

Grande, onde eram costu

meiramente feitos estes

tipos de embarques desti
nados à exportação. A

Ceval e a Incobrasa foram
as duas primeiras empre
'sas catari nense do setor de

produção primária a se uti
lizar dessa nova opção de

transporte, obtendo, para
tanto, o apoio da Cocar.

Criciúma (Sucursal) - O que serão instaladas no

Distrito Industrial de Cri- Distrito Industrial do Bairro

ciúma destinado a peque- Cidade Mineira: pequena
nas e médias ernpresas.Jo empresa cuja capacidade
calizado no Bairro Cidade não excede a absorção de

Mineira e implantado no no máximo cinquenta em

ano passado, já atraiu nove pregados e média com ca

tlf'lidéHiI.8s·-.Jnd'u§trLais, al- pacidade de absorver até

gumas ainda em, fase de ,quinhentos empreqados.
c<;>nstYu_ç}'(o. 'Ocupand0'_·i A sistemática para OQ

uma áreá d� 4'ÔQ"mil metros tenção de terrenos e outros

quadrados, �o Dist'rTto tem financiamentos para insta

capacidade para absorver
'

laçao de indústrias no Dis-
60 empresas que propi- trito Industrial, consiste em

ciará à região, a ocupação enviar uma carta-consulta
direta de cerca de seis mil ao órgão de planejamento
operários. da prefeitura onde o pre

tendente receberá um for

mulário dotado de todas as

características necessárias
à formaçãq de análise de
viabilidade da solicitação.
Explicou o prefeito que já

estão sendo desenvolvidos
os trabalhos topográficos
para a implantação do Dis
trito Industrial destinado à

empresas de grande porte,
que se localizará às mar

gens do acesso centro

BR-1 01. Disse que os téc
nicos da Sudesul e Codisc
estarão em Criciúma nos

próximos dias, objetivando
tratar dos detalhes fi nais

para a completa implanta
ção do Distrito.

Turistas desistem de
• • •

vlalar para o exterIor

Joinville (Sucursal) - Das 10 pessoas que tinham pas
sagens reservadas para oexterior. utilizando-se de servi

ços prestados por empresas de turismo locais ou com

filiais em .Joinville, seis já pediram o cancelamento de

reservasdepois que o Governo Federal instituiu o depó
sito de Cr$ 12 mil antecipados para a obtenção de passa
portes comuns e outras exigências burocráticas para via

gens ao exterior. A oíniáo gera.I de representantes da

Varig e Adinco S/A é de que o movimento para outros

países, principalmente Europa e Estados Unidos já era

'fraco antes desta resolução e agora se tornará simples
mente inexistente ou quase inexistente.

Escritores fazem debate

e.lançam livros no Vale
Blumenau (Sucursal) - Os escritores João Antonio e Ignácio

Loyola de, Brandão, apontados pela crítica nacional, como as

maiores revelações da literatura do Brasil destes últimos anos,
.

participarão, no próximo dia 16, de urna'série de debates com os

universitários da FURB, ao mesmo tempo em que farão uma noite'
de autógrafos de seus livros. Apromoçáq, Iiderada peIQ"piretQ)'jp .

Central de Estudantes e Galeria Açu-Açu, breve, na mesma oca

sião, a abertura de uma exposição de obras dos artistas Silvio
Pleticos, Mario Avancini e Elke Hering Bell, além de 'um madrigal
da Escola Superior de Música, sob adir�ção do reqente José de
Almeida Penalva.

João Antonio, além de debater com estudantes. do curso de
Letras, sobre aspectos da nova literatura nacional, irá autografar
os livros "Leoa-de-Chácara", Malagueta,Perús e Bacanaço",e "A
Malhação do Judas Carioca". Apesar-de ter obfido, grande su

cesso entre a crítica e o público, o escritor permanece com dois
livros i'néditos: "Casa de Loucos" e "Calvário e Porres do Pin

gente Afonso Henrique de Lima Barreto". Embora a literatura
tome grande parte de seu tempo, João Antonio é ativo colaborar
dor do "Pasquim", "Ultima Hora", "0 Dia", e do "Jornal de
Debates". Em seus contos, retrata ambientes e figuras do mundo
suburbano (botequim, feiras, etc).

Grande apreciador de sinuca, ele, por outro lado, é radical e
c.aro quando fala sobre academias de letras: "Tudo o que penso
sobre Academias de Letras, Municipais, Estaduais ou Federal, é
ai.solutarnente irnpubltcável. Mas tenho uma vingança: ninguém
precisa falar mal das Academias, elas sempre acabam trope
çando n,!s próprias pernas".

IGNACIO LOYOLA
Trinta e nove anos, jornalista desde 16, Loyola nasceu em

Araraquara, no interior do Estado de São Paulo. ,Trabalhou no

"Correio Popular", "Ultima Hora", "Cláudia", "Realidade". 'Em
1972, transferiu-se da Abril para Editora Três, onde recriou em'
termos brasileiros a revista Planeta, que já existia na França.
'Assumiu também a Editaria: de Ciências e Vida e de. Homem
Vogue,

Colabora mensalmente.na revista"Status", com uma coluna
de cinema, além de artigos, reportagens ocasionais, condensa
ções de livros e entrevistas. No campo da literatura, publicou
"Depois do Sol" (contos), "Bebei" que a cidade comeu" (ro
mance) e "Zero" (romance que lhe valeu a consagraçáot, além de
ter participado. de uma antologia de contos que reuniu os seis
vencedores do primeiro concurso de contos do Paraná, em 1968.
Pelo roteiro �e "Be.bel", no cinema, Loyola recebeu o. Prêmio
Governado.r do Estado de 1968.

.

O romance "Zero" teve uma trajetória das mais curiosas e

que mostra bem os paradoxos do panorama editorial brasileiro:
recusado por seis editores nacionais, foi publicado primeiro na

Itália, em abril de 74, saído' uma ano depois no Brasil e çonquis
tando rapidamente a crítica pelo seu aspecto inusitado de ro

mance novo, e o público que encontrou um romance forte, vio
lento, e real, mesmo que, às vezes, as situações se aproximem do
absurdo. O livro recebeu às seguintes distinções: Prêmio da

Associação Paulista de Crítica de Arte, como o melhor livro de

ficção ce 1975; selecionado pela coluna literária do "Diário de
São Paulo", como um dos melhores lançamentos de 1975, figu
rando alternadamente em listas dos mais vendidos, ora no Rio,
ora em Sáo Paulo.

.

SINDICATO DOS EMPREGADOS EM EMPRESAS
DE RADIODIFUSÃO E TELEVISÃO
DO ESTADO DE SANTA CATARINA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
O Sindicato dos Empregados em Empresas de Radiodifusão e

Televisão do Estado de Santa Catarina, convoca os associados
em pleno gozo de seus direitos sociais, para à Assembléia
Geral Ordinária a ser realizada na sede social, à Rua Deodoro,
22, 40. 'anda r, sal a 41 (Casa do .lornalista), no di à 22 do
corrente, às 19,00 (dezenove) horas, em primeira convocação
e, na eventual falta de quorum, às 20 (vinte) horas, em

segunda e última convocação, corn qualquer número de
associados presentes, para deliberarem sobre a seguinte

ORDEM DO DIA:
10. - Apreciação, discussão e votação, por escrutfnio secreto,
do relatório da Dir.etoria soare as atividades do exercfcio de
1975 e 0S respectivos balanços financeiro e patrimonial
comparado, suas peças complementares e o parecer do
Conselho Fiscal;
20. - Apreciação, discussão e votação, por escrut lnío secreto
da previsão orçamentári a para o exercfcio de 1977 e o

respectivo parecer do Conselho Fiscal;
,

300 -' Apreciação, discussão e votação, por escrut ín ia secreto
da retificação orçamentária do exercfcio de 1976.

.

Florian6polis, 10 de junho de 1976.
Hugo Sibveira Lopes

Presidente

Joinville (Sucursal) - A
Ceval Aqro Industrial de

Gaspar e a Incobrasa de

Joaçaba, estáo fazendo
todas as exportações de

soja através do Porto de
São Francisco, que foi

obrigado a fazer algumas
adaptações para embarque
de granéis. Neste mês já
foram efetuadós dois car

regamentos de navios es

trangeiros pelo porto de
São Francisco do Sul.·
Ontem pela manhã, o

navio luguslavo 'Thinaesd
Juli" de 183 metros de

comprimento, tipo 'Bul
karrier" (semi-graneleiro)
estava recebendo um car

regamento de 11 mil tone
ladas de feijão soja da
Ceval Agro Industrial de

Gaspar no valor de 2 milh
ões de cruzei ros aproxi
madamente.
O 'Thinaesti- Juli" pro

cede da cidade de Odessa,
no norte da União Soviética
e o carregamento se des
tina 'àquele mesmo pais.
Para a operação de carre

gamento foram envolvidos
550 caminhões proceden
tes da zona produtora de

mais humilde. verifica-se que a

maioria dos pais não orientam

seus filhos a frequentarem as

escolas. Embora a rede esco

lar do município atende satis
fatoriamente as necessidades

educacionais, constatou-se,

sçqundo a pesquisa, que a

maioria dos agricultores prati
cam uma cuíturaoe subsistên

cia r,eflE;lfifldb na al,ir:nieryt,!-çãO
dos alunos influindo negati
varnente no processo de

aprendizaqern.
'

Justificam os pais, alegando
que não possuem condições
financeiras para manter seus

'filhos na escola. "Então obri

gamos nossos filhos a traba

lharem na lavour'a onde �s
despesas sào bem menores".
Conclui a p.esquisa afir

mando que a realidade sócio
econômica do município "é
lamentável onde prolifera mi

séria nas famíl.ias do interior
rural".

Inam doa alimentos às
J

famílias carentes de se
r:

Criciúma(Sucursal) - Cerca de 1.699.188 quilos de alimentos
entre os quais açúcar, fubá, leite, feijão e fécula, serão distribuí
dos a partir do próximo mês em 49 municípios do Estado, se

gundo convênio assinado entre a Secretaria de Saúde do Estado
7

e o Inam - Instituto Nacional de Nutrição.
Os alimentos serão destinados a gestantes, nutrises, e crianças

de um a 11 anos de idade, cujas famílias recebam um pagamento
mensal inferior. a dois salários mínimos regionais.
A informação foi prestada pelo médico Américo Ricardó Fa

rias, chefe do Centro Administrativo Regional de Saúde, com
sede em Criciúma, acrescentando que os alimentos seráo envia
dos pela Secretaria de Saúde aos seis centros de administrativos
regionais de Saúde, que redistribuirão os alimentos a 190 unida
des sanitàrias, encarre.gadas da distribuição.

Do total de alimentos, cerca de dois terços serão distribuídos a

25 rnunicipios do Sul do Estado, área coordenada por 3 Centros
Regionais, destinando-se assim 1.159.980 quilos àquela regiáo.
Informou o médico que os alimentos serão distribuídos em 12-

quotas mensais, sendo a segunda enviada a cada unidade admi
nistrativa, somente quando a primeira estiver completamente
d istribuida.

As inscrições, para o recebimento de alimentos estão sendo
feitas nas próprias unidades sanitárias de cada um dos municí
pios.
Complementando, disse o médico, que na próxima 'segunda

feira, os coordenadores dos seis centros administrativos de
Saúde do Estado, estarão reunidos em Florianópolis, para traça
rem o plano de desenvolvimento de trabalho a ser executado, e
providenciarem o treinamento do pessoal envolvido na progra-
mação.

.

)

Ministério das Comunicacães
,

NOME
NERISCHUTZ JUNIOR

GENÉSIO ESPINDOLA MARTINS
ANTONIO GERALDO MACARIO
SANT CLAI R I. FERREI RA
ADERBALGUARANIROS�
OSVALDO CANDIDO ESPINDOLA
ANGELO IRIRGOYEN SALGAOÓ'
CONSTRUTORA I. SUL BRASI,L
MARIA BARBOSA

PAULO OTTO SCHEIDMANTEL
HUMBERTO MACHADO
ODEMAR VIEIRA MATS
CVRO OSCAR SONCINI

. I

TOMAZ SELAU DE SOUZA
LUI Z FE'RNANpO DUARTE

Rua: Maria Manchein de Souza, 44
Fundos da COHAB - Chácara

Rua: Felipe Schrnidt. 200
Ru,x Major Costa, 137
Rua: Arruda Ramos, 630
Rua: Pedro Ivo, 1

Av, Rio Branco, 12
Rua: JeronimoCoelh o.B
Rua: Martinho Callado, 5 apto 1

Rua: Lacerda Coutinho, 5
c

I

Rua: Vise, Ouro Preto! 57 S, 18
Rua: Esteves Ju nior. Ed. Flambovant. 604
Av. Arruda Ramos - Ed. Baia Norte, 5
Av, Rubens Arruda Ramos, 8 apto, 202

Rua: Felipe Schmidt - Ed. Sta. Catarina
....

44-0504

44-2908

22-6077
22-3759
22-0032
22·6461
22-1072
22-2978
22"3043

22-348.0
22-6541
22-5728
22-0875
22-6373
22-5006

EDITAL
DE CONVOCAÇÃO

Convocamos os usuanos abaixo relacionados para, num prazo máximo de 10 (dez) dias, a

contar da publicação deste edital, comparecerem aos escritórios da Divisão Comercial, da

TELESC na Praca Pereira Oliveira a fim de tratar de assunto relativo a seus telefones.
. " ,

..

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Fucri promove Curso
de Inglês Instrumental

Criciúma (Sucursal) - O Departamento de Educação e

Cultura da Fucri, ministrará, a partir do próximo mês, um
curso de Inglês instrumental com a finalidade de facilitar o
estudante, principalmente os da faixa adulta, a ler e

entender corretamente a língua estrangeira.
O curso destina-se principalmente aos alunos que já

tenham tido contato com a lfngua inglesa e que necessitam
ler e entender. a bibliografia especializado do idioma, "como
é o caso de executivos, médicos, dentistas, engenheiros,
professores, estudantes e profissionais em geral". Informou
o Departamento de Cultura dá Fucri que "não será objetivo
do curso ensinar inglês coloquial ou regras de pronúncia".

O curs� terá a duração de dois semestres e as aulas
deverão ser ministradas no horário das 19 às 20 horas no

colégio Marista durante as segundas e quintas-feiras, com

um limite máximo de 25 alunos.
Informou o Departamento de Cultura da Fucri que "no

caso .de existirem muitos candidatos sem conhecimentos
suficientes da língua para acompanhar o curso, será

organizado um primeiro estágio denominado básico, onde
serão ministradas as estruturas principais da língua, objeti
vando nivelar os alunos.

O curso será ministrado pela professora Ana Beatriz Davi

Borges Duarte, que frequentou o curso de Línguas e

Cultura Inglesa em Londres. Possui o· diploma do "Mícha

gan Certiricate" da Universidade de Michigan nos Estados

Unidos, e foi ex-professora do curso de inglês instrumental
da Universidade dp Rio Grande do Sul. Atualmente Ana

Beatriz, é professora do curso de língua inglesa do

C'!partamento de Expressão da Faculdade de Ciências e

Educação de Criciúma.

Está em Joínville desde a

última segunda-feira, o enge
nheiro Oarlos Silve ri o de Souza
Ramos, chefe do setor de cons

trução civil da rede subterrânea
da COELBA, de Salvador, na

Bahia, que veio mantercontatos
com a direção do grupo Hansen.>
A COE LBA - Companhia de

Assocep
promove curso

A Associação de Orientaçãc
as Cooperativas - Assocep,
através de seu departamento
de formação e especialização,
está realizando em Florianópo
lis um "curso de Administra.
ção Financeira e Contabilidade
de Custa>" com o objetivo de
trazer as cooperativas do Esta.
do as técnicas mais modernas
para o controle financeiro das
empresas. A empresa escolhida
como modelo foi a Cravil, que
já recebeu a visita de técnicos
de todo o Brasil.

Leifavoreceturnlno

SALOES
No coração do Centro Comercial. Aluga-se - Tratar pelo telefone

22-5414.

Painéis · Placas
Faixas -Silk-Screen

. \

PRovíNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S.A.

CGCMF No. 83.897.884

ATA DA ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

REALIZADA NO DIA 08 DE JUNHO DE 1976.

Aos oito dias do mês de junho do ano de mil novecentos e setenta e seis, às dez horas, na sede
social à Rua Tiradentes esquina Nunes Machado, nesta cidade de Florian6polis, reuniram-se, em
primeira convocação, em Assembléia Geral Extraordinária, os acionistas da PROV(NCI A
CRÉDITO IMOBILlARIO S/A, 'representando a totalidade do capital social, consoante

assinaturas exaradas no LiVrO de Presença de Acionistas, sabendo-se os acionistas. pessoas
jurídicas devidamente representadas na forma de seus respectivos estatutos. I nstalados a>

trabalhos pelo Diretor Arnaldo Guel ler, na forma do Estatuto Social, solicitou aos presentes que
elegessem o Presidente da Assembléia. Por aclamação foi eleito o Sr. João Borges da Costa,
representante" do acionista Banco Sul Brasileiro S/A. Aceitando o encargo, o Sr. Presidente
convidou a mim, Arnaldo Gueller. representante do acionista Vértice Distribuidora de Títulos e

Valores Mobiliários Ltda, para Secretário. Constituída a mesa, o Sr. Presidente deu ciência aa>

presentes que iria iniciar o ex ame da matéria constante da Ordem do Dia, da qual todos tiveram

prévio conhecimento através de convocaçao que lhes fora dirigida, conforme prazo estabelecido
no art. 88 da Lei 2627,'de 26 de setembro de l!:14:J. Confirmado o anterior conhecimento de

todos, o Sr. Presidente determinou a leitura da referida convocação, que aqui vai transcrita:
"PROVINCIA CRÉD.lTO IMOBILlARIO S/A, CGCMF sob no. 83.897.884. Assembléia Geral
extraordinária. Convocacão. Ficam os Senhores Acionistas da PROV(NCI A' C RÉ DITO
IMOBI LlÁRIO S/A, convocados 'para a Assembléia Geral Extraordinária, a realizar-se em sua

sede social, à Rua Tiradentes esquina Nunes Machado, nesta Capital, às dez horas, do dia 08 de

junho de 1976, em primeira' convocação com a seguinte Ordem do Dia: Apreciação e Votação
da alteracão dos Es tatutos da Sociedade, com a finalidade de extensão da área da Sociedade ao

Estado d'o Rio Grande do Sul: Florianópolis, 18 de maio de 1976. Arnaldo Gueller, Diretor.
Arinos Martins Pinto, Procurador". A seguir determinou o Sr. Presidente e por mim, foi
procedida a leitura da Proposta da Diretoria pertinente a Ordem do Dia. "PROPOSTA DA
DI RETO RI A. Senhores Acionistas. Atendendo a múltiplos i.nteresses da Sociedade e dos
Senhores Acionistas, e, em especial, o desenvolvimento das operações sociais, PROPOMOS: 1)
Considerando as lirnitações impostas pelas Autoridades à área de atuação da Sociedade,
res tri ngindo-se aos estados de Santa Catarina e Paraná; 2) Considerando tratativas desenvolvidas

junto a BANESTADO S/A - CRÉDITO IMOBILlARIO que realiza a Assembléia nesta data
com fim adiante especificado; 3) Considerando-se favoráveis as diligências preliminares
desenvolvidas junto as Autoridades, no sentido da extensão da área da atuação da PROV(NCIA
CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A; 4) Considerando, finalmente, os benefícios que trará à
Sociedade a referida extensão deárea de atuação, propõe-se a alteração do parágrafo único do
art. 20., dos Estatutos que se aprovada por esta Assembléia, passará a ter a seguinte redação:
art. 20., par àqrafo único: A área de ação da Sociedade fica restrita aos Estados do Paraná, Santa
Catari na e Rio Grande do Sul. Florianópolis, 17 de maio de 1976, Arnaldo Gueller, Diretor.
Arinos Martins Pinto, Procurador". Posta em discussão, não houve qualquer manifestação por
parte dos presentes e, então, procedida a votação, foi a proposta aprovada por unan-imidade,
passando a vigorar a nova redação do parágrafo único, do art. 20. do Estatuto 'Social, rí.os
termos seguintes: "Art. 20., parágrafo único: A área de ação da Sociedade fica restrita aos
estados do Paraná, Santa Catarina é Rio Grande do Sul". Não havendo quem quisesse fazer-uso
da palavra, o Sr. Presidente encerrou a reunião, determinando que fosse lavrada a presente "Ata
que, após lida e aprovada, vai por ele" assinada, na condicâo de Presidente. da Assembléia, por"
mim Secretário e pelos acionistas presentes representando a totalidade do capital social. Sr.
João Borges da Costa, Presidente da Assembléia, Dr. Arnaldo Gueller, Secretário-da Assembléia.
Banco Sul Brasileiro S/A - João Borges da Costa e Daniel Monteiro, Diretores. MGF
Administração e Partiç:ipações Ltda - Arnaldo Gueller e Ego'n Luiz Kroeff, Diretores. Vértice
Distribuidora de Títulos e Valores Mobiliários Ltda - Anialdo Guelle.j'·· Diretor. Man(i)el Maria
Martins, Arnaldo Gueller. Egon 'Luiz Kroeff e Egydio Prato.

Declaramos, para todos os efeitbs,' 'que a presente é cópia fiel da ,":t" transcrita no Liv,ro d�
RegistrO de Atas de Assembléias Gerais, iI; fls. 69 e 70. F!orianópolis, 09 de junho de 1976.

Arnaldo Gueller

�---------------- J

Professores da Furb
fazem pós-graduação

Blumenau (Sucursal) - Quarenta e cinco professores da

Fundação Educacional de Blumenau completarão, neste

ano e em 1977, cursos de mestrado e doutorado, através
dos recursos do PICO - Programa Institucional de Capacita
ção de Docentes, do Capes, nas áreas de Díre ito, Educação,
Química, Engenharia, Língua Portuguesa e Economia. Além
disso, outros 10 professores defenderão tese, no decorrer
deste ano, graças a recursos próprios e da FURB.

O professor Dario Deschamps, chefe da Divisão de

Cursos de Extensão e. Pós-Graduação prevê" que até 1980,
80% do corpo docente da Universidade venha a se qualificar
em mestrado e doutoramento em várias universidades
brasileiras. Segundo ele, "é prioritário, na FURB, o Plano
de Capacitação de Docentes, visando a melhoria de qualida
de de ensino e da pesquisa". Tal exigência, segundo
Descharnps, "não é apenas do Plano Nacional de Desenvol

vimento, como principalmente do pr6prio processo de

evolução da nossa fundação que deseja, num futuro bem

próximo, ver convertidos e agrupados em universidade
todos os se us cursos".

Para alcançar este objetivo, a FURB participa de 3

programas de Capacitação de Pessoal Docente, a nível de

Pós-Graduação: PICO, Procapies (Programa Nacional de

Capacitação das Instítujções de Ensino Superior] e Procafas

(Programa de Capacitação, a nível estadual). Assim, em

janeiro e feve reiro, a Fundação de Blumenau sediou a 6
cursos de aperfeiçoamento, para professores de biologia,
química, matemática, língua inglesa, literatura brasileira e

linguística e sedia, no momento, 2 cursos de aperfeiçoamen
to para professores de direito e economia.

Eletricidade do Estado da Bahia
- está atualmente executando a

rede subterrânea de energia elé
trica da cidade de Salvador, em

cuja instalação foram emprega
dos os eletrodutos da conhecida
marca "Tigre", produzida pelo
grupo Hansen,

CAMINHÕES MERCEDES � NOVOS - OK
; -

CONDIÇOES EXCEPCIONAIS - PREÇOS DE TABELA

Valor Inicial Ant. Mens. To t a I

1113-LA-Chassi 153.000,00 4.690,00 18.360,00 3.672,00 188.290,00
1113-LA-Bask. 183.000,00 5.590,00 21.960,00 4.392,00 225.190,00
1313 - Chassi 173.000,00 5.290,00 20.760,00 4.152,00 212.890,00
'1513 - Chassi 193.000,00 5.890,00 23.160,00 4.632,00 237.000,00
1516 - Chassi 230.000,00 7.000,00 27.600,00 5.520,00 283.000,00
2013 - Truk. 225.000,00 6.850,00 27.000,00 5.400,00 276.840,00
60 8-D Chassi 350 115.000,00 3.550,00 13.800,00 2.760,00 141.550,00
1519-Caval'inho 270.000,00 8.200,00 32.400,00 6.480,00 332.200,00
2213-Turbinado 250.000,00 7.600,00 30.000,00 6.000,00 307.600,00

AUTO·FINANCIADOS - PARA TODO O BRASIL
Av. São João, 1086-40. andar - cj, 407/411
PBX - 221.8100 - 221.8377 - São Paulo
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Uma antiga reivindicação Em Indaial o lo. Cars -

dos moradores bairro das Ofi- Centro Administrativo Regio
nal de Saúde - continua esta

A Udesc - Universidade
para o Desenvolvimento do

Es tado de Santa Catarina está

encarregada de prestar assís
tência técnica e acompanhar
os estudos e projetos do cam

pus da Fundação Educacional
do Vale do Itajaí, a ser insta
lada em Itaja Í.

intern{', afirlna FarhatO presidente da Embra tu r, para a couta-turismo em 76, de
Said Farhat, enviou telex a 708 milhões de dólares. Disse

Turesc, no sentido de orientar as ainda que várias fórmulas foram

empresas de turismo do Brasil, detidamente examinadas, procu-
referente ao decreto-lei 1.4 70 e

rando uma solução adequada
, para o problema e que a> recur-

sua obrigatoriedade no deposito 50S sod aís-e econômica> foram
prévio de Cr$ 12 mil exigido minuciosamente .ponderad os, in-
para a concessão de visto de clusive quanto aos refos nas
saida do país. operações de agênc-as de viagens

Admitiu Said Farhat, que o e transportadoras, Acha o pr,e�i-
governo tanto poderá aumentar dente, que a solução monetana
este valor como suprim í-lo, de adotada, foi considerada' a única
acordo com a evolução da crise em condições de ser imediata-

mente viabilizada e surtir efeitoscambial, e que o turismo exter-
, desejada> a mais curto prazo,no sofrera sério agravamento, vis t a rem" 1C1' de procurar o1 a p' er a

.

mas que em compensação, G equil íbrio da conta turismo in-
grande beneficiado será o turis- temacional.• Finalizando. Said
mo interno, Farhat garan ti u a Turesc, que o

Esclareceu ainda o presidente Ministro Simonsen dará novos
da Embratur à Turesc, que ba- recursos para o Fungetur, que
seado nos primeiros meses deste permitirão agilizar obras e servi-
ano, o .Ministro Mario Henrique ços destinada> ao fomento do
Simonsen, estimou,- um débito turismo interno.

Técnico 'baiano visita

grupo Hansen no Norte

Com a finalidade de ampllaçao dos negócios
.nesta progressista cidade, e m.elhor atender

noSlSOS c::llentes <!:ÍeJeiser;npre nos dlstlngl:Jiram ;.

com !!l sua pre'ferência." informamos que, em

nossos escritórios, estamos aten:!endo às

sollc:;ltaçOes de financiamento que se enqua

drem nas características abaixo,

a) FINANCIAMENTO PARA EMPRESAS

Financiamento para aquisição de máquinas, equipamentos, In�talações
comerciais e industriais, serviços (mão-de-obra) etc, com ate 2 ancs

para pagamento. Também operamos com repasse �e recu�sos do
Finame. Agência Especial de Financiamento Industrial, destinado a

atendimento d8IJ empre.as lndustriais.

b) CRÉDITO PESSOAL

Emprestamos até o limite de vinte M S M, com dinheiro na mão,
pare conforme a necessidade custear, as despesa� .com tratamento
médico/dentário, reforma de sua casa, viagem de ferias, com prazos
de até 24 meses para' pager. Caso sua empresa t�nh� .interesse
em facilitar a obtenção de numerário pare seus fu�clonarlos, entre
em contato conosco, também, pois podemos perfeitamente atender
a essa necessidade de sua empresa ..

AGeNCIA EM CURITIBA - Rua Mal. Deodoro, 450 - 4? andar - fone 23-8411

AGENCIA EM JOINVllLE - Rua 9 de Março, 506 - térreo - fones 4457 - 4087 - 2253 - 3304

AGt:NCIA EM MAFRA - Rua Filipe Schmict. 214 - térreo - tones 1438 - 1388 - 1282
AG�NCIA EM BLUMENAU - Rua Nereu Ramo;, 43 - térreo - .ones 12-4061 - 22-5061 - 22-0868
AG�NCIA EM FLORIANÓPOLIS - Rua Trajano, 16 - 5? andar - fones 22-2971 - 22-4779
AG�NCIA EM UNIÃO DA VITORIA - Av. I nrerv. Manoel Ribas. 134 - 5? andar - fones 23-2131 - 23-2128
AG�NCIA EM JARAGUA DO SUL - Rua Mal. Floriano Peixoto. 35 - 2? andar - fones 72-0750 - 72-0569
AG�NCIA EM PONTA GROSSA - Rua XV de Novembro. 369 - térreo - fones 24-2991 - 24-1198

AG�NC1A EM GUARAPUAVA - Rua XV de Novembro. 3.819 - térreo - fones 23-2356 - 23-1790
'AG�NCIA EM CAMPO LARGO - Rua XV de Novembro. 2.330 - térreo - fone 85542

Corai da l)FSC
em .Ioinvilh:

Com promoção da Secreta
ria de Cultu Ia, Esportes e

. Turismo da Prefeitura e do

Departamento de Extensão
Cul tural da UFSC, o Coral da
Universidade Federal de Santa
Catari na estará se apresentan
do em Joinville no próximo
sábado, as 20 h oras. O local é
na Igreja do Distrito Boa Vis
ta, com entrada grauita. O
Coral da UFSC, que tem 60
elementos, interpretará obras

clássicas, modernas e composi
ções folclóricas e populares
brasileiras,

Oficina" quer

um Banco

cinas, é a instalação de uma

agência bancária, já que o bair
ro concentra quase 50% da

população, 20% do comércio e

toda a rede ferroviária de Tu

barão. O'vere ador Mário Bote

ga anunciou que nos próximos
dias solicitará junto a Associa
ção Come rei al, uma agência ou

mesmo subagência, para aten

de r as necess idades daquele
bairro.

Fcpe vi planeja

seu campus

A Udesc participará no le

vantamento de dados c' infor

mações de natureza acadêmí
ca, administrativa e física para
a elaboração de projeto des ti
nado à obtenção de recursos

junto ao Programa Fundo de

Apoio Social e ao governo do
.

Estado. A. análise e integraçâo
dos projetos arquitetônica>,
elétricos, hidrelétrica; e estru

tura do projeto global, são

ou tros aspectos da participa
ção da universidade. previstos
no documento do convênio.

Rua Felipe Schmidt, 27·3. o andar
. Conjunto 312
Edificio Dias Velho· Fone: 22·6847
Florianópolis SC.

Vacina BGC está

sendo aplicada

semana a vacinação contra tu

berculose através da vacina
BCG. Posteriormente deverão
ser ainda atendida> escolares
nos municípios de: Anitápolis,
Águas Mornas, Rodeio, Nova
Trento e Governador Celso
Ramos.

Com BCG intra-dérmico fo

ram vacinados este ano, já
4.308 escolares até 15 anos,
nos seguintes municípios: Po

rnerode, Caneíinha, Botuverá e

Paulo Lopes. Brevemente de

verá ser iniciada ainda a vaci

nação contra poliomielite a tra

vés da vacina Sabin e difteria"
tétano e coqueluche pela vaci
na trÍ plice.

Blumenau vacina

15 mil cães

O Centro de Saúde de Blu
menau, com a colaboração do
230. Batalhão de Infantaria,
desencadeará, a partir do dia 2
de agosto, uma campanha de

vacinação anti-rabica entre a

população canina do municí
pio, estimada em 15 mil- ani
mais. Os trabalh a> terão a du

ração de 20 dias e-mobilizarão
50 vaci nadares - ro veículos.
Pelas previsões do Centro de

Saúde, deverão ser imunizados
entre 12 e 15 mil cachorros, já
que no ano passado foram

atingidos 14 mil. A aplicação
da vacina é gratuita e será feita

na.s próprili1;�residências .

., .

MORRO ·D'A LAGOA
VENDE-SE TERRENO NO ALTO DO MORRO COM BE
L(SSIMA VISTA PARA A LAGOA DA CONCEiÇÃO. TRA
TAR PELO FONE 22-6591.

APARELHO ULTRA
JVK)DERNO
Completamente invisivel
o menor e mais leve dê todos
de som suave e natural

«�DISOM

APARELHOS
PARA'
SURDEZ

.J

I!\:I SESC
� Banco do Estado de Santa Catarina S.A.

MATRIZ EM FLORIANÓPOLIS - SANTA CATARINA
CADASTRO GERAL DE CONTRIBUINTES,

INSCRiÇÃO no. 83.876.003

Cumprindo o que determina a Circular no. 173, de 23 de fevereiro de 1972, do BANCO

CENTRAL DO BRASI L, tornamos público que as taxas máximas aplicáveis, por este Banco,
sobre financiamentos, no mês de junho de 1976, são as seguint�s:

o

1- EMPR�STIMOS À PRODUÇÃO E A COMERCIALlZAÇAO DE BENS E SERViÇOS 1,6)'0
ao mêso
2 - CONTAS DE CAUÇÃO (prazo m rrumo 12 meses) - garantidas por legítimos efeitos

comerciais: 1,8% ao mês, sobre\.o saldo devedor, mais a comissão de 0,5% sobre o limite do

crédito aberto.
3 - EMPRÉSTIMOS A PARTICULARES

3% ao mês
4- FINANCIAMENTOS INDUSTRIAIS A LONGO PRAZO, COM RECURSOS DE:

4.1 - Banco Nacional da Habitação (Rccon, Regir, Reivest)
10% ao ano e 3% fixos na abertura do crédito, mais correção monetária fixada pelo BNH

4.2 - Resolução na. 71
8% ao ano

4.3 - Resolução nO. 130
1 5% êIJ mês mais comissão de 0,5% na abertura
4:4 - Resol�ção 63
14 a 1 6% ao ano

4.5- Resolução na. l7l
1 4% êIJ mês" "

4:6 - Fun desc e Finame
12% ao ano, mais 10% ao ano de correção monetária
4.7- Fundesc
18%ao ano.

. 5- FINANCIAMENTOS RURAIS ,,;
Dependendo do tipO de financiamento, valor e prazo, as taxas variam de 7 a 17% ao ano.

Florianóp:>lis (SC), 10 de junhO de 1976
I

"

Procedência, SUlCA, .

ALEMÃeDINAMARQUESA.
Assistência em qualquer
marca de aparelho, mesmo
que tenha comprado em

outro lugar.

I-------�
I :.���c�aoeJ���b������,�Olheto •

INome �--------------

I Endereço _

I Cidade _

I Estado� �_

1
----

Ponha estes dois DIMEP
para trabalharde graça,

UM DE DIA OUTRO À NOITE"

Relógio Relógio de Vigia Dimep- no controle
de Ponto Eletron-point e na segurança noturna de seu

. absoluta autonomia. independente património. Ambos· um de dia, aju-
de variaçóes de ciclagem. Único dando na organização e outro a

em todo mundo que funciona noite. na vigilância de sua empresa
. trabalham ,sem despesas .de

com célula de reserva elétrica e
manutencào. com a garantia de

(mico no Brasil
.m .. ' "',,' , ... ,.",,, ,., qualidade Dimep e a

de impr�ssâo .!rontal. e

_
mais perfeita e permanente

automatlca ·I)o�cartao. • assistência técnica.
- . .

DIM'AS DE MELO PIMENTA S:A.
INOUSTRIA OE RELOGIOS

R·UA. lS DE NOVEMBRO, 678 - 2.° - coní. 6

__ ._.89100 BLUMENAU, se " fONE: 22-0664

J
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



,

,

·Operário mata ·irmão com 4

tiros e 2 facadas em Lages
DIscussão depois do
baile acaba em tiros
Chapecô (Sucursal) - Mário Rogério Antonini, 2� anos,

atingido com um tiro de �vó�ver na altur� do estomago,
quando saia de um baile público em Rodela Chato (onde

reside), na noite de domingo, encontra-se intema?o �o
Hospital Santo Antônio, sendo �ue seu. esta�o �nsplra
cuidados. O disparo ocorreu logo apos uma discussão, a saída

do salão, sendo que seu autor, Francisco Tenedine, teve, a

fuga facilitada pelo agricultor Antônio Magalhães Ribeiro dos

Santos, que conduziu o agressor em sua cami0!let�.. ,.'
Quando abriu a ,porta de ,seu Volkswagen, Mano Rogério

bateu em outro carro, tambem estacionado, dando ongem a

discussão, que fol seguida de um tiro de revôlver.Na
escuridão, o irmão da vítima, Clecir Simão Antonini foi

atingido com uma coronhada no rosto.

Em seguida, Francisco, o autor do disparo, e o agricultor
Antônio Magalhães se evadiram do local, sendo acompanha
dos por Pedro .Riter e Luiz dos Santos, ambos funcionários
do DER.

Possivelmente a vítima será submetida a uma segunda
intervenção cirúrgica.

Menina de 12 anos

desaparece na Trindade
\

A menor Graça Aparecida Lemos Carneiro, 12 anos, filha de

Guilhermina Lemos Carneiro e ValdeIírio Valéria dos Santos,
desapareceu de sua residência na ma Álvaro Ramos, na Trindade,
�Ol' volta das 16 horas de segunda- feira. A garota foi vista pela
ultima vez em frente a sua casa, por uma vizinha, e depois não mais
foi encontrada.

Sua mãe compareceu na tarde de ontem na Delegacia de

, Segurança Pessoal, onde registrou o fato, alegando que possivelmen
te a garota tenha sido vítima de sedução, tendo, inclusive, apontado
alguns vizinhos como suspeitos.

Sobre uma mesa, a menor deixou alguns cadernos e vários
trabalhos domésticos apenas iniciados.

Quando a menina desapareceu Guilhermina estava ausente, por
isso não pode prestar informações concretas. No entanto, baseia-se
nas palavras de um filho menor para dizer que a menina foi raptada.
Sempre que se recorda da irmã, o menino de aproximadamente
quatro anos de idade diz que "um homem levou a Cida, mãe".

Radialista enquadrado
por homicídio doloso,
o delegado de homicídios de Porto Alegre, Walmir

'Líbano, adiantou ontem que o diretor-comercial da Rádio

Guaiba, Flávio AJcaraz Gomes, que matou com um tiro de
. espingarda uma universitâria, foi enquadrado por hornicí
.dio doloso qualificado, no inquérito que aquele delegado
está concl�ndo sobre o crime e que será enviado à Justiça
vesta semana.

Caso o radialista, um dos mais conhecidos no Rio
Grande do Sul, seja condenado, poderá cumprir pena de

prisão de 12 a 2Q". anos. Ele foi enquadrado por dolo·

qualificado pela m6rte da universitária Maria José Alberton

Silva, no dia 11 de abril+úttimc, "por motivo futil",
segundo afirmou o delegado Walmir Líbano.

.

O crime ocorreu quando a universitária, na companhia
do noivo, o médico Paulo Eduardo�de Freitas, estava no

'carro estacionado em frente-à residência do radialista. Este
chegou acompanhado da mulher, e depois de discutir com o

médico, retornou à residência para pegar sua espingarda
calibre 12, com a qual disparou um tiro, esfacelando o

crânio da jovem. O crime causou revolta na cidade. No
bairro Auxílíadora, onde a universitária residia, vários
muros foram pichados, chamando o radialista de criminoso.
Vários "a pedido" foram publicados nos jornais locais,

r

pelos colegas da vítima, reclamando justiça no caso, numa,

indignação repetida na missa de sétimo dia, por parte de

parentes de Maria José Alberton Silva.

A família de
,

,

ANGELO GUARDINI, convida os parentes
e amigos, para -rnissa de 70. dia, que será
celebrada dia 12 às 10:00 horas, na Igreja, Nossa
Senhora do Rosário,

Antecipadamente agradece.
,

CONVITE PARA MISSA
DE' 7� DIA

MECANOGRAFA
,Admi�imos, para trabalhar com máquina
"

ASCOTA".

Exigimos bons conhecimentos de contabilida
r

de.

Colocação imediata e sé,Jlário a combinar.

As interessadas deverão se apresentar à Rua

Uruguai, 614, ITAJAf - SC

Lages (Sucursal) - A Po

lícia de Lages está às voltas
com um crime ocorrido às

-
,

15 horas de ontem, na loca-

lidade de Santa Terezinha
do Salto, distrito de Capão
Alto, a 60 quilômetros do
centro da cidade, onde o

operário João Maria de Oli
veira assassinou seu irmão

José Maria de Oliveira, com
quatro tiros de revólver e

duas facadas no pescoço.
Mesmo tendo certeza, de que
o irmão estava morto, João
Maria ainda desferiu-lhe um

gol pe de machado na cabe

ça.
Em seguida, João Maria

(46 anos, natural de Lages),
que já era procurado pela
polícia, por outros crimes

cometidos, evadiu-se do lo

cal, tomando turno ignora
do.

Segundo informou o pai
de ambos, o crime OCOITeu

na casa da vítima, por moti
vos desconhecidos da famí
lia. Disse, também, que João
Maria havia, em outra, oca
sião, ameaçado o irmão de
morte.

Depois do crime consu

mado, o homicida tirou to

dos os perte nces (certa
quantia em dinheiro e um

revólver) 'da vítima, seu ir

mão, ocasião em que amea

çou matar toda a família. A

ameaça foi dirigida de modo

especial' a irmã Maria Con- ,

ceiçâo,
,

Explosão. em fábr�ca de
fogos mata ,2 e fere 3

\
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maiona punhais, e oi to re

vólveres, encaminhando ain
da às suas delegacias cerca

, de' duzentas pessoas, numa

operação que objetiva dimi
nuir o índice de criminalida
.de em São Luiz. Apesar
disso, as queixas de assalto
estão aumentando.

.Policial ferido ao
J

tentar evitar assalto
Marginal 'provoca
lneêndio criminosoUm recado para o secretário de Segurança do Rio de

Janeiro, General Inacio Domingues, foi tudo o que o guarda
do presídio de Bangu, Renato Rosa Cabral, conseguiu
balbuciar antes de entrar em coma no hospital Getúlio
Vargas onde deu entrada gravemente ferido, após trocar

tiros com três bandidos que assaltaram um ônibus em frente
ao mercado da Ceasa, na Avenida Brasil.

Ele foi textual para OS repórteres que o cercaram antes
de sua entrada na sala de operações: "digam ao secretário de

Segurança para colocar mais homens na polícia e mandar
encerrar as investigações sobre as mortes na Baixada
Fluminense". Renato Cabral era -um dos passageiros do
coletivo assaltado e antes de ser ferido baleou o bandido
Jorge da Silva Andrade.

O terceiro ferido é o passageiro Ivan Gomes Monteiro;
baleado pelos, comparsas de JOf�€., O ônibus placa
RJ-XM-9814 que, fazia a linha Largo de São Francisco -

Jabour, era dirigido por Ivo Guimarães que foi obrigado a

interromper a viagem em frente ao.mercado da Ceasa pelos
três assaltantes que começaram a tomar dinheiro e objetos
de valores dos passageiros.

.

Do banco em que se encontrava sentado, o guarda,
Renato Rosa Cabral sacou da arma e baleou um deles, mas
foi gravemente ferido pelos ou tros que atingiram também a

Ivan Gomes Monteiro e fugiram em seguida. E muito grave
o estado do guarda do presídio de Bangu que, se conseguir
sobreviver, ficará paralítico, segundo os médicos que o

assistem.

A PoJ{CÍa do Maranhão
descobriu que foi -Josê Ro
berto Fi deiros, com várias
entradas nas delegacias dis
tritais po,r roubo, uso e por
te de tóxicos, o causador do
incêndio que consumiu na

madrugada de ontem mais
de cem palafitas no bairro
de Brasília do matadouro,

Ele havia saído da prisão e

chegando em casa, no mes

mo bairro, resol veu atear

fogo em seus pertences.
'

...:.. Chegando meia hora de'
pois do início do fogo, o,

corpo de bombeiros nã o

conseguiu grandes resulta
dos. Uma criança de um ano

foi encontrada carbonizada
,e nenhuma palafita .do con

-junt o escapou das chamas.
A Polícia apreendeu nas

últimas horas no .facas, 'a

Com nova maneira de as

saltar em pleno dia, o ladrão
apresenta-se bem vestido,
como vendedor, nas port as

, das casas comerciais, condu
zindo uma pasta. Depois'
que entra, saca da arma e

em seguida aparecem os

comparsas.

Outros preferem roubar
de táxi. Estacionam numa

casa que sabem estar vazia,
arrombam, retiram tudo e

vão embora como se fossem'
os próprios donos da casa.

Florianópolis,' se

.

S�rvi�os Técnicos, 'Partici�a�ão c I�ministra�ão lt�a.

01 - RUA JOAO GAIA - com 175,OOm2 de área
construída em terreno de 420,OOm2, com living; três
dormitórios n do casal com banheiro privativo, banheiro
social e cozinha com azulejos até o teto, abrigo, garagem,
dependência completa de empregada, lavanderia, quintal'
e jardim, financiada pela APESC.

RESIDÊNCIAS

CGC 83053439/0ÓO I- 00 .: CRECI 631"Xla.; REGI,ÃGl
Rua Jeronimo Coelho 325 . 'colÍj�nto 20'7 - Fone 22":9435

ESTAS SÃO ALG'UMAS DAS O,FERTAS
QUE A S.P.A. LTDA TEM PARA VOCÊ ESCQ'LHER

. .
- -r ., ..;

ASSESSORIA TRABALHISTA

EM F.LOF-nANçlPOLlS

Na Trindade no JARDIM CIDADE UNIVEHSITÁRIA -

em fase final de acabamento .com 290,OOm2 de área
construída em terreno. de 460.00�2 com living, lavabc.
três 'dorrnitôrios sendo um' com banheiro privátivo; sala
de jantar, banheiro. s�cial e eozinàa com azulejos
decorados até o. teto,

.

área ;de serviço, dependência
completa de empreçada abrigo., quintal e jardim, finan
ciada pela APESC.

8ED.IFICIO CHRISTIAN,E VILAGE - Entrega imediata
Apto. com 130,OOm2 de âreaconstruída com 3 dormitó
rios, living, cozinha, banheiro social, área de serviço,
dependência completa de empregada, garagem. Preço:
Cr$ 310.000�OO -fínencíamento APESC.

nhecida e presume=se que se

trata de uma cliente não residen
te em Juazeiro do Norte, que'
tem mais de dez dessas pequenas
casas pirotécnicas,
, Os três feridos, um dos quais
em estado' de coma, são funcio
nários da fábrica. O corpo de
bom beiras e ii pçl ícia não
informaram sobre' a causa da

explosão, mas o escritor Geraldo,
Menezes Barbosa afirmou que
anualmente explodem duas e até
três dessas fabriquetas, que são
muito mais depósitos de pólvora
do que, propriame nte, indústrias
de fogos de artifrcio,

Militares acusado's por
extorsão de angol�no

Pedro, Manoel, 'exigiram Cr S 30
mil sob. ameaça de levá-lo para o

quartel enquanto o Ministério
da Justiça ia mover um processo
para deportá-lo do país. Neste
mesmo dia o industrial entregou
aos policiais a importância de

Cr$ 1 mil em espécie e mais
dóis cheques, um de Cr$ 2 mil e

outro de Cr$ 3.700,00.
Ficou maréado um novo en

c�ntro para a' noite de anteon
tem quando Pedro Manoel com-,
prometeu-se e entregar mais Cr$

, 23 mil. Ele no entanto foi a 13a.
DP e ao "DGIE" onde aprcse n

,tO'u'queixa. O flagrante-foi pre·
1 parado, com cédulas numeradas
e no momento em que.os agen
tes apanharam o dinheiro, rece

beram voz, de prisão. Levados
para a Delegacia, ficaram inco

municâvêis, até a chegada de
oficiais do 190. Batalhão, quan
do foram para cartório e au tua

dos.

O Delegado Rogério Monte

, Karp determinou novas investi

gações pois não ficou esclareci
do o relacionamento dos dois
militares com o industrial Geral
do Lima Frutuoso, 'que ai-ida:
não foi localizado.

DER/SC, em Florianópolis, 04 de junho de 1976

Engo. Civil Osr.y Berretta
•

Presidente
'

Engo. Civil, Sérgio R. Beims

Dir'etor de Construção

02 - JOSÉ EUGÊNIO MüLLER - com 169,OOm2 de

.ârea constru ida em terreno de 420,OOm2,
.

cõm living,
três dorrnitôrlos, sendo. um com banheiro , privativo,
banhei ro social e cozinha com azulejos decorados até o.

teto. garagem, abrigo, dependência completa de emprega-
'

da, lavanderia, quintal e jardim, financiada pela APESC.

Várias residências de alvenaria no Conjunto São Pedro
com área de' 70,99m2, com living, três dormitórios,
cozinha, quintal e jardim, financiada pela APESC.
CORRETORES NO LOCA'L ou atr-avés de RISTOW -

FONE 55-2086 (BRUSQUE) ou SPA LTDA., - FONE
22-9435 - (FPOLlS)

,PAR� COMPRAR, ALUGAR, ,VENDER l OU ADMINISTRAR SEU IMÓVEL,
PROCURE A SPA LTDA - RUA, JERONIMO COELHO, 325 S/207

1

EM ITAJAf

EM BRUSQUE

Uma peguena fábrica de fo-

gos de \artifIcio explodiu �a ma
nhã de ontem, em Juazeiro do

Norte, 570 quilômetros ao sul
de Fortaleza, matando duas pe:t.
'soas' e ferindo gravemente outras,

três, 'que permanecem hospi tali
zadas .naquela cidade.. A explo
são causou .danos as casas vizi
nhas à fábrica, localizada na rua

Nossa Senhora do Carmo, no

. Bairro de Pirajá.
Até a noite, apenas o corpo

do proprietário da fábrica, Oscar
Silva, foi identificado. A segun
da vítima, uma mulher de apro
ximadamente 45 anos, é desco-

O Sargento Luiz Cosme Da
mião Braga e o soldado Márcio

Dutra, da Polícia Militar do Rio
de Janeiro, foram presos quando
extorquiam do industrial Ango
lano Pedro Manoel da Cos ta
Felix a importância de Cr$ 23
mil 50b ameaça de prisão e de
um processo JlO ministério da

justiça para deportá-lo do país.
O flagrante foi dado por poli

ciais da l3a. Delegacia Policial,
em Copacabana, no momento
em que os 'dois militares apanha
vam o dinheiro do industrial,
que dias antes já havia dado
mais Cr S 7 mil. O inquérito
criminal e policial militar está
sendo feito em sigilo, pois a

paI ícia acre di ta que outras pes
soas estejam envolvidas na ex

torsão,
Pedro Manoel da Costa Fetix

em seu depoimento disse que na

tarde do último dia dois, foi

abordado pelo Sargento e o Sol
dado que depois de se identifica
rem Gomo policiais exigiram que
ele desse explicações sobre uma

,

transação comercial que mante

ve com Geraldo Lima Frutuoso

Rosa, também industrial Ango
lano.
OS PLANOS

Os dois militares, segundo
"

AVENIDA IVO SILVe,RA No.: :371,- Ótima residência
, cem 350m2 de, área constru ída em, terreno de 480m2.

"
_

BAFJBADA:. �stràdJa.�Gerál, �r:!_':i_ú,�;ert9 gQ.Jr�va �"Jhoça -

terreno com 1-300m2, contendo 1(uma)' �âsa mista de
75m2, e galpão de 235m2 de alvenaria' contendo
frigorífico próprio para Indústria.

ÁREA EM BARREIROS
Ótima área de 35.000m2 com frente para BR-101 e a

Rodovia Leoberto Leal.'
\c

São mais de 80 modelos
'diférént� de empilhadeiras,
com capacidades de carga
que variam de uma a 37

.

toneladas, para resolver
problemas específicos de

,

empilhamentG, estccaqern '

e movimeritação de cargas
em todos os setores.
Tudo com a\garantia e

. a$Sistêntia técnica de uma
empresa que conhece o
peso da responsabilidade,

1t��

AO PROXIMO
Dias 25 - 26 e 27 de Junho.

Porto Alegre: 'Rua Frederico Mantz. 463

'" 7 e 8 c Fones:.22·�6231 22· 2721l2_2:2_8_55 _

, "

DR. AUGUSTO CESAR SEARA GUIMARÃES
Ex-Juiz do Trabalho

Professor de Direito Processual do Trabalho da U FSC
Praça XV, Ed. João Moritz - Conjunto 503 - Fones 22-3008 ;- 22-0754.'

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

AVISO DE LICI'TACÃO
\' o DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA CATARINA, através do

GRUPO EXECUTIVO DE LI ClTAÇÕES (GEL). leva ao conhecimento dos interessados, que se

acha aberta a CONCOR RÊNCI A - E DITAL No. 73/76 para a execução de serviços de DRENA
GEM, PAVIMENTAÇÃO ASFÂLTIC'A e SERViÇOS COMPLEMENTARES na rodovia

SC-438, trecho GRAVATAL-SÃO LUDGERO- ACESSO A TERMA�, numa extensão aproxi
mada de 22.000 km, com prazo de entrE'Jjil das prepostas até as 9,00 (nove) horas do dia 22 de

junho de 1976 no Protocolo Gera(do DER/SC, sittlado no 70. andar do Ediffcio das Diretorias

em Florianópolis.'
Cópias do refeddo Edital e maiores,escl�recimentos serão obtidc:is junto ao GEL, no endere-

ço acima mencionado.

FEIRA DO 'AMOR

, .

Participe e colabore com a Feira do Amor ao Próximo, Visite a Barraca

dos Rotarianos da Grande Florianópolis.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Seto
stodieck

-

cArquiteutra
para a

UFSC?

Multinhas enganadoras.
Um Dodge, sem placa, estacionado em local proibido na

rua Conselheiro Mafra na tarde do último dia 4, foi

multado duas vezes no curto espaço de dois minutos

(recorde mundial, provavelmente): às 15:58 e às 16

horas, conforme "comprovante de intimação por infra

ção" em poder do colunista.
.

Até aí, tudo bem, se o guarda estava fisurado em multas,
nada �e pode fazer. Afinal, sua decisão é lei.

*

SHOW"Espiões" (Spys) de lrwin KershnerAs mães florianopolita
nas (e não só) que tem
filhos estudando' arquite
tura no funil do Vale dos
Sinos, São Leopoldo, ou
em outras Universidades,
estão batendo palmas pa
ra o reitor Stemmer, Mo
tivo: é que elas souberam
que' o (bem) dito reitor
tem, como urna das me

tas prioritárias, a instala
ção de uma moderníssi
ma faculdade de Arquite
tura no campus da
UFSC. Agora, espera-se
que ela seja instalada o

quanto an teso
*

A coluna também aplau-
de. Calorosamente.

Cinema Novantiga personagem ilhoa frequentan
do as tragicômicas noites do Roda Bar,
recém-vinda de um lugar que ninguém'
ousa dizer o nome. Dia desses, ela pediu
que mantivéssemos o seu nome nas

trevas. "Sou tão conhecida e badalada

que não suporto mais meu nominho

publicado nas colunas da vida". Adivi

nhem quem é (-) Certas figuras que
vêm de fora ainda não consequirarn
entender porque a exclamação "a outra!

a outra!" é tão pronunciada em certos

bares da Ilha, sempre que alguém entra.

Doroty, a serpente, está.cisposta a dar
aulas a respeito. Didática, a ofídica (-)
"riatura vinda de outro lugar, ao passar

pela primeira quadra da Felipe, ao ver

aquela imensidão de I íquid9' esverdeado.
correndo pela' sarjeta, perguntou: "Suco
de abacate?" E o seu acompanhante
respondeu: "Não, é.veneno mesmo" (-)
Valentina, recém-vinda de Curitiba (vo-
cês sabem qual a verdadeira identidade
de Valentina?), infnrmando que está
divino o novo endereço do Carlos Nu

nes. "Sua casa de "haute-coitteur" - diz

Valentina, batendo a cinza do seu Gala

xy no cinzeiro de prata - tem boutiques
para todos' os sexos, "haute-costure",
floricultura e - máximo do requinte -

até uma tenda árabe para coquetéis ao

cair da tarde".

Darci Costa

SENHORA - Filme nacio- Inal de Geraldo Vietri, basea
do em José de Alencar, com
Paulo Figueire do e Elaine
Cristina - Censura 5 anos.

Cecorntur 2 - 4 -,7,45 - 9,45
horas

horas

ESPIÕES (Spys). Comédia
americana em torno de espi
onagem, estrelada par Elliot
Gould e Donald Sutherland,
a dupla de MASH. A narrati

va situa-se nas ciades de
Paris e Londres. I{ireção de

Irvin Kershner, Censura 14
anos. Coral 3 - � - 10 horas
ONDE FLORESCEM OS
URIOS - Com Julie Chel-

Agora, o mais interessante é que, como o carro não tem

placa, su põe-se, o guarda inventou duas quaisquer e

lascou-as na multa. Assim é que na primeira delas consta

a placa AG-6299, do Paraná (não especifica a cidade), e a

segunda, também do Paraná (fixação? ) tem a placa AK
6485...

*

.
TUBARÃO (Jaws) Ter�eiro
filmede Steven Spielberg, o
realizador de Encurralado e

Louca Escapada. Algumas
sequencias de impacto, bem
dirigidas, alguns sustos e

uma história cuja motiv-ação
não foge ao convencional.

Roy Scheider, Robert �haw
e Richard Dreyfus. Censura
14 anos. São José 3 - 7,45 -

10 horas
O LEÃO DO NORTE -

nacional de Carlos Del Pino,
com Pascho al Guida, Fer
nanda Cordeiro, Dary Reis,
Vanja Orico. Censura· 16
anos. Ritz 5 - 7,45 - 9,451

Em tempo:' o carro é proveniente de Jaraguá do Sul. ..

As novidades do Salim
son

A ÚLTIMA NOITE DE BO
RIS GRUSHENCKO, com

I
Woody Allen. Censura 10
anos. Roxy 2 e � horas /
Glória � haras
O FIM DO MUNDO SE
GUNDO NOSTRADAMUS
- Cens ura 1 � anos. J alisco �

horas.
A MURALHA VERDE,
com Julio Aleman c Sandra
Rivas - 14 anos. Rajá �

horas

Salim Miguel está na terra - veio fazer reportagem, para
a Manchete, sobre a Serra do Tabuleiro, recentemente

elevada a ecológica categoria de Parque Nacional.
*

Salim, como sempre, tem novidades: o filme "Fogo
Morto", baseado na obra de José Lins do Rego e rodado
na Paraíba, adaptado por Salim e Eglê, sua mulher,
também roteiristas, com direção do ainda catarinense (de
Lages) Marcos Fatias, acabou de ser selecionado pela
comissão do Festival de Berlim, entre três filmes
remetidos pela Embrafilmes, para representar o Brasil
nesse certame cinematografico, o mais importante do

mundo depois do festival de Cannes.
*

•
A senhora Heloisa Cresta
Guinle está retornando

hoje ao Rio depois de
uma semana em Floria

nópolis passada na com

panhia do filho: da nora

e do neto (que aqui resi
dem), Paulinho, Adriana
e Daniel respectivamente
Dona Heloisa (mãe de

treze filhos - Paulinho e

o penúltimo), é a ma

triarca de uma das mais

conhecidas familias brasi
leiras.

I

HoróscopoQuem já viu, em sessões especiais, diz que o filme está

ótimo.
Ornar Cardoso

ÁRIES - Excelen te dia para' mentais.
os estudos, às viagens e para LIBRA - Inteligência fora
lucrar em negócios relacio- do comum para entabular
nados com a propaganda fa- coisas novas, para: inventos e

lada e esc_lita. O trabalho lhe
I questões que lhe trarão lu

trará resultados benéficos e cros de' uma ou de outra

a pessoa amada muito irá forma. Elevação do espírito
cç)aborar. .

" • '_e muita tranquilidade ínti
tOURO - Dia iDdicador de ma. Pode amar e viajar.
bons negócios e lucros atra- ESCORPIÃO - Tendência
vés de pessoas sérias e de para deixar-se levar pelos
muita responsabilidade. Use impulsos obscuros. Evite
de tato e inteligência e aja pois isso só lhe traria aberre

sempre com bom humor, cimentos e perda de reputa
que suas possibilidades de ção, As questões ex tra-con

sucesso serão maiores. Pode jugais ;: as extravagâncias
amar. também deverão ser postos,
GÊMEOS - Algum nervosis- de lado. ,/

mo e indisposição mental SA'GrrÁRlO -Novaseú-

Trio dos mais conhecidos ilustra hoje a coluna Da imutável esquerda para a

direita, o ator Altair Lima (que está fazendo teatro em São Paulo), Gilberto
Rosa é João Pacheco, diretor de produção da TV Cultura.

-

\

I iII')

SOM, INAUGURAÇÃO E nSETE DIASl A CAVALO",

livro, diz a editora: "Os
frâcos contra os tartes, seu
castigo e também suas pe
quenas vi tóri as, eis o inte
ressacentral destas noveles
fantásticas de Hermilo
Borba Filho. Muito imagi
nadas, muito trabalhadas,
muito mordazes, com um

superior sentido do cômi
co nos seres e nas COisas,

.

estas novelas curtas colo
cam-se entre as mais inspi
radas e as mais legíveis de
nossa moderna literatura"
(:.' )

Fenelon Darniani, locutor, da sua agencia, localizada
apresentador de TV e um na XV de Novembro, 800.
dos bons discotecários de Depois, vai ter coquetel no
Florianópolis, informando Salão de Festas do Tabaja
que a qualquer momento ra Tenis Clube (-) Hoje,
você pode ouvir na Rádio no Canal 6, um bom rnusi
Anita Garibaldi coisas lin- cal: "A Grande Parada".
das como Refazendo (Gil),
Só Danço Samba (Tarnba Apresentação de Glauce
Trio) e Cavaco Empresta- Graieb e do catarinense
do (Paulinho da VkJla)(-)_ Fausto Rocha JÚnior (-)
Dia 11 próximo} a Habita- Editora Globo mandando
sul passará a participar da para a coluna livro do fale
vida comunitária de Blu- ci do excelente escritor
menau. E-por isso �andou Hermilo Borba Filho, "Se
convite para a inauguração te Dias a Cavalo". Sobre o

Um quinteto de peso: Maria Kotzias,
Tereza Fialho Daux, Paulo Bornhausen,

Miriam Nobrega Bauer e

Stavros também Kotzias.
teis amizades, que tudo fa
rão para que você vá cada
vez melhor em todos os

sentidos se apresen tarão nes

te di a. Aprove ite. Boa fase
as associações, ao casamen

to; noivado ou namoro. Êxi
to social.
CAPRICÓRNIO Êxito
pessoal e social e grandes
probabilidades de lucros em

negócios através da influên
cia de nativos de Peixes e

Gêmeos. Bom período para
pau par o seu di rihei ro e para
iniciar trataruen to de saúde.

AQUÁRJO - Melhora total

nos assuntos relacionados
com suas finanças, ,seu tra

balho e sua vida social. No

vas e propícias amizades que
lhe trarão boas compensa
ções dentro em breve. Bom
ao amor e a religião. Pode

viajar.
PEIXES - Êxito em empre
endimentos comerciais e pu�
blici tários. Nps negócios re

lacionados com casas, terre

nos e apartamentos e lucros
nos transportes de um rnodo

ge ra1. Con tudo, .não descui
de do seu lar. Pode amar.

passageiros, que serão com

perisados com os ót\mos re

sultados que terá no traba
lho e em seus contatos pes
soais e sociai S. Vida familiar
e amorosa harmônica. Pode

viajar.
CÂNCER - Indisposição
mental e ffsica.: atri tos e

disputas com parentes e vizi
nhos e prejuízos em negó-.
cios mal en tabulados, pode
rão se apresentar hoje. Te
nha mais otimismo, confian
ça em si, que tudo irá cada
vez melhor.
LEÃO - Dia em que lhe

promete misteriosas mais

propícias amizades em rela

ção ao seu futuro. Capacida
de das mais origi nais para a

realização de coisas novas

.que poderão lhe trazer bons

lucros fu turamen te. Pode

amar.

VIRGEM - Melhora total

CI-r sua, vida social, bem co

mo a prosperidade profissio
nal, financeira e moral deve

rão se apresen tar hoje. Êxi to
na vida doméstica e nos

,passeios, .víagens e nos as

suntos românticos e senti-

Continua no plano do

governo estadual mais
uma grande demolição
em Florianopolis: a anti
ga escola de 'aprendizes
marinheiro, na cabeceira
da ponte Colombo Saltes,
já no continente, virá
abaixo para dar lugar a

uma via expressa que li

gará o aterro da baia Sul
a Br-IOI. É lamentável.

Mais um

Onde a via expressa (já falada na coluna de hoje) se

encon tra com a BR 101, surgirá um shoppi ng-cen ter de

nível internacional, segundo os seus idealizadores. Terá,
já daqui a dois anos,' 80 lojas, cinema, supermercado,
sauna, lojas de departamentos, enfim, uma série de

beneficiamentos, desses que a gente só sabe que existem

quando dá uma chegada a São Paulo ou a Nova Iorque,
agora muito mais distante.

SE VOC[ NÃO L[, VOC[ ESTA CEGO E MAL PAGO

taro Este pa ís tem mais cegos qu e vêem
do que cegos que não vêem. Ajude a

combater essa miopia. Leia os bons
livros. Os livros que abrem os olhos, niiô
os que adormecem. Leia e faça propa-

Cada vez que você lê um bom livro,
a:�Lii'j"la .

Loi�d muda dentro de você .

Você fica um pouco mais informado.
Um pouco mais inteligente. Um pouco
mais dono de ?eu próprio nariz. Os bons :

livros têm o dom de abrir a consciência.
E quanto mais consciência, mais chance
você tem de melhorar a sua vida e a dos
outros. Leia pelo menos meia hora por
dia. Descubra o Brasil pelos melhores
auto res. É aqu i que você vive, é essa

terra que você precisa conhecer, é esse

mundo que você pode e deve conquis-

.

*

•Para sc alcançar este faraônico shopping-center, que por
sinal será vizinho do futuro Centro de Abastecimento de

Florianópolis, popular Ceasa, não levaremos mais do que
quinze minutos, by.car, do centro.

*

A frente de tudo, Mario Pille, Ó ex da Ceisa.

Celso Pamplona, amanhã
durante o seu ouriçado
programa de televisão da
Cul tura, apresentará di
versos vestidos de noivas
de autoria de ,Galdino
Lenzi, o nosso Saint
-Laurent

ganda entre seus amigos. A cada novo

leitor de bons livros, um novo país vai

surgindo. O país que tactos nós quere
mos. Com menos ignorância e mais
lucidez. (Campanha de utilidade pública
do Clube de Criação do Rio de Janeiro
com a colaboração desta coluna).

De casamento e capela
•Luciana Schaefer já marcou a data e o local do seu

'casamen to com o amazonense Roberto Leite: dia 23 de

julho no Santacatarina Country Club - tanto civil como
no religioso, assim como a recepção, é claro. Serão
convidados, apenas, parentes e amigos mais chegados.
Coisa bem ín tirna,

Certos úechos da ponte
Colombo Salles mais pa
recem pequenos cantei
ros suspensos, com vege
tação que chega a alcan
çar uns trinta centíme
tros... Éo abandono.

/*

A propósito: a diretoria do Santa está pensando, em
construir urna pequena capela no bosque do clube,
própria para casamento de associados e filhos desses.
Uma santajdéia sem dúvidas. Apenas um detalhe: a

capela não poderá ser em honra à Santa Catarína.>a de
Alexandria, que faz as vezes de padroeira do Estado e dá
nome ao Country. É que, como sabem, ela foi cassada do
calendário li túrgico há coisa de uns anos atrás, juntamen
te com São Jorge, entre outros menos votados.

BAILE DA SAUDADE•
No affaire Turesc versus

Secretaria da Indústria e

Comércio, está aconte
cendo o que muitos espe- .

ravam (e poucos'não acre

di tavam): o feitiço virou
contra o feiticeiro..'.

HERMES MACEDO S/A DIA 12· DE JUNHO
Rodrigo em SP forever.

Até quando?

Necessita para admissão imediata de:
AUXI LlARES DE CRÉDITO E COBRAN

ÇA
Eleme ntos ativos, desembaraçados, sexo mas

culino, com idade entre 20 a 35 anos e com

nfvel secundário.
Oferecemos: Bom ambiente de trabalho,

oportunidade. de promoções e ótimos salários.
Os candidatos deverão apresentar-se muni

dos de documentos na seção pessoal à Rua
Fulvio Aducci 721 - Estreito.

o Departamento Regional do Sesi de Santa Catarina, através da Agência
de Tubarão vai promover no dia 12 de junho (sábado) o Baile da

Saudade. Início às 23 horas: Conjunto: de Serestas do SESI de Curitiba.

Ainda no sábado será promovido às 20 horas o 10. Encontro de Corais,
com a participação de corais locais e de Curitiba. O local do baile e do

Encontro de Corais será no ex-recreio do Trabalhador, Bairro de

Capivari.

•
Rodrigo de Haro está se mudando definitivamente (mais
uma vez) para São Paulo, onde acabou de instalar atelier
de gravura juntamente com Fábio Magalhães, um dos
bons gravadores do Brasil.
Além disso, Rodrigo está preparando uma coleção de'
cinquenta óleos, encomendada pelos marchands Antonio
Maluf e Benjamim Steiner.

Sinais dos Tempos:muitas
noivas já não usam,mais
tantos 'véus como antiga
mente.. ,.

E nem mais 'se casam tão
de branco assim . �,
,N.··Y-L -- -'7\.

'\ *

Algumas nem" se casam

*

Ele esteve em Florianópolis esta semana buscando suas

armas e bagagens, que não são poucas.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



I' cálculo de suas contribuições ao órgão.

o ESTADO - 10 de junho de 1976 --' Página 13

•

o lesa
oes etac

ow

Novos índicesparapagamento ao Inos
Os contribuintes das categorias empregadores, autônomos e facultativos, têm a partir deste mês uma nova tabela para base de

mesmos farão jÚs a uma gratificação Como retificar junto à Subsecretaria Regional de Arre- pagamento da diferença de contribui-
adicional a ser estipulada posteriormen- cadação e Fiscalização e agências do ções apenas com o acréscimo da corre-
te. 'suas cotas de IMS em todo o Estada ção monetária, dispensados os juros e

O 1NPS está convocando para assu-

mir suas funções, até o dia 1r;, OS contribuição o Subsecretário, Ney WalmorHube- multas, desde que as diferenças sejam -

técnicos de administraçâo Antônio Jo- ner, demonstra essa modificação sofri- recolhidas até 16 de agosto".
sé da -Conceiçdo; José Paulo da Cunha Em decorrência da aplicação do da pela legislação previdenciária, da Quer dizer que, o segurado das
Brito, Maria Helena da Cunha Olinger; artigo 11·, da Lei 6332/76, promulgada seguinte maneira: "O segurado empre- categorias empregador, autonomo ou
Rubisval Garcia Borba e Joseph Muer em 18_ 05. 76. os segurados sujeitos ao gador que, em agosto de 1973, contri- facultativo que pode contribuir sobre
Neto. Dentro do mesmo prazo, deverão salário-base, os empregadores [proprie- buia sobre o solârio-base de 2 'salan''os- 12 I"

.,

t d
comparecer os seguintes técnicos em

o' � sa anos porque ta tem empo e

contabilidade: Paulo Roberto Gomes. târios ou sócios de empresas), os auto- -mlnimos regionais e que possuia 10 ' serviço suficiente que lhe permite essa

Ivone de Souza Sonin, Maurilio Mar- nomes (os que não são vinculados em anos de filiação à previdência social (já contribuição, mas que está atualmente
tins, Zoé Sergio Bolbinot, Norival So- empresas) e osfacultativos (religiosos), contribuia para o INPS há 10 anos), contribuindo na base de 5 salários,
lano de' Amorim, Dirceu de Oliveira' que em setembro de 1973 não foram poderia ter alterado seu salário-base, a pode recolher essa diferença, desde
Santos, Manoel Matos da Silva, Silvio enquadrados na classe correspon dente partir de setembro de 1973, para 'o setembro de 1'973, somente com o
Francisco Huntemann; WalterAzevedo ...

e Antonio Carlos Guimarães. O. INPS ao seu tempo de filiação (que não valor correspondente a 10. salários acréscimo da correção monetária E: a

ainda solicita o comparecimento ao
recolheram ao INPS. sobre um valor a mínimos regionais vigentes no seu local sua situação perante o INPS, então,

Centro de Serviço Social, à rua Esteves que tinham direito de acordo com o de trabalho. Não tendo feito, até outu- ficará sendo como contribuinte sobre
Júnior, 84, 3Q. andar, diariamente, das tempo de serviço), poderão requerer a bro de 1973, ficou impedido de prece- 12' salários e todos os beneficios que
8 às 11 e das 14 às 17 horas, para retificaçõo (regularizar a situação) até der essa retificação após essa data Com solicitar (aposentadoria, por exemplo),
tratarem de assuntos de seu interesse, 6
as seguintes pessoas: Valdir de' Paula.

J de agosto, impreterivelmente. base na nova legislação, poderá reque- não mais será calculada sobre 5 sali»
Jairo Romão Garcia, Oswaldo Crispim Todos os esclarecimentos poderão' rer a retificação, com efeito retroativo rios, mas sim calculados tendo como

Moreira e Daniel de Souza.. . ser obtidos pelas empresas e segurados a setembro de 1973, sujeitando-se ao base 12 salários.

A partir deste mê> o salário base dos contribuintes individuais

(empregadores, autonomos e facultativos), ser� estabele.:i�o .segundo
o tempo de filiação (segundo o tempo de serviço que esta vmculado
ao INPS), observando o seguinte escalonamento:

.

Tempo de filiação
Tempo de

filiação Base de Cálculo
de Oali salário mínimo
de 1 a 2 ' 2/20 do limite máximo
de 2 a 3 3/20 do limite máximo
de 3 a 5 5/20 do limite máximo
de 5 a 7 7/2G delimite máximo
de 7 a 10 10/20 do limite máximo
de 10 aiS 12/20 do limite máximo
de 15 a 20 15/20 do lirnete máximo
de 20 a 25 1�/20 do limite máximo
de 25 a 35 20/20 do limite máximo
EXEMPLO: .

O segurado empregador (proprietário ou sócio de empresa), que
em maio de 1976 contribuiu sobre o salárió bas e de Cr$ 5.937;00,
ou seja, 10 vezes o salário de referência em vigor na la. região (Cr $
593,70), em vista de se encontrar na classe 6 (ver tabela) com tempo
de filiação de 10 anos, a partir deste mês deverá contribuir sobre o

salário base de Cr$ 7.436,00, valor que na tabela acima corresponde,
a classe de 7 a 10 anos de filiação (de 7 a 10 anos de serviço e'

contribuindo para o INPS), incidindo a base de cálculo em 10/20 do
limite máximo para a previdência social, que é de Cr$ 14.�n,OO.

Aprovados em

concurso estão
sendo chamados

la. região
7l2,�0

1.4�7,20
.2.230,�0
3. 71�,00
5.205,20
7.436,00
!!.923,00
11.154,00
13.3M,40
14.�72,00

2a. região
655,20

1.4�7,20
2.230,20
3.71�,00
5.205,20
7.436,00
�.923.00
11.154,00
13.3M,40
14.�72,00

Até o dia 15, das 13 às J 8 horas, no
edificio 'do INPS à Praça Pereira Olivei
ra, 40. andar, a Sub-Secretaria Regional
do Pessoal do órgão estará aceitando o

aproveitamento dos candidatos aprova
dos em recente concurso do DASP,
para agente administrativo, astistente
social, enfermeiro e auxiliar de enfer
magem

Os interessados serão aproveitadas
para a agência de Foz do Iguaçà; no

Paraná.

Esclarece, ainda, que além do venci
mento da classe inicial, Cr$ 2.659,00
(agente administrativo), Cr$ 4.128,00
mais 20 por cento (assistente social),
Cr$ 4.128,00. (enfermeiro) e Cr$
2.659,00. (auxiliar de enfermagem}, os

/

Professores

estudam a.

educação

pré-escolar
Trinta professores que le

cionam para jardins de in

fância e pré-escolar estive

ram reunidos no Instituto
São José, em Barreiros, on
de em regime de internato

participaram de um curso de
treinamen to para educação
de crianças de um a seis
anos. Segundo Gessiara Sil
veira de Souza, assistente
social do Cen tro de Estudos
e Capacitação de Pessoal -

Cecap - da Fucabem, os

professores· vieram de seis

municípios do Estado.
- Este curso fez parte do

Progtama de treinamento es

tadual sobre o atendimento
ao pré-escolar e reuniu pro
fessores de Lages, Criciúma,
Tubarão, Itajaí, Rio do Sul
e Florianópolis, Os que par
ticiparam já lecionam para
crianças na faixa etária de
um a 'seis anos, em escolas
regulares dos seus municí.,
pios de origem. Cada profes
sor tem sob sua responsabili
dade uma média de 35 a 40

crianças.
Segundo os professores,

os cursos pré-escolares têm
tido boa aceitação por parte
dos pais que procuram colo
car os filhos em escolas,
mesmo antes da idade regu
lar para o ensino obrigatório
que é aos sete anos. "Daí o
interesse da Fundação Cata
rinense do Bem Estar do
Menor - Fucabem - em

treinar os professores, para
que os mesmos tenham con

dições de preparar as crian
ças para entrar no lo. grau",

,- Den tro do mesmo pro
grama, está sendo realizado
um curso em Lages para
coordenadores do Centro de
Es tudos do Bem Estar do
Menor - Cebern, bem como
um treinamento para profes
sores no bairro Bela Vista ,

Cohab, O Cecap atende tan
to a área preventiva, como a

terapeutica no problema do
menor, sendo que no pri
meiro caso a atuação só
a tinge Florianópolis. Na
área preven tiva os cursos são
voltados para.a comunidade,
como é o caso do que ora se

realiza.

CURSO
O curso que se desenvol

veu até ontem, envolveu ma

térias como filosofia do
atendimen to ao pré-esco
lar, música, primeiros socor

ros, higiene e nut riçâo, edu
cação física, literatura infan
til, psicologia e psicologia
evolutiva;

Os professores recebem
subsídios para aprimorar as

técnicas empregadas nas ati
vidades com as crianças,'
uma vez que os pro gramas
específicos do pré-escolar
são vinculados aos Centros
de Bem Estar do Menor, de
várias cidades partici pantes,
Os recursos para o treina
mento são oriundos da Fun
dação Nacional do Bem Es
tar do Menor - Funabem -

através, de convênio com a

Fucabern, sob a coordena
ção do Cen tro de Estudos e

'Capacitação de Pessoal.
O Cecap tem novo curso

programado para o período
de seis a oito de julho próxi
'118, o qual será destinado a

professores de Educação
Física. Todos os treinamen
tos realizados visam propi
ciar um atendimento mais
sistematizado às crianças.

aese
,

emsessÕes·contín s,
até as anoite." ..

o Ciesa Shaw Roam é o
palco adequado para um grande
momento na sua vida A hora de
comprar seu apartamento ou
escritório.

Tudo foi preparado para'
que você se sinta bem Para que
você note desde logo a diferença
.que faz a boa qualidade.

Nossos corretores vivem
seus papéis dia e noite. Sempre
pensando,buscando e sugerindo
as melhores oportunidades.

Venha até o Cíesa Shaw
Roam

Venha viver um grande
momento.

•- 0\
COMÉRCIO E ,_

ADMINlSTRAÇAO . �
DE IMÓVEIS LTDA. U

Rua Ten. Silveira, 35 - Ed Apolo, sobreloja
Fones 22-5611 e 22-4951- Florianópolis-Se

�,
��__--__--�----------------------------------------------------t
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GATÃO AUTOMÓVEIS
Brasflia Marrom •• ', ', '. ', ', ,'. . . ', • • • . . • • • ', OK

Chevette Super Luxo Equipado •.••• ••.•.• 76,
Corcel Amarelo Luxo ••• ',

'

••• ', ".. • ••
',
•••. 74

Corcel Marrom Terracota 'Luxo .,. '..
"

.•

'

••• ', '" )3
Volks 1500 Azul ••. '

••

'

•• :. :
••

'

••••

'

•.•.••• 72
COMPRA, VENDA E TROCA DE AUTOMÓVEIS - CR�DI-
to IMEDIATO - RUA FRANCISCO TOLENTINO, 13 -

TE L: 22-2980

f®) A�:O��VE:OL�:A.@
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 22-0192 - 22-1392 - 22-2952

CHEVROLET ÓPALA CUPt VÁRIAS CORES .•

CHEVRQLET PICK-UP •••••••.
CHEVROLET CARAVAN .•

CHEVETTE VÁRIAS CORES
CHEVETTE "GP" ••••.•
CHEVETTE PA(STROPICAL
OPALA CUPt .••.•.••
OPALA CUPÊ .•••• ',.
CHEVROLET MALlBU • • • . .•

\ GALAXIE • . . • . • • • . . • ••
'

GALAXIE .•.•

'

••••• '. ',
.•.•••.•

MOTOCICLETA HONDA CB-3600

LANCHA FIBRA DE VIDRO, TlJ'RBINA, TIPO GAIVOTA
RUA JOÃO PINTO ESQ. SALDANHA MARINHO
FONE: 22-0192, 22-1392 e 22-2952

:BE:C[�A
CQM(J:lCIAl BflAA '_"R "fICUI05 f RfPIH SE""TACOES l T [..IA

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

FONE - 22 - 5757

Vol kswagen 1300 L. Branco •

Vol kswage n 1 300 L. Marrom
Vol kswagen 1500 Branco

'

Vol kswagen 1309 Verde ...
Vol kswagen 1300 Bege ••••
Passat L.S. 3 Portas Bege •

Passat L. Branco ••

Brasflia Vermelha ••••

Bras fi ia Amarela .•••••.
Corcel Standar Branco ••.•••

Chevrolet Opala Branco _ ••••••

Chevrolet Camionete Cl0 Azul

Carmanguia Branco

Dodge 1800 Branco

.. OK
OK

1975
1973
1967
OK

1975

,1975
1974
1975
1969
1976
1963
1964

,

'DIPRONAL
DPTO. DE VENDA DE VEICULOS USADOS

MODELO COR

.Vol ksvvagen 1300 Vermel ho 1971

.Corcel Cupê Luxo Branco , 1972
,Corcel Cupê Luxo Vermelho .. , ., 1973
.Corcel Cupê Luxo Vermelho Jambo . . . . . 1975

;Corcel Sedan Standart Amarelo 1975

Dodge 1800 Vermelho . • . . . . . . . . . . 1974
Maveric k Cupê Super Luxo com Ar Amarei o 1974
:Maverick GT Branco com Preto' . . . . . . 1974
!Opala Sedan Azul 1970

Opala Sedan Prata . . . . . . . . 1970

Variant Azul .... . . . . . . . 1970
Rural4x4 Vermelho com Branco 1974
Pick-Up 4x2' Azul 1971

Dodge Dart SE Amarelo 1972

fJIPRONAL, paga melhor pelo seu ve{culo.

Rua Felipe Schmidt, 60
, ." ,

, ' ,

'Fones: 22-3321 oe 22-2197.'

A," •

: "I.V�,� .. > 11011 AIIIOIIlZAIH'�
Rua Gaspar Dutra 90
Estreito;- Fpolis
Fone: 44·0522

Passar - L'ara nja
Chevette - Verde
Variant - Azul

Corcel - Branco

1600 - Branco

1500 - Vermelho

1500 - Bege
8rasllia - Violeta
Brasilia - Verde

Opala SS,4 - Vermelho
Chevette - Rosa
Variant - Marrom
K ombi - 'Bege
Kombi Luxo - Azu(/Branco

Opala - Vermelho
SP·2 - Amarelo

1500 - Amarelo

'1500- Azul

1975
1975
1975
1975
19'75

, , ,I 1975
1974
1974
1974
1974

, 1974
1974
1974
1974
1973
1973
1973
1972
1972
� 971
1971

,

Pick-Up Kombi - Azul .

Variant' - Brsnca .

1500 - Azul

POSSU(MOS TODA A LINHA VW EM EXPOSiÇÃO.
-

VE'I<::ULOS ÚSADÓS DE QUALQUER MARCA
.

ADILSON' AUTOMOVEIS
,RUA: ANTÔNP LUZ, 179
COMPRA,TROCA,VENDE

CHEVETTE SLCINZA PRATA OK
CHEVETTE SL BEGE ••••••.••.••••••••••.•.•••

' OK
CHEVETTE SL AMARELO.. .. .. • • • .. • .. • •. • • . •. OK
PASSAT L AZUL •.••.••••

'

••••• , •••

'

.•.•• " •••• 1975'
OPALA 4 PORTAS MARROM 1974
DODGE 1800 VERMELHO .••.••.••.••. � ••..... 1974
GALAXIE LTO - I.:.MJDAU •••.• : ,1972

,COElHAo AUTOMOVEIS
Rua Francisco Tolentino,

11 Fone 22-7180.
VOLKS 1300· VERMELHO ...•.••••.••.••.•..• 1969
VOLKS 1300- AZUL DIAMANTE .•••.•••••••.•• 1970
VOLKS 1300- VERMELHO '••••..••....••....•• 1970
VOLKS 1300- AZUL DIAMANTE .••.•••.••••••• 1971
VARI ANT - OCRE MARAJÓ 1973,
VARIANT-AZULDIAMANTE 70/71
BRASíLl A- AZUL CAIÇARA 1974
BRAS(LIA- B'EGE ALABASTRO .••••••.•••.•.••• OK

VENDE-SE TELEFONE
Residencial prefixo "22" - centro. Informações:

fone 22-4348 - horário comercial.

1976
1976
1976
1976
1976
1976
1975
1972
1968
1974
1968

ANO

f.orisa ,

Uma Empresa integrante do GrUDO Sulbrasileiro
'DISPONíVEL TODA LINHA

.4%-
VENHA CONHECER NOSSOS

SISTEMAS DE FINANCIAMENTOS
Santos Saraiva, 554 - Estreito
�'440611 440201

_ �..... 440001 440401
-- __ . --_

APTO. 3 QUARTOS
No Edif. I tapo.:; - 10. andar (vista p/praia) em Itaguaçu.

Tod�s.,)S quartos com armários embutidos e carpete (1 c/ar
cond1c:.;mado), sala e sacada c/lajotas coloniais, cozinha
c/azuleios decorados até o .teto e armários tipo americano

I
banheiro social com azulejos decorados e box, dependênci�
completa de empregada e garagem. Preço >- Cr$ 370.000 00
(Cr$ 80.000,00 de sinal, saldo financiado). Tratar na 'rua
Felipe Schmidt, 27 EDIF. DIAS VELHO sobreloja salas
15/16/17 Régis Imóveis CRECI 58 - Fone 22-3537

_' KOPENHAGEN

VENDE-SE
Um apartamento no Ediflcio Cruzei ro do Sul. Tratar com o
proprietário - F-one: 22-0921.

'

No dia dos namorados, presenteie seu amor com

Bombo ns Kopenhaqen - rua Deodoro, 35 - Sala 13.

PRECISA- S.E

'�!:� oriunopolis. VeIculas ,�.

USADOS E REVISADOS

Apto. com 2 quartos, demais dependências, carpe
tado, no centro. Cr$ 3.000,00 (Ed. Jaime Linhares)
Apto. com 2 quartos, demais dependências, com ou

sem garagem, centro - Cr$ 2.800,00 ou 2.500,00
(Ed. Francisco Nappi)
Apto. com 3 quartos (1 suite), demais dependências,
no centro - Cr$ 4.500,00' (Ed. Velasquesl. '

PREDIBENS - Av. Rio Branco, 104 - CRECI 25

Uma datilógrafa
Carpinteiros
Pedreiros
Serventes

Tratar à Rua c:bs Ilhéus, no. 08. Edif. Aplub - sala 83 �

Centro

CORCEL - LTO
CORCEL - GT
MAVERICK ..

F-75 , .

,VOLKSWAGEN - 1500 ,

VOLKSWAGEN - 1300 .

OPALA .

DODGE - GRAN-SEDAN .

BRAS(LlA - BRANCA - TODA EQUIPADA

1975
. 72 e 73

1974
1975
1974
1970

70 e 71
1974

I
., , - ,"

ALUGAMOS

CINCO .SALAS
ALUGAM-SE CINCO (5) SALAS JUNTAS, TODAS
COM SANITÁRIOS INDEPENDENTES.
PRÓPRIAS PARA REPARTiÇÕES OU ESCRITÓ
RIOS, SITUADAS NO EDI FíCIO TIRADENTES/ES
QUINA DA RUA NUNES MACHADO COM RUA
TI RADENTES.
TRATAR COM HEITOR_BITTENCURT, RUA MA

RECH,A_L GAMA D'EÇA 144 FONE: 22-2753

PRECISA-S[

DR. CELSO. LOPES

Clínica do aparelho di'gestino com moderno instru
mentai de endoscopia - Gastroenterologia e Proctolo
gia' - 'Tumores do Aparelho Digestivo - Check-up
digestiVO.
Atende às terças e quintas-feiras - Av. Othon Gama
D'Eça, 153. Tel.: 22-4252

CASA - PRÓXIMA RUA DEP. EDU VIEIRA
TODA DE ALVENARIA - CONTENDe> 2, QUARTOS,
SALA, COPA-COZINHA, BANHEIRO. TERRENO 18x20

(360m2) - CASA 58m2

PREÇO - Cr$ 160.000,00 (Financiamento até

o-s 150.000,00).
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT, 27 - EDF. orxs

VELHO - SOBRELOJA SALAS 16/16/17 - REGIS IMÓ
VEIS - CRECI 58 - FONE: 22-3537

De uma costureira. Tratar à rua Julio Moura, 35, com
Dal�

/

LIMPA, FOSSA

CLlNICOR

Clfnica de Doenças Cardiovasculares
Edifício Fleming 60. andar

Av. Othon Gama D'Eça 153 - fone 22-6860

Dr. Jauro Collaco
Dr. Joêo Gerk

'

Dr. Luiz Carlos Santiago
Dr. Maurilio Lopes Silva
Ora. Maria Helena Lopes Silva

Clínica
E letrocardi ografia
Cicl oergometri<.

Chek- Up Cardiológico
Cardiol agia Pediátrlca

cAtende com hora marcada, VENDE-SE
Casa mista, área construlda de 170m2 em terreno de

17x35m, 4 quartos, 2 salas, 2 cozinhas, BWC, 2 garagens, área
de serviço, churrasqueira, etc. A '100m do Hospi tal do I nps e

200 m do Colégio N. S. de Fátima, vista panorâmica para as

duas bares, Aceito proposta. Tratar com o proprietário à rua
Aracv Vaz Callado, 483 - Estreito,

'

Colimpa - Rua Capitão Augusto Vidal, 3257 -

Palhoça - Fone 42·345. Desentupimento.

ENNIO LUZ
ADVOGADO,

CAUSAS C(VEIS - COMERCIAIS - TRABALHISTAS
Ruas dos Ilhéus, 8 - Ed, Aplub, s/91 - 90. andar.

e' Atende das 11 horas às 18 hs. Diariamente.
'«t Fones - 22-4420e 22-2779,- FpolisSC.

CASA NOVA EM BARREIROS

TOMAl
A.rr,l':rip:> Embutidos,léozinhas americanas é'
com TOMAZ. Rua São João Batista no. 60'

Fone 22-5888.

Ven do casa de madei ra com I ivi ng, 3 qu artos, banheiro,
cozinha, serviço e garagem. Cr$ 120.000,00, sendo,
Cr$ 20.000,00 de entrada e saldo BNH. Fone 22-5197.

EDESCO
EMPRESA DE �ERVICOS-CONTÁBEIS LTDA.

Serviços Contábeis Mecanizados, Contratos, Distrates, Decla
ração I. R. (Pessoa F ísica e ju ridical) e Serviços gerais.
Rua: Cei. Pedro Demoro, 1825 - Estreito - Florian6polis
SC
Telefones - 44-2966 - 44-0368

Casa com três quatros e demais dependências. Toda acarpe
tada em nylon, telefone, rua tranquila. Consulte-nos pelo fo

ne 22-4291 ou Centro Comercial ARS, conjunto 410 - Creci

630.

Extintores -Mangueiras
Vendas - Reéargas - Instalações

SUL PECAS Fones: ::= �:��.
Rua: Fúlvio Aducci 978 - Estreito,

2a. a 6a. feira de 8:00 às 12:00 e de 14:00 às
19:00 horas.

Sábados: de 8:00 às 11 :00 horas. Consu Itas
com hora marcada - rua Victor Konder,9 -

fone 22-1755 - Florianópol is.
'

.'

SACO DOS LIMÕES

CASA JUNTO AO MAR
Barreiros, mista, nova, com três quartos, banheiro decorado,
lavanderia, churrasqueira e garagem. Preço ,Cr$ 140.000,00.
Tratar fones 22·1298 e 22-4221.

AlIATAR FARIAS DE MEDEIROS
- ADVOGADO -

OAB/SC 1.956 - CIC 07Q.287.769
Ed. Dias Velho, 20. andar - Conj. 214 - TEL

22-6087. Rua Felipe Schmidt, 2� - Florianópolis,
SC

CERTIFICADO EXTRAVIADO'
Foi extraviado o certificado de propriedade de uma lambreta,

placa TB121, Motor L5BX56417, Chassis LT50Q4799 Cor' Verme-
I ha, ano1961.'

'

Tubarão, 09 de junho de 1976

DOCUMENTOS ROUBADOS
Declaro, para fins de obtenção de segunda via que foram

roubados todos as documentos do veiculo Valkswagen, certificado
no. 639901 (emitido pela delegacia, em nome do Sr. Ernesto
Camatti), Chassi BS-499.744, motor no. BH-747118"cor marrom,
ano de, fabricação 1974, placa CH-2974, pertencente a José
Giacomoni.

Chapec6, 04 de junho de 1976

I .

DOCUMENTOS P'ERDIDOS
Foram perdidos todos-os documentos do vefculo marca Ford

F-l00-A, certificado no; "618065, motor 2G25-59337, Série'
LA 7AMD-01231, ano HJ7:Z, TRU 24072443, pertencente a Arduino
Galina S/A.

"

,

Chapecô, 04 de 'junho de 1976.

DOCUMENTOS,EXTRAVI ADOS
Foram perdidos os documentos de propriedade de uma Carnione

te, no. do certificado ,542103, 'motor no, 12007567, chassis
OJ10049,IPla,ca DX-0072, pertencente a Dionlsio Antônio Brusto-
lin.

-

,

'

Caxambu do Sul, 04,de ju nho de 1976

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram perdidos os seguintes .docurnentos: Seguro Obrigatório, .

Certificado de Propriedade do vefculo marca Volks 1963, placa
AD-0906, motor B14392, chassis 3100157, pertencente 'ao Sr. Luiz
Carlos Machado Polydoro.

ALUG�AMOS
PARA REPARTiÇÕES OU EMPRESAS
Casa com 700 m2, possuindo várias depen
dências e em local de fácil acesso. Cr$
\

15.000�00
PREDIBENS - 'Av. Rio Branco, 104

CRECI25.

TERRENO TRINDADE
EXCELENTE LOTE DE ESQUINA, PLANO, PRÓXIMO

AO'JARDIM SUL BRASI L (RUA 001 LON ERNANDES)
ÁREA: 325m2 (13x25)

.

PREÇO: Cr$ 100.000,00
F ATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT, 27 EDF" DIAS'
VE.· ,HO SOBRELOJA salas 15/16/17. REGIS IMÓVE'IS
CRECI 58. FONE 2,2-3537

CREC! -,57

LAGOA DA CONCEiÇÃO
.'

Lote na Lagoa da Conceição, no Centro, perto di! Lagoa.
Cr$ 50.000,00. FaCilitamos. Detalhes pelo fone 22-4291 ou

Centro Comercial ARS, conjunto 410- C RECI 630.
r

IMÓVEIS PARA ALUGAR
L-52 - Casa na AGRONÓMICA- c/living, suite, 2 quartos,
BWC, copa, cozi nha, dep. ernpreg , área serviço, 2 garagens, ar

condicionado, telefone, cortinas, sinteko,
L - 47 - Casa na 'TRINDADE - c/3 quartos, living, cozinha,
dep. ernpreg, área serviço, lavanderia lavabo, BWC e garagem.

IMÓVEIS/À VENDA
T - 85,- Terreno em COQUEIROS - c/360,00m2 - Cr$
95.000,00
T - 83 - Terreno em C�EIROS - c/400,50 m2. Cr$
1 05.000,00

�- ,

T - 82 - Terreno em COQUEI ROS - c/607,50 m2. Cr$
160. 000,_00,
A - 96 - Apto. no ED. FLAMBOIANT - c/living, 5 quartos,
copa cozinha, c/armários, BWC, dep. ernpreg , área serviço e 2
garagens. Área constr, 360,00 m2. '

A - 93 - Apto. no ED. ITAPEMA - c/2, quartos, sala,
cozinha, BWC, área serviço. DESTAQUES: 2 armáries taques-

'

dos nos quartos, armários de fórmica na cozinha, e na área
serviço, Carpet e papel de parede em todo apto., azulejos
decorados, box acrfllco, pia inox c/2 cubas, torneiras
cromadas e aparelho nautil uso
A - 92 -: Apto. no ED. BAHIA - c/living, hall, 3 quartos,
BWC COZinha, dep. ernpreg , área iserviço, DESTAQUES -

armários nos quartos, no BWC, e na dep. empreg., - sínteko,
A - 82 - Apto. no ED. ANITA GARI BALDI - CONTENDO
2 QUARTOS, SALA, COZINHA, BWC, E, ÁREASERVIÇO
- Cr$ 240.000,00.

VENDE-SE
Uma Gleba de terra, em ótima localidade, a 13

minutos do Centro, medindo 7S.913m2. Tratar pelo
fone 22·4426 ou pessoalmente à rua Julio Moura, 24
- Nesta.

CONSTRUTORA E
IMOBILIÁRIA
'BERCATON LTDA.

P'ia: CeI. Pedro Demoro, no. 1825
Estreito - Florianópolis - se
CREA 4918 - CRCI 41

F?nes: 44-2966 - 44-03f8

CONSTRUÇÃO FI NANCIADA - RESI DtNCI AS
OFE RECEMqS UMA NOVA opçÃO. CONSTRU (MOS A
SUA RESIDENCIA DE ALVENARIA TOTALMENTE FI
NANCIADA. MATERIAL DE PRIMEI RA QUALIDADE -

T�CNICA APRIMORADA.
VENHA VISITAR NOSSAS CASAS EM CONSTRUÇÃO.

, BERCATON - SEGURANÇA EM IMÓVEIS

VENDEMOS
EXCELENTE APARTAMENTO - CENTRO
Vendemos na Av. Beira-Mar excelente apartamento com'
150,00m2, 3\ quartos, living, copa, cozinha, BWCs, dep. em
pregada, garagem, área de serviço. Acei tamos apartamen.to
f!1enor de entra�a.

OTIMA CASA DE ALVENARIA - COQUEI ROS
Vendemos, sem habite-se, ótima residência de alvenaria fino
acabamento, com garagem para 2 carros, living, copa, 'cozi
nha, BWCs. 2 quartos, suite, dep. completa empregada, lavan
deria e churrasquei ra. Azulejo decorado até o teto no BWCs e

cozinha. Pequen a entrada e saldo financiado.

CASA DE ALVENARIA COM 124,00m2 - Cr$ 350.000,00
Vendemos casa de ,"""naria em construção, contendo 3 quar
tos, sala, copa, cozinna, BWC, área de serviço e garagem.
Entrega dentro de 60 dias. Rua calçada.

CASA DE ALVENARIA COM 131,00m2 .: Cr$ 370.00000
Vendemos excelente residência de alvenaria, terreno co� 3
quartos, saia. copa, cozinha, BWC, área serviço, dep, compl.
empregada, garagem. Pequena entrada e saldo financiado.

RESIDÊNCIA TOTALMENTE FINANCIADA
Cr$ 260.000,00
Vendemos'com 3' quartos, sala, copa, cozinha, BWC, em aca
bamento. Mais garagem e área de serviço. Área constru ída
101,00m2.

CASA DE ALVENARI A COM 131 00m2 - NOVA -

Vendemos 6tima casa de alvenarla, fino acabamento, conten
dO 3 quartos, living amplo, copa, cozinha e BWC e.garagem
Cr$ 320.000,00 com pequena entrada e saldo financiado.
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"Se II ao salvarnl0s

FI ori an ópol is �

possível e�2!_teEn10s .-de tentativa de racionalizar o crescimento de

mais saIvaren10s a nossa cidade. Se isso n30 acontecer� certamente estaremos
�

."

r-" ,.

nossos filhos� e àqueles que nos sucederão, urna cidade altamente comprometida cm

de vida da nossa, população". ( F rases do Prefeito Esperí di ão Amin 'àCOJllunidade).

agora
nunca

-- .---�
.. ---

relacão �lS
.)

transferindo para os

condicóes
.)

Como eporque salvaracidade
A filosofia e a ação do

Plano Diretor de Florianó

polis foram temas aborda
dos pelo prefeito Esperidião
Amin numa palestra que
profeJiu na terça-feira, às
20 h oras, no Clu be 6 de

Janeiro. Estreite.
Segundo as explicações

do prefeito, será localizado
na parte continental de FIo
ríanópolis o projeto Cura,
assinado pelo BNH ern feve
reiro e sancionado pela Câ
mara de Vereadores em

maio, e cuja iniciação já vem

sendo desdobrada.

O programa prevê a im

plantação de um aterro na

Baía Norte continente e a

ocupação de áreas vazias no

triângulo compreendido en

tre a Escola de Aprendizes
Marinheiros, rua Leoberto
Leal e Ponte Hercflio Luz,
com infraestrutura adequa-

.

da, desde drenagem e pavi
mentaçâo até iluminação
pública e esgoto sanitário,
"Es te plano está sendo reti-·
ficado para se r entregue ao

BNH e a sua execução de

penderá somente da capaci
dade de endividamente de

Florianópolis. Mas técnicos
do BNH já exami naram os

planos e a área,��m feverei
ro, e disseram que a obra é

perfeitamente vi ável",
J. O Plano Diretor prevê

também a implantação de
uma avenida que ligará Bar
reiros ao sistema viário da
Ponte Colombo Salles, Ape
nas a elaboração do projeto
custou 1 milhão e cem mil
cruzeiros. "Essa via exercerá
duas funções: facili tando o

fluxo dos moradores de Bar

reiros, que apesar de terem
sua sede em São José, vivem
em função de �lorianópolis,
e permitirá um melhor.apro
veitamento da nova .pon te..

que até agora ainda não se

integrou ao sistema de vida
de Florianópolis, que' foi
toda desenhada em função
da ponte Hercflio Luz. Mes
mo que a sua ex ecuç ão seja
retardada, a sua imediata

locação é mui to importante.
Como todos sabem, a atual
via expressa que está sendo
'construída pelo DNER,
quando da sualocação tinha

naquela área diversas casas

recém- construídas. Por is
so é que a locação não pode
ser retardada, pois pode in"
via bilizar definitivamente
um projeto desta importân
cia. Mas queremos ressaltar
que não estamos prometen
do que ela será feita. Apenas
dizendo que a Prefeitura a

encara como priorítâría't.,
CONSCIENTIZAÇAO

POPULAR
Para que a população seja

esclarecida sobre as normas

de ocupação de de te rrni na
das áreas e saiba as obras

que estão preconizadas pelo
Plano Diretor, haverá a pu
bl icação de uma espécie de

cartilha, que praticamnte
definirá os conceitos do do
cumento. "mostrará as dis

posições que até hoje são
um tanto desconhecidas e

andam um tanto afastadas
ao processo de urbanização
de Florianópolis, E necessá
rio mostrar como oPlano é

importante e 'que os se us

maiores problemas estão si-

'0 que
"

c

Na palestra o prefeito anunciou a publicação de uma cartilha popularpara que o povo entenda a ação do PD

uma ocu pação desordenada:
a rua Vidal Ramos. Se pros
seguir assim, a curtíssimo
prazo, .

o. piso da rua, as

pessoas '1ue nela trafegam os

filhos nosso, se morássemos
ali, jamais, em época alguma
do .an o, em hora alguma do
dia, teriam oportunidade de'
sentir um raio de sol. Isto é

queda de condições de vida.
Por isso, mesmo que a taxá
de ocupação possa aparentar
uma desvalorização do imõ
vel, mas na realidade ela
valoriza. Ninguém gostaria
de morar numa rua sem sol,
E a efetiva observacão a essa

ocupação racional 'se conse

gue sem o c1ienterismo, que
desperta em quem construa
fazer com '1ue cada rnet rc

quadrado renda mais".
Todas as construções de-

.

verão ter um recuo de 4

metros, para, no caso de

empreendimento comercial,
possibilitar condições de es

tacionamento. Apontou co

mo exemplo, o atual estágio
de crescimento populacional
de Florianópolis, e o eleva
do índice de automóveis
existentes. "À noite, ou

mesmo duran te o dia, as

ruas são estranguladas por
a u tom 6 vejs estaci Ol1eJQS, .

até por sobre a calçada, e

não há Detran que tire. E
esse es paço ocu pado, esse

estacionamento público, é
tirado não da prefeitura ou

de quem que r 4ué seja, mas

da cidade, numa área que é
necessária para o nosso tràn
sito. Nós vamos permanen"
temente congestionar nosso

trânsito, se medidas não fo
rem tomadas".

tuados diretamente nas suas

linhas de ação, tais CO)TIO a

definição de normas que 0-

rientarn o sentido de cresci
mento da cidade".

"Florianópolis está atra

vessando uma fase decisiva;
mais decisiva de todas quan-

.

tas já se passaram no seu

processO de consolidação
como cidade e como capital.
do Estado, Um processo de
trans formação geral que vai
tornando Florianópolis cada
vez mais complexa e delica
da em fun ção do se u cresci
mento desordenado. Essas
normas, tais como as cons

truções deverão obedecer às
taxas de ocupação em fun

ção do número de pavimen
tos desejados e que deverão
ter afastamento compatível
com as necessidades de inso

lação e salubridade necessá
rias a uma cidade realmente
humana', deverão ser rigida
mente cumplicias. Se não
salvarmos agora o que é'
possível em termos de tenta
tiva de racionalizar o cresci
mento de Florianópolis,
nun ca maí s salva remos

.

a

nossa cidade•. Se .isso não

acontecer, certamente esta
remos transferindo para os

nossos filhos e àqueles que
nos sucederão, uma cidade
ai tamente comprometida
em relação às condições de
vida de nossa população",.

Ocupação insalubre
Lembrou o prefeito que

muitas áreas em Florian ôpo
lis são ocupadas numa taxa
de 100 por cento, "Vou lhes
dar um exemplo de corno

uma rua pode chegar a llÍ
veis de insalu bridade com

Durante esseS anos ensejo\]
. boa parecia da matumção a�

!ística de mais de dois milha-

Oito crianças pintando (e
pintando-se) ao redor dc uma

mesa, ou iras ,oi to. atravessando
as salas em ruid os a corrida e

mais oito, no pátio, pintando,'
à aquarela e com pincéis. um

galho de árvore retorcido ("as
sim meio para o surrealista").
Neste ambiente, de movirnen
tada alegria e q uc dura de

segunda a sexta-feira, todas as

semanas, tan to de manhã

quan to de tarde, a "Escol inha
.

de Arte do Museu de Arte de
Santa Catarina" completourc
ccnternentc (cm 3 de junho,
sem festas 'Ou solenidades) o

seu 1 30_ aniversário.

). res ele crianças, viu nascer um

enorme acervo de criacões in
fantís e promoveu 15 'exposi
çõcs dos trabalhos de seus

alunos. Funcionando em anc�

xo ao Ma,c, no velho prédio
da avenida Rio Branco, 160
(entrada pc] o portiio da cs

querda), a "cscolinha" conta

hoje com 240 ai W10S, dividi
elos cm três turma, de oito
alunos por turno. As turmas

"A gente não tem que ensinar, mas orientar a criança no sentido de uma criação livre".

Nesta escola os
alunos aprendem
fazendo arte

são separadas para crianças de

4 a 5 anos, de ó aB, de 9 a 12
e de 12 a 14 anos, havendo

ainda, na sexta-feira, uma. tu r
ma mista) "para que os alunos

irmãos possam frequentar jun
to a' aul as".
O ENSINO

A "cscolinha" dedica-se ex

clusivamcntc .às arte plás ticas,
incluindo ern seu curr iculo o

desenho, a "pintura, a xil ogra
vura c a modcl agem. À' li ire to
ra Heloisa Hoesctict Gonçalves
e às professo ras Ca rmcrn Lúci a
l.vangclisra, l.lza Bonasis da

Nova. Glória Maria Grisar Vi
lar, Cristina Marques e Eurides
Costa eabe mais mil'ntar a

vocação da criança do que
propriamente ensinar arte. São
cksenvolvidas nlllitas técn icas,
mas, segundo a eliretora- da

"cscoünha"., "a gente não tCln

que ensinar, mas orientar a

criança lio sentido clt' llJll:.!

criação livw, do qUl' da quiser
fazer no rno�llento, em termos

de arte".

A'i. ·aulas silo gratuitas, Ullla

VeZ ciue a "escolinha" é esta

dual, pois, vi nculada ao Masc.
pertçnce à Coordenação ele As
suntos Culturais ela Secretaria

do Governo, ]é a afl uênciu do

pú blic o infun til (4 a 14 anos)
km sido, ao 'lu,' parece, muito

grande. "A maior procura de

matrículas é na faixa de 5 a fs

anos - informa Heloisa Go ncal
vcs " e geralmente há matricu

lados condici onalruentc, de"

pendendo de vagas, Agora
mesmo o período du tarde �tá
.lotado, havemio apenas algu
mas vacas para o período da

manhã, c assim rncsm o porque

fornos obrigados a formar há

pouco uma nova turma".
A ESCOlA

Funcionun do cm local cxf-

!-,'l10 (salas pequenas cnlilcir,�

das praticamcnÍl' nUIll "curr<:
dOI"), a escola tem planos de

expansão, nlilS estes depel1dcrll
de ser conseguida uma' nova

sede, preferencialmente. sepa"
rada do local para onde deve ir
o Masc. rara compensar há Ulll

pátio relativamente espaçoso,
.

onek as crianças, aproveitando
os dias bons, pod<:m pintar ou
llIodelar ao ar livre. O curso da
"escolinlia" não tcm eluqlção
determinada, ele pode ir até
'onde durar o interesse l1a

clÍánça ou até que esta eOIll

plete 14 anos.

Os alunos, meninos e rncni-

.

nas em parcelas que se equili
bram, fazem logo o há bi to da

"cscolinha de arte", gostam
muito dela c dificilmente fal-

��a-m às aulas. A diretora, ava

li,uld·o que este ensino é diver

tido, informa qUl; só mesmo

quando chove: ·muito ou nos

casos de epidemias (de gripe,
sarampo, cachumb a, ctc.) pela
cidade, ·eles chegam a faltar a

urnu aula. Anualmente, ao fim

do per iodo k-rivo (igual ao da

escola regular), é tcita urna

exposição 'dos trabalhos dos

alunos, que são depois levados

lidos f�lllliliares ou arquivados
na f·scol;,.

livre",
Há muitos trabalhos das

crianças, alguns elaborados em

equipe, distribu idos pelas salas
de- aula. Os clá�icos quadros
jnfan tis de paisagens com mar,

casario e montanhas, modela
'dos em lsopor, em barro, em

cartão; recortes, móbiles, tra

balhos com lixa, oorn carimbos
e alguns de técnicas mistas.
Ainda neste ano" afi rma urna

professora " as crianças vão

começar a pintar cru carnise
tas".

Enquanto isSO os arquivos.
abarrotados lllostr:11I1 traba
lhos de ,UlOS anteriores, omk
avolumam-se. pri ncipalmente,
quadros, de divcrsos tama

nhos, c1aboratlos com pintu ra

queilll;lda (partindo de algu
Illas pa'rtl:s qu'cimadas d o pa

pei, a criança cria desel�hos
diversos), guache, pincel ató

mico, l{Jpis de cera, colagem,
nanljuim, Q.boa, tinta de im

pressão, çac<)� de vidro e ou

tros materiais. ""Todos tr.lha-·
Ihinhos q;ll; rdlekm, all'm da

persoll<�idade, uma profunda
criatividade das crianç.as",

AS TÉCNICAS
OS tra hal lias das cri anças

são feitos, qLIaSC sempre_ em

cartolina, "ma,> quando. das

qUl'Telll trazer telas, podem
traz.cr c traballlar". Além dis
so, par;t as diversas modalida"

des, silO usados papel, aninha
gcm, tecido, prall boliviana, lã
c mesmo caCO$ de vidro, COpo.\
dé iU�'Jrtc (vazios), latinhas,
enfilll t.udo II que possa ser

aprowitaelo, do que os alunos·
c ii' i'rofcss')nlS ('halll:tlll "lixo

As crianças têm

ampla liberdade de

criação. Cabe aos
.

.

professores apenas
orientar os trabaHIos.
Estes são conceitos

básicQs da Es,olinha
de Arte do Museu de

Arte de Santa Catarina.
há 13 anos incentivando

a criatividadé.O
. ·ensino é gmtuito e lt·
maioria de seus alunos
pertence a faixa etária

dos 4 aos 14 anos.
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Agências de Turismo estão com
suas atividades semi-paralisadas

o sarampo ataca as crianças
porque "Deus quer", segundo

a concepção popular.
Em consequência da exigência governamental do depõsito prévio de Cr$ 12 mil para quem deseja tirar passaporte, instituido na última sexta-feira. Epor isso as autoridades sanitárias

temem o malogro de uma nova campanha
de vacinação para combater a doençafrid, pois ele acredita que

esta taxa exigida para
viagens internacionais
não vai continuar vigo
rando. Para melhorar o

nosso turismo, já há

pouco tempo, disse o ge
rente da Holzmann, foi

proposto do VTD (Vôo de

Turismo Doméstico) que
dá 40 por cento de des
conto nas passagens e as

companhias mostraram
interesse em aplicar. O
Brasil ainda é muito ca

rente em vários aspectos,
declarou Siegfrid, para
receber o turista: há falta
de hotéis baratos, as ci
dades não têm o turismo

receptivo, pois somente
com condução própria
ele pode se dirigir dentro
da cidade, sem ter quem
informe os lugares que
merecem uma visita.

de passaporte, conforme
informou também o dire
tor da Ilhatur, Antônio Pe
reira Oliveira.

- Há dez anos que fa
zemos o turismo dentro
do Brasil e temos estru
tura para atrair o brasi
leiro. Mas de forma geral,
sentimos uma pedra no

caminho.
Para ele, esta forma

drástica que o governo
achou para resolver o

problema, talvez não al
cance o pretendido. Tí
nhamos viagens progra
madas para a Disney
world, Miami e México.

Apenas oito passagens
foram canceladas, e mui
tas estão pendentes.
A Turismo Bradesco

está aguardando pronun
ciam·ento da matriz. E, se
gundo uma funcionária, o
maior movimento regis
trado pela agência é para
o exterior. "Com os gas
tos de uma viagem para
Manaus, dá para fazer três
a Buenos Aires. O brasi
leiro não quer fazer tu
rismo no Brasil".
DESEMPREGO

O decreto 1470 irá atin-
.

gir mais as operadoras e

não as agências, infor
mou Carlos Henrique
Prisco Paraíso diretor da
Brusa, pois estas últimas,
funcionam mais como

meras vendedoras, pois
quem 'faz os programas
são as operadoras. "A
Brusa está aguardando os

acontecimentos, p-ois dia
a dia a situação está se

modificando."
Em termos de governo

e economia, Prisco con

sidera uma posição certa,
mas que acarretará de

semprego e prejudicará
as relações internacio-

nais. O brasileiro passará
a ser mal visto lá fora.
"Um mês eu vou a Ma

naus, outro a Salvador e a

Foz do Iguaçu e, depois
eu vou para onde? Esta
passará a ser a pergurita
dos brasileiros, pois se

gundo Prisco, não há
infra-estrutura no Brasil
para atender o turista. Há
apenas belezas naturais,
mas ninguém quer sair de
casa para perder o con

forto em péssimos hotéis.

de julho. A Ilhatur está
promovendo o turismo
dentro de Santa Catarina,
com saídas a 20 de junho,
11 de julho, 15 de agosto,
19 de setembro, 17 de ou

tubro e 14 de novembro,
por um preço acessível de
Cr$ 1.700,00. Outra ex

cursão sairá para Foz do
Iguaçu no dia 25 de junho.
E, para começo de julho,
estão organizadas via
gens a Manaus e Bahia. A
Argentina é outra opção
para quem não po.de
pagar a taxa, e a Ilhatur,
tem programadas viagens
para Buenos Aires e Bari
loche para os dias 9,16 e

23 de julho. A Turismo
Bradesco, não tem ne

nhuma viagem organi
zada para o Brasil.

As cinco agências de
tu rismo que operam em

Florianópol is estão com

suas atividades semi

paralisadas, somente

operando com aqueles
que já possuem o visto de
saída no passaporte ou

aqueles que possuem os

12 mil cruzeiros para
serem depositados du
rante um ano no Banco do
Brasi I. Os agentes se reu

niram ontem, para encon
trar uma solução e procu
rar uma definição para o

decreto que está "muito
confuso" .

O gerente da Turismo
Holzmann, Siegfrid
Guentherm diz que "foi
uma péssima coisa, que
não poderia acontecer no
Turismo". A esperança é
de que o governo revogue
o decreto e encontre uma

solução mais sensata

para corrigir o deficit. Na
Holzmann houve cance

lamento de passagens,
segundo explicou Sieg
frid, pois diversos passa
geiros não tinham com

pletado a documentação,
e estão impossibilitados
de depositar a taxa.
- O pessoal não tem

condições de deixar esta

quantia parada por um

ano. Muitos trabalham a

vida inteira para fazer
uma viagem ao exterior,
como o exemplo de um

pistonista que trabalhou
durante 20 anos: para
fazer uma viagem, objeti
vando a compra de um

piston. Esta foi uma pés
sima medida do go
verno".
Quanto às providências

para incentivar o tu rismo
no Brasil, nada ainda foi
realizado, segundo Sieg-

Grande parte da popu
lação considera 'que o sa

rampo é doença de
criança e "tem que acon

tecer" e que chá de sabu
gueiro é a melhor solução
para seu combate e por
isto não vê necessidade
de vacinar seus filhos.
Esta maneira de encarar o
surto da doença está co

locando as autoridades,
sanitárias, principal
'mente, e outras com res

ponsabilidade no setor de
saúde, num "impasse".
Como iniciar uma nova

campanha de vacinação e

qual a maneira certa que
se poderia adotar para
consequír resultados
mais positivos?

"DEUS SABE"
No interior do municí

pio são muitos os casos
de sarampo constatados
pelos médicos que ser

vem nos 17 postos de
saúde. Embora de con

creto só se sabia daqueles
casos com crianças leva
das pelas mães ao posto,
no início da doença ou já
no final, este número nos
últimos 15 dias chegou a

cerca de 100, segundo in
forma o médico Edemir
Westphal, da divisão de
saúde da Secretaria de
Educação, Saúde e Assi
tência Social da Prefei-
tura.

'

Destes casos, poucos
têm maior gravidade e são
então encaminhados ao

Hosp ital Nereu Ramos,
Para os demais é reco

mendado remédio anti
térmico, dieta e repouso.
Edemir conta que todos
os médicos dos postos-
3 são profissionais e 14

acadêmicos de Medicina
na 10a fase do curso da
Ufsc - recomendam a

vacina, mas as mães não
acham necessário, e dão
.os chás que pais e avós já
usavam antes.

Um exemplo para isto.
foi o fato ocorrido ontem
na Secretaria de Saúde da
Preteitu ra durante reu

nião de grupo de senho
ras dos bairros mais per
tos do centro da cidade,
pertencentes ao Clube de
Mães. O Secretário, pro
fessor João Aderson Flo
res, perguntou: "vocês
estão sabendo dos muitos
casos de sarampo que
estão acontecendo?"
Poucas respostas afirma
tivas. "Seus filhos já tive
ram sarampo?" A maioria
já teve, às vezes todos os

filhos de uma vez. "Já le
veram seus filhos para va

cinar.?" Aí a negativa foi
geral.
Poucas mães, das

aproximadamente 20 pre
sentes, souberam decla
rar com objetividade os

motivos, mas uma expli
cou ao Secretário: o "o
sarampo tem que apare
cer e a gente espera que
Deus mande e ele sabe o

que deve acontecer".
ESCLARECIMENTO
Mas o número de mor

tes ocorridas entre as 344
crianças internadas num

espaço de 5 meses no

Hospital Nereu Ram.os -

em número de 21 - aler
tam para uma necessi
dade de vacinação, ainda
mais que há previsão de
que "em outubro a situa
ção pode' piorar", se

gundo Edemir Westphal.

E Aderson Flores ontem
estava imaginando possi
bilidades de fazer-se pa
lestras de esclarecimen
tos nos Clubes de Mães
existentes na Ilha; de
levar-se um carro com
alto-falante para incenti
'var a população para va-
cinar as crianças de 7
meses a 4 anos. "Já houve
vacinação no interior, e os
avisos eram dados aos
escolares para transmiti-
los em casa. Não apare
ceu quase ninguém", diz
ele.
Também entrou em

contato com a direção do
10 Centro Administrativo
Regional de Saúde, -

Cars - para elaboração
de um novo. programa de
vacinação, no interior da
Ilha. O médico sanitarista
ErnstGrimm, diretordo 10
Cars, preconiza estes
planos' integrados de
atuação e acha que" o tlo
rianopolitano tinha e" tem
que ser sensibilizado para
vacinar, e não só contra o

sarampo: . porque' em

qeral a receptividade é
baixa para isto".
Atendendo a pedido do

prefeito de São José, na 6a
fei ra será feita vaci nação
contra sarampo na Colô
nia de Santa Tereza,
numa tática de bloqueio
da doença. Será feita por
equipe do 1° Cars e no pe
ríodo das 8 às 17 horas.
Grimm diz que não ha

verá problemas de falta de
vacinas - "temos capa
cidade para vacinar mil
crianças por dia" -

sendo o estoque atual de
aproximadamente 10 mil
doses.

TURISMO INTERIOR
O turismo dentro do

Brasil está quase parado.
Poucas são as excursões
programadas pelas agên
cias de viagens, que
dizem não encontrar
condições de fazer um

bom turismo e que o pró
prio brasileiro não está in
teressado em conhecer o
seu país, já que os gastos
às vezes, são maiores, do
que uma viagem ao exte
rior. A Turismo Holzmann
é a agência que mais via

gens tem prog ramadas

para o Brasil, como Foz
do Iguaçu, Rio de Janeiro,
Bahia, Manaus, Gramado
e Gravatal. O gerente
acha que com o VTD, o

turismo melhoraria. E,
poderia ainda sair mais
barata a viagem, se os ho
téis, também dessem 40

por cento de desconto,
"mas isto não acontece,
pois eles não querem re

ceber um grupo de 25

pessoas, que permane
çam por alguns dias, fa
zendo com que eles per
cam diárias normais, que
lhes dão mais lucro".
A Besctur, somente

está realizando uma via

gem a Manaus de sete
dias, com saída no dia 9

REPERCUSSAO
Viajar traz cultura, de

clarou Karen l.enzi, uma

florianopolitana, que in

tegra os altos escalões da
sociedade local. Ela con

tinuará viajando, e para
isto evitará gastos supér
fluos. Karen considera

que a medida do depó
sito, deveria ter sido apre
sentada ao Congresso, a

fim de ser discutida e se

então homologada, fosse
dado um prazo razoável
para a aplicação da
mesma.

- Pois da maneira
drástica como foi tomada,
creio não repercutirá bem
no seio da classe média
brasileira, da qual vive
economicar,nente e politi
camente um país (e que
foi a mais atingida), bem
como a mesma terá refle
�os negativos quanto à
imagem de nossa política
junto aos países estran

geiros.

E AGORA?
Na Besctur, a situação é

igual. Apesar do gerente
Rosenthal acreditar que é
muito cedo para ver as

consequências, "Os tu ris
tas estão estudando La

possibilidade do depó
sito. Quem não tem visto
de saída está esperando
para ver como fica." Mui
tos telefonaram e pergun
taram: "E agora?" Agora
é depositar os 12 mil cru
zeiros, respondeu Ro
senthal, e se a situação
continuar, a solução será
o cancelamento definitivo
das passaqens",
Com este decreto, de

clarou Rosenthal, vai ser
difícil conseguir reservas

nos hotéis, no mês de

julho. "Muitos estão mu

dando as viagens para
dentro do país e mesmo

para Buenos Aires e Bari
loche, pois não precisam

Concurso de poesias
reúne 100 trabalhosRIBEIRONENSE COM MUITOS ÔN,IBUS E HORÁRIOS
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Já chega apróxlmãd'arjiente a 100 o número de traba
lhos enviados para 0.10 Concurso Nacional de Poemas de
Florianópolis, cujo .prazo para o recebimento de textos
encerra no próximo dia 20.

De acordo com os envelopes guardados na Secretaria
da Educação, Saúde e Assitência Social.é grande a parti
cipação no concurso de poetas de São Paulo, Brasília,
Salvador, Porto Alegre, Rio e Curitiba. Também foram
anotados vários pacotes de poemas. remetidos por auto
res catari nenses.
O concurso nacional de poemas é parte da 18 Semana

Nacional de Poesia de Florianópolis, a ser realizada em

julho desse ano, entre os dias 26 e 31. Nesta semana serão
proferidas no teatro Álvaro de Carvalho seis conferências
sobre poesia brasileira atual, pelo seguinte grupo de inte
lectuais convidados: Lindolfo Bell, Carlos Nejar, Paulo
L.eminski, Décio Pignatari, Gilberto Mendonça Teles e

Vladir Nader, editor da revista ESCRITA.
Na oportunidade também serão promovidos debates

públicos sobre as diferentes tendências e escolas poéti
cas !J,rasjJei ra§..

SERVE BEM A COMUNIDADÉ DO INTERIOR DÂ ILHA
empresa, já que o custo de um carro é

muito alto e o retomo do investimento

muito lento, mas, repito, nosso objetivo é

servir bem e sempre melhor".
"E também interessante - resssltou o

Diretor da Empresa Ribeironense - com

parar que, enquanto um ônibus de nossa

empresa cumpre o percurso de 28 quilô
metros entre o Centro e o R/beirão da

Ilha, em estradas sem pavimentação, de

barro, cobrando a tarifa de, Cr$ 2,00,
para a mesma distância, em estrada quase
toda asfaltada e com o restante em

paralelepípedos, na linha Florianóp?!is
-Sento Amaro da lmperstrir, é cobrada a

tarifa de Cr$ 4,Oa Na linha Centro-Co

nesvielres, também com 28 quilômetros,
totalmente asfaltados, a tarifa i de Cr$
3,00 e, ainda, na linha Centro-Leqoe da

Conceição, igualmente asfaltada em sua

maior extensão, de 13 quilômetros, o

preço da passagem é de Cr$ 2,8(), Como é

fácil de se notar, há aí uma disparidade,
nem sempre observada pelos usuários,
mas que apresenta sérias conseqüências
para a empresa".

"A maior preocupação de uma em

presa de transporte coletivo - revelou o sr.

Fernando Luiz Cordeiro, da Emprêsa
Ribeironense -, é servir bem a comunida

de a qual presta seu serviço, já que é dela

que aufere o seu lucro, que não é tão

grande quanto muitos pensam, em vista

dos elevsdos custos de manutenção e

operacionais - combustivei, lubrificantes e

mão-de-obra =, bem como do próprio
investimento em relação ao valor das

tarifas e, no nosso caso, ao tipo de

estradas que transitamos no interior da

Ilha".

"Assim - prosseguiu -' procuramos ofe

recer aos nossos usuários o maior número

de horários, dentro de sua real necessida

de, bem como, do que há de melhor em

matéria de ônibus".
"Desta forma - acrescentou o sr. Fer

nando Luiz Cordeiro -,cumprimos, riçoro
semente, o estipulado pela Prefeitura Mu

nicipal, em matéria de horários, manten

do, por exemplo, nada menos do que

onze horários de ida e outros tantos de

volta, entre o Centro de Florianópolis e o

Ribeirão da Ilha, como pode ser constata

do, detalhadamente, no quadro de horé

rio ao lado, e que é permanentemente
fiscalizado pela municipelidede".

Esclareceu, ainda, o-Diretor da Empre
sa Ribeiro';ense: "Como já disse, nossa

meta é bem servir o nosso usuário, nota

damente, no que diz respeito ao seu

conforto e segurança. Por isso, mantemos
uma frota de vinte' ônibus,

\
dos mais

modernos, dos quais, quatro entraram em

serviço recentemente e, dentro do sugeri
do pele Prefeitura Municipal, continua

mos na plena atualização da frota, dever»
do, ainda no corrente mâi, entrar em

serviço outro ônibus, cuja montagem esté

em fase final" na fábrica de Carrocerias

Marcopolo, que é das mais avançadas que

se conhece no país".
"Com a chegada dos novos ônibus,

naturalmente, retiramos do serviço duas

unidades, que ainda se encontravam em

condiçôei operacionais, embora não reu

nisse as qualidades da; novos", disse o sr.

Fernando Luiz Cordeiro;

"Atualmente - continuou -, não temos

em serviço um único carro com mais .de

seis anos e, na sua maioria, são ônibus

Mercedes-Bens. fabricados em 1975 ou

7976, o. que nos dá um indice, em termos

nacionais, muito elevado em critério de

I
frota nova, um verdadeiro esforço da

._�--------------�--�-----

Esag: seminário de

administração pública.
HORÁRIOS

LI N H A Kms. Tarifa SMDAS DA LOCALIDADE SMOAS DO CENTRO

CrS 2a.·6a.F. Sábados Domingos 2a.·6a.F. Sábados
,
Domingos

Ribeirão da Ilha 28 2,00 05:15 05:20 05:30 06:30 07:00 07:00
06:00 06:15 12:00· . 07:00 10:00 13:00
07:00 08:00 16:00 08:00 12:15 18:00
08:00 11:15 18:00 09:15 13:00 19:30
09:00 13:00 10:30 15:00
10:15 17:00 12:15 18:15
11:40 15:15 19:00
13:00 16:15
16:15 17:30
17:15 18:15
18:50 19:15
21:00 22:30

Pântano do Sul 28 2,00 05:00 05:00 05:00 06:00 06:00 07:00
06:00 06:00 12:00 07:00 07:00 13:00

07iOO ,07:00 16:30 08:00 09:00 17:30
08:00 08:00 18:30 09:00 10:00 21:00
09:00 09:00 11:00 11:00

I' 10:00 10:00 12:15 12:00
11:00 11:00 15:30 14:30
12:00 12:00 16:30 18:10
13:30 13:30 17:30 20:30 ,

16:30 17:00 18:15
17:30 20:30

I' 18:30 22:45
19:00.
21:00

Caieira da Barra 40 2,50 05:20 05:20 05:30 12:15 15:00 07:00
do Sul e Costei ra 14:00 17:00 11:30 18:15 19:00 13:00

18:00 19:30

Rio Tavares 13 1,10 06:00 06:00 06:30 06:30
07:00 07:00 07:30 07:30
08:00 08:00 10:45 10:40

11:30 11:�0 12:15 12:15
13:30 13:30 15:30
16:00 17:00
17:30 1'8:15
18:45 19:30
20:00 22:40

Canto da Lagoa 31 2,20 05:30 05:30 05:30 06:40 06:30 07:00
07:30 07:30 12:00 10:10 10:00 13:00

11:10 11:00 17:00 12:00 12:00 18:00

13:30 13:00 16:30 18:00
17:30 18:30

Rio Vermelho 40 3,60 05:30 05:30 05:30 12:00 12:00 07:30
13:30 13:30 18:00 16:00

,
16:00 19'30

A Escola Superior de Administração e Gerência - ESAG-,
comemorando-o seu 1 00 aniversário promove um ciclo de pales
tras denominado 10 Seminário de Administração Pública, no

auditório do Colégio Coração de Jesus, com início às 20 horas. A
conferência de hoje abordará o tema "Política organizacional no
setor primário catarinense", pelo Secretário da Agricultura, Vitor
Fontana, com homenagens ao ex-Secretário da Fazenda, Ivam
Matos e ao primeiro diretor da ESAG, João Bonassis.

Na noite de ontem, o tema foi ."0 Financiamento oficial como
agente indutor do desenvolvimento", por Ivan Orestes Bonato,
Secretário da Fazenda. Foram homenageados, Paulo Henrique
Biasi, ex-Secretário da Administração e da Educação e Admar
Gonzaga, empresário. Amanhã o Prefeito Esperidião Amin será q
conferencista, com o tema ."Participação comunitária na admi
'nistração pública"�com homenagens a Jorge Konder Bornhau
sen, presidente da Codesc e a José Matusalem Gemelli, empresá
rio e diretor de O ESTADO.

No último dia 8, o Secretário da Educação, Salomão Ribas
Júnior, proferiu uma conferência sob o tema "Universidade
como agente formadora de recursos humanos".

"A Universidade como agência formadora de recursos hu
manos é um tema fascinante e-complexo", assim se expressou o

Secretário Salomão Hibas Júnior. "O ideal seria que uma criança.
já aos 7 anos, entrasse num sistema d.e formação de recursos
humanos e depois da busca da informação, para o exercício
consciente da atividadee auto-determinação. Assim, gradativ;;J
mente, do primário à Universidade, adquiriria a capacidade e
estaria já apta, quando saísse formada. para o mercado de tra
balho. A Universidade é uma formadora de recursos humanos e a

ESAG tem orocurado cumorir as suas finalidades".

"Para que a situação das estredes sejam
melhor entendidas - informou - na última

temporada de chuva que tivemos, na

segunda quinzena de maio, um dos nossas

carros atolou na Caieira da Barra do Sul,
só sendo possível a sua retirada mais de

dez dias depois e, assim mesmo, com o

eux üio de máquinas rodoviériss da Pretei
tura Municipal, que tudo tem feito para
melhorar as condições daquele trecho e

muito tem colaborado com a emprese,
nesse sentido".

"Felizmente - concluiu o sr. Fernando

Luiz Cordeiro -, nem tudo são dissabores,
pois sempre temos contado com a com

preensão e, até mesmo, coteboreçêo das

comunidades a que servirmos, até quan
do, em vista do mau tempo e da situação
das estradas, não consequimos elcençer o
final de uma linha, não por nosso desejo,
pois atender o usuário é nosso objetivo,
mas em razão das circunstâncias, àt!versas

.. 1

e que todos, de uma ou de outra maneira,
estão sujeitos. Esta cofaboração, a éo"m
preensão recebida e a solidetiedsde: que,
várias vezes, nos-sêo manifestadas, leva-.
-nos a certeza de 'que esterúos atingindo a

nossa meta, embora, como já disse, com
muito esforço e, por que não' dizer,
sacrifício, mas sem nunca deixar de eten-:
der as necessidades da população".

MEDALHÁS DE PRATA
O idealizador da ESAG, professor Aici,ies Abreu, recebeu, na

oportunidade, uma medalha de prata da Escola, também "por
reconhecer o valor de uma escola de adrn'nlstraçáo". O Secretá
rio Salomão Ribas Júnior também foi aoraclado com uma me

dalha, pois "tem demonstrado nesse perlodo que está na Secre
taria da Educação e Cultura um esforço para que a Escola possa
desenvolver mais os seus ideais e pelo reconhecimento de sua
contribuicão decisiva ao desempenho da ESAG".

PRESENTES
A mesa dos trabalhos foi composta pelo reitor' da UD!=SC,

professor Antônio Nicoló Grillo.cpelo diretor da ESAG, professor
Gilson Meirelles; professor Alcides Abreu, ministro do Tribunal
de Contas; professor Arnoldo Soares, presidente da FESC e pro
fessor Carlos Passoni Júnior, diretor do ITAG.

Presentes ainda, autoridades, demais professores da ESAG e

UFSC e acadêmicos.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




